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ADMISSÃO Ã ESCOLA DE APRENDIZES
MARINHEIROS - Estão abertas, até o

próximo dia 2 de
o abril, as, inscrições aos

candidatos à Escola de Aprendizes Marinhei
ros de Santa Catarina, que tenham nascido
de 10. de setembro de 1957 a 31 de agosto
de 1959. As inscrições poderão ser feitas na

. própria Escola, em Florianópolis ou nas
sedes das Capitanias ou Delegacias dos Por
tos de Santa Catarina e nos diversos Estados.

OTEMPO - Pressão atmosférica J dia: 1004.9
milibares. Temperaturamédia do di ·26.70.C com
máximo namaior insolação de 34 ..00 .;: mínimo à
noite de 20Ao;C (no planalto a mé' das mínimas

será de 14.80.C). Estado médio d,céu: cumulus,
.

stratus, comulunimbus, de meio d: a encoberto .

.

Nevoeiros esparsos noturnos no li! ai, margens de.
rios e serras. Estado médio do tert : com forma

ções de trovoadas esparsas e chuva assageiras no

'planalto, passando a estáveL No iiI al, instabilida
des passageiras, trovoadas espars ao anoitecer.

Durante o dia estável-bom. A. �xas Netto.
í Florianópolis - Quinta-feira, 04 de março de 1976 - Ano 61 - No. 18.307 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 2,00

OS.Protegidos
desfilara.m
para ser li,
mas á Copa
tem fé na

. , .

sua vitoria

Amanhã a
Prefeitura
distribui
Cr$ 146 mil
às Escolas
e Sociedades

,
"--__ �ági"a 16.

Alice: o melhor rebolado da Copa. Edite: a ala de Iansã desfalcada.

Edite morreu

sambando,
•

com.o queria.
No asfalto
o samba se

cobriu de luto

o carnaval flofopolitano custou um milhão em investimentos oficiais, mantendo a suamelhor tradi.ção. (Pgs. 15 �. 16�
." _,

Macaca foge
de casa êAssembléia

volta ao

recesso ato

segunda-feiIa

passa o

Carnaval
mordendo

gente

A festado
A�aí engor�ou
a terça-fEtlra

MO,çambique 'em
estado de

gu'erra contra'
a Rodésia'

/

o Avai chegou de Porto .4.legre·vnoitecer
de terça-feira, cuindo no ,Iba e 1101

braços de sua torcida. qu, 'colrou a

equipe desde a BR-1 01 ate,')�ntro da

Cidade Depois de sua be 11�'edida
excursãr. o A vai pensa em refi: s para o

campeonato. enquanto o tecnic? A�b estuda
uma proposta da Federação Chilena de FUlel/. (Pg.8)

Pá.gilUI2.
/

l Em 35 dias de excursâoo Avaí perdeu apenas uma de suas oito. partidas e foi recebido com festa pelatorcids,

-------------------�.�---�
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0, conservador
Jackson é'

,

a força dos
Democratas

As aulas
recomeçam
para 511:377

....

o matriculados
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Avitória do conservador Henry
Washington - O senador

Henry Jackson, conservador
e ferrenho adversário da

"détente", favorável a que
os Estados I

Unidos mante

nham uma linha dura em

questões de política exterior
e dé defesa; surge como o

mais cotado aspirante a can

didato do Partido Democra
ta. E o que demonstraram as

primárias de anteontem em

Massachusetts. O presidente
Gerald Ford,' como se espe
rava, superou seu único ad

versário, o ex-governador da
Califórnia e ex-ator Ronald

Reagan, no mesmo Estado,
onde nenhum dos dois fez

campanha.

ses, disse após as eleições:
"Vamos em buscada vitória.
A fórmula para alcançarmos
o triunfo não é segredo. É o

resultado de um trabalho
,

duro". Para os observadores

políticos, seu triunfo alte-
rou o panorama atual no

que diz respeito ao candida
to do Partido Democrata,
que será escolhido dentro de

quatro meses, na 'convenção
nacional, em Nova Iorque.
Sua vitória em Massachu
setts' deu-lhe, dizem, muito
mais destaque que a qual
quer outro, pois o próprio
partido já o considerava um

perdedor. Os mesmos obser
vadores também disseram

que a vitória sem dúvida
sacudiu a ala liberal do par
tido. E Massachusetts é con-

Jackson, de 63 anos, fi
lho de imigrantes noruegue-

siderado o mais liberal dos

Estados norte-americanos.
Virtualmente três em cada
cinco democratas dão seus

votos a candidatos centristas
ou direitistas.

os RESULTADOS
OS resultados pariciais

das eleições primárias do
Partido Republicano, apura
das 90 por cento das urnas,
eram. os seguinte: Ford - 62
por cento; Reagan - 35 por
cento; sem preferência - três
por cento. Do Partido De
mocrata: Jackson - 23 por
cento; Udall - 17 por cento;
Wallace - 17 por cento; Car
ter - 14 por cento; Harris - 8
por cento; Shriver - 8 por
cento; Bayh - 5 por cento;
McCormac,\c - �'por cento; e Jackson: o mais cotado para candidato do Partido Democrata

,

AFRICA

Mocambique<-Rodésia:
uma ameat:..

a de guerra
Maputo .

- O presidente de _' Moçambique, Samora Machel,
declarou que existe um "estado de guerra" com a Rodésiae que, por

isso, foi ordenado o fechamento dos 1.280 quilômetros de fronteira

com aquele país. O governo confiscou todos os bens particulares e

comerciais da Rodésia em território moçambicano. Machel, de

tendência marxista, exortou os '8,5 milhões de habitantes a

prepararem-se para a guerra e a começar a construção de refúgios em

cada aldeia contra possíveis ataques aéreos.

Moçambique vem tomando uma posição cada vez mais atenta

quanto ao vizinho país, desde sua emancipação, no ano passado. O

comunicado, feito através de uma emissora de rádio em Maputo,
capital do país, foi divulgado após incursões rodesianas em território

.. de Moçambique, em perseguição a guerrilheiros. SegundoMachel, no
mês passado aviões da Rodésia atacaram uma aldeia de Pafuri,
causando .graves perdas. Na Zâmbia, um jornal exortou a população
a preparar-se para a guerra, pois "toda violação do território de

Moçambique constitui um ataque contra a Zâmbia". Samora Machel

Onde os norte-americanos
escondem seu dinheiro

colchão subterrâneo recheado

de dólares". Segundo este cená
rio muito característico para ji
dia do juízo final, teriamos qua
tro bilhões de dólares em dinhei

ro e nenhuma pessoa a quem o

dar" exceto alguns solitários fun
cionários dos serviços de radioa-

Washington - Como prote
ção contra um eventual ataque
nuclear que possa eliminar as

reservas de dinheiro dos Estados

Unidos, o governo escondeu

quatro bilhões de dólares em

'cédulas novas dentro de uma

caverna escavada numa monta

nha, na Virgínia. Essa caverna

custou 'sete milhões de dólares e,

segundo o. senador William Pro

ximire, a Junta de Reserva Fede

ral gasta, atualmente, 1,8 milhão

por ano para defender esse di-
. nheiro na montanha Pony, "o

que constitui um esbanjamen
to". Para Proximire, "a instala

ção é na realidade um enorme

tividade'LiD senador pediu uma

investigação .de todos os aspec
tos do sistema de preparação de

emergência da reserva federal:

"A quantidade de dinheiro com

prometida neste' assunto me

preocupa e não estou muito

certo de que seja efetivo quanto
a seu custo".

.também exortou os países socialistas- a ajudarem Moçambique neste

momento difícil, alusão aparente à União Soviética e à China, países
que apoiam seu regime.

O fechamento da fronteira, pela qual se canaliza 40 por cento das

importações e exportações da Rodésia, país sem saída para o mar,
repercutirá seriamente na já decadente economia nacional. Também
,o Zaire sentirá graves consequências. Esse país utiliza a linha
ferroviária por Zâmbia, Rodésia e Moçambique para grande parte de
suas importações e exportações. Parece improvável que a Rodésia
desvie pela África do Sul todo o trân�ito que passava por território
moçambicano, pois as vias férreas e os portos sul-africanos estão já
congestionados. Na Uganda, o presidente.Idi Amin fez um, apelo à
União Soviética e Cubpara que "intensifiquem seu' apoio aos

lutadores da liberdade" na Rodésia. O presidente da Organização da
Unidade Africana : OUA - disse estar certo também de que
Moçambique ajudará os guerrilheiros.

A oitava iornada do

Cong'resso do PCUS
Moscou - Com elogios ao relatório econômico do primeiro-mi

nistro Alexei Kossigin, o 250. Congresso do Partido Comunista
Soviético entrou ontem em sua 'oitava jornada, devendo terminar

provavelmente hoje. Ontem falaram os dirigentes comunistas da

Venezuela, Peru, Brasile Canadá. Os oradores latino-americanos
secundaram o pronunciamento de Kossigin, que foi um resumo das

propostas econômicas difundidas no ';�o passado. Segundo Nícolai

Goldin, ministro da Construção da Indústria Pesada, o discurso foi
<um vasto plano para o fortalecimento do comunismo.

O representante da Venezuela atacou o governo de seu país,
manifestando-se "contra aquelas medidas ( ... ) que não se coadunam
com as aspirações do povo. Mas apoiamos o.governo quando está em
jogo a

.

defesa dos interesses nacionais contra as usurpações do

imperialismo". O dirigente do PC peruano Jorge dei Prado falou que
o partido procura abrir novas perspectivas para o socialismo no Peru,
apesar das manobras "do imperialismo e das- oligarquias". O

secretário-geral do Partido Comunista brasileiro, Luis Carlos Prestes,
também proferiu violento ataque ao governo.

I
.

Buenos Aires - rtído Comunista argentino, nu
lmomento em que ilitares parecem colocados, pel

t dé d d dit d força dos

aconteci�,
no centro do cenário político

qu� ro �ca as' e

1 'fa ura.
concitou as Forças das a repudiarem "os golpes d

di
ara Jl�ns po 1 _ICOS,

,

o
Estado, a ditadura, te interna e as barreiras ideclógi

scurso 101 um aVISO aos ""T t d
.

,

Ar -" O'
- ,. -' . \

561 membros do Parlamen-
cas. ra a-se e amzar a, _pentma.. comentan

t
-

leit f apareceu no Nuestabra, orgao oficial do PC, num
o n�o e et o, p�ra que aça momento em que � versões de que .o Exército já
tr�mItar as re ormas. qu: teria tomada a dede assumir o governo, devido à
�xIge o governo. Um jorna profunda crise polítonômica. Entretanto, não parece
h�ta dec1ar�u 9.ue o pronun- existir pressa por pes militares, que estariam aguai
c��ento .

fOI um� .adver- dando a aceleraçãor'tencía muito explícita ao
.

Conselho para que se atuali-
. . .

'

. : .'
ze. Desafia a entrincheirada FOI sI�mficatIVoJscurso pFonunclado,pelo coma,
direita". O rei fez, com isto, dante do Estado-Maval, almirante Armando Lambur

sua manifestação política chini, numa cerin:�qtar, omitin�o qu:)lquer referênci
mais enérgica até hoje: "O ao acatamento milifrdern constitucional e ao govern

poder' do rei não pode ser legal, tão frequentelens.ag�n� anteriores de lideres d

pessoal nem arbitrário, mas Forças Armadas. �cenmoma esta�am present�s o

apenas institucional. A von- co�andantes d� Ex�general J orge V!de�a, da �an�
tade do .monarca não pode alrmrante Em�IO " e da Aeronáutica, brígadeíré
ser superada nem controla-

.' Orlando Agost!.-�..rl
da", conclui seu discurso. _..-.------+.'_--_,__---_----�

o rei espanhol
desafia e adverte

a direita
Madri - Completando

cem dias no cargo, o rei,
espanhol Juan Carlos deci
diu exerce. seu poder e de
safiar

-

o regime que o colo
cou no trono acooperar nas
reformas democráticas ou

então prestar contas ao po
vo. O monarca explicou que
poderá convocar, um plebis
cito nacional ou empregar
"medidas excepcionais". A
primeira reação geral foi de
surpresa. Acredita-se, po
rém, que Juan Carlos, com a

credibilidade de seu governo
abalada por greves e acusa

ções políticas, se propõe a

fortalecer seu papel pessoal
e -também os esforços de
liberalizaçãodo regime, após

Sadat e os "compromissos
secretos" dos EUA

Cair.o - O presidente
egípcio Anwar Sadat reve

lou, no Kuwait, "compro
missos norte-americanos até
agora secretos" para impedir
um ataque israelense contra
a Síria. Segundo um acordo
feito em setembro, Egito e

Israel se absterão de recorrer
à força entre si durante três
anos. O compromisso secre

to .dos Estados Unidos para
impedir um eventual ataque
israelense, junto com as ou

tras cláusulas do mesmo

acordo, significa que o Egito
não tem que temer' outra
guerra enquanto o pacto for

respeitado. 'Sadat disse tam
bém que os EUA lhe prome
teram que os palestinos par
ticiparão das conversações
de paz sobre o Oriente Mé

dio, em Genebra, apesar da

intransigente oposição dos
israelenses. Por fim, o presi
dente egípoio observou que
uma ação militar síria não

provocada nas colinas de
Golan não forçará uma in

tervenção egípcia: "Se a

Síria começar uma guerra de

desgaste como meio para
demonstrar heroismo, deixa
remos que ela enfrente sozi
nha as consequências";'

o;: -,

��<� . :íIIf

_ CoNsTRUTORA��� LTDA� PR__;,,-E__C__,I_SA_:__ I

� MESTR�:D,EOa-IIAS
(Sálario em atierto)

INDISPENSAVEL: Experiência de 5 (Cinco) anos em prédios
de apartamen,tos .

OFERECEMOS: Pagamento semanal em dia, ótimos salários,
horas extras, obras no centro,
assistência médica e seguro em grupo.

TRATAR: Rua MateusLeme, 957 -Curitiba
ou pelo fone: 0412-52-2841.

... ����:d��à�};��ri��éL_�
Sociedade Anônima de Economia Mista

!
CGC/MF No. 83�900_159/0001 I
EDITAL DE CONVOCACÃO !

.

ASSEMBLÉIA GERAL ORDiNÁRIA
.

,

- -I
II São convocados os Senhores Acionist?s, para, se reunirem em Assembléia Geral Ordinária: a I
II�ealizar-se no próximo dia 09 (n�ve) de março, as 10:00 horas, na _sede socla� desta CEESA, sita I
ta Rua Deodoro, no. 8, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte: I
I ORDEM DO DIA /.

.

; 1 o. Relatório da Diretoria referente ao exercício de 1975, aprovação do Balanço, da Conta

de Lucros e Perdas e do Parecer do Conselho Flscal.
Distribuição do Resultado.

Fixação de honorário da Diretoria e Conselho Fiscal.

Assuntos diversos do interesse da Sociedade,

Florianópolis (SC), 02 de março de 1976

Paulo Baúer Filho

Presidente _

CElESC
CENTRAIS ELHRICAS DE SANTA CATARINA

, ,

AVISO

�
�---_.--

,-

I' A Caixa Econômica do

j .

_ � Estado de�ta Catarina_J;;_A_

I

I
I
I

Sociedade Anônima de Economia lVIista
CGC/M F No_ 83,900.159/0001

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados os S.eilhores Acionistas, para se reunirem em Assembléia Geral

Extraordinária, a realilfir-se no próximo dia 09 (nove) de março, às 11:00 horas, na'
sede social desta CEESA, sita à Rua Deodoro, no_ 8, nesta Capital, para deliberare�

Isobre
a seguinte:

ORDEM DO DIA

110. - Alterações Estatutárias, e, adaptação dos Estatutos Sociais à _Resolução :351

II e Circular 279, ambas baixadas pelo Banco Central do Brasil em 17,.11.75. '

Florianópolis (SC), 02 de março de 1976
Paulo Bauer Filho

Presidente

TOMADA DE PREÇO'S No.: 650/76
VENCIMENTO: 12.03.76
OBJETO: Aquisição de 100_000 litros de'ql.eo isolante_.
A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC -, toma
público aos iQteressadosevidamente cadastrados para o prsénte exercício, q,ue se

acha aberta Tomada de Preços, conforme acima especificado, cujo edital poderá ser.
obtido na sede da Companhia, junto ao Departamento de 'Materiais - Divisão de

Compras - rua José.da Costa Moellmann, 129, em Florianó:�::.\ SC.
Florianópolis, 27 de fevereiro de 1976_

ALDO' BELLARMINO' DA. SILVA

Diretor Administrativo

édia:
.26.1
� � ntl

J
nadas

a.:) céu:
�\10ae

·\t31,
Shapp - 3 por wo: co,

A questão '� l'as�}ra
para os libe'rai\otal. lem\ aO I

unir-se a Uda15, ascar
dL d

lelJ' .

uma segun a ......rva

com melhor It._Lde
para impedir o \�ce
ser um giro do

Pl�raa: direita em 76. J
"

e-

rais salientaram ão

dispostos a apoiar \ .

or

FraI1k Church, que,;�ti
mos meses foi pres�da
Comissão de Intelígdo
Senado, como uma \té
gia de última horare
sentado-o como cfto
nas eleições primlde
maio e junho próxi�

f
As eleições de Mm-

setts são as prímdo
I·

partido com a particípàçãi
de todos os aspirante,
Jimmy Carter tentou ma1
ter a vantagem obtida na

primárias de New Hamps
'

re. E,
.

pata Jackson, esta f
sua primeira vitória fora d
Estado de Washington, ond
nasceu. Em 72, quando. pr
tendeu sua escolha com

candidato presidencial, nu

ARCENTINA

ca passou do terceiro -íug
nas 16 primárias. Provave
mente ele tirou o máxirn
desta vitória, pois nunca d
monstrou que poderia tran

formar sueputação na cap
tal - onde é considerado. u
dos membros mais destac
dos do Senado - em votos d
seu próprio partido nas pr
márias.

Uma Ia dos mais
feli:s do MCE!

. �
Bruxeios -'De acordoma pesquisa promovida pela comísàão

exec-u��v{t,&!O-��i::��'aIT\\.-Bar.op-eu, os-caeais -que-vivem
em concubinabs que melhor se entendem,, .

os dinamarqueses mais felizes e os italianos
os mais infelizes. ti, que faz ·uma comparação das

atitudes dos homeri mulheres da Europa em relação
1 I

. ,

aos proble1ociedade, baseou-se nas

respostas de 9.543 Pfuvidas nos nove países-membros
do MCE. Entrejse consideram muito felizes, .

23 por

cent
em concubinato; entre

os casados, 17 to; entre os solteiros, 12 por
cento; en rvos,

1 por cento.

---------------�._--------------------

Decorações'STAT

e S iços Ltda.

RORMAS

Rua: J.érônÍl elho, 343 - Fo�e: 22-1903
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Cartas

ENDEREÇO
Senhor diretor,' através do

presente, tenho a honra de co

municar a V.Sa. o novo endere

ço da Coordenação Estadual de
Defesa Civil situada à Praça XV
de Novembro, 21 - Edifício
João Moritz, 70. andar - salas
703 a 705, onde o Cedec encon
trá-se à. inteira disposição de
V.Sa.

Na oportunidade, apresento a

V.Sa. protestos de elevada esti
ma e distinta consideração. Te
nente Coronel Venício Hurnber
to Bazadona Dutra, Coordena
dor Estadual de Defesa Civil -

Florianópolis.
.

BALANÇO
Senhor diretor, há mais ou

menos uns dez meses, se não me

falha a memória, a revista "Ve

ja" e dela, por extensão, o jornal
"O Estado" publicaram que a

Casan teria fechado um balanço
fictício em 31 de. dezembro de

1974, taxando ainda a revista

"Veja" de "incompetentes con
.

tadores", etc., como responsá
veis pelo fato.

Isto, logicamente, como re

.: iÚ sultado ,de· perícia contábil ou,
� )�j;. �9mQ se -diz hoje, de auditoria'
) "\*,�ndada proceder pelaVice-Go
<"'i' vernadoria ..e.'A verdade é, 'Sr; di- .

..•.reior: que 'a imprensa e o povo
.
nada souberam até agora.

Quem será o responsável a ser

punido? O contador que assi
nou o balançoou o auditor que

. soítou uma lebre por gato? Ou

será que o Sr. auditor especial
a�é_ agora ainda não conseguiu
compreender a contabilidade da

, empresa?
Creio, Sr. diretor, que está na

lJota de ·perguntar. novamente ao
..Vice-Govern�dor pela res

p.o1}sabilidade de quem fez aque
la publicação, pois ou há culpa- .

do�' a serem punidos ou há ino

ceptes a serem ·reparados. Caso'
contrário haverá conivência. Afi
nal, qual é a verdade?

Muito grato por sua átenção,
fica o leitor Henrique Luiz Coe
lho. Estreito - Florianópolis.

AGRADECIMENTO
Senhor d,iretor, tem eSia a fi

nalidade de agradecer a V.Sa; a
atenção dispensada à minha pes
soa, quando no exercício do car

go de Secretário de Administra�
ção da Prefeitura Municipal de
Blumenau. ,

Aproveito o ensejo, reite�n-
'.do os meus protestos de elev.ada

�stilJla e distinta consideração.
Ate�ciosamente, Jai�e Gustavo�
Grossenbacher � BIUI:nenau -

Se.

',i

OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legível. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes dados.
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O ESTÁDO, Ltda.
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e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
teJegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e.
22- 54O3 (administra
çãó), .telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do
Sul, Lages, Joaçaba,
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Necessidade premente
A necessidade de dotar a pa i

sagem urbana de Florianópol is de
áreas. mais verdes é um imperati
vo para o conforto e saúde da

população. Nem somente do

ponto de vista da estética citadi
na, mas também do interesse
utilitário e prático, a definição de
um piano de arborização da capi
tal catarinense consultaria o bem
estar dos flortanopolitanos,

É que o desenvolvimento da
cidade, provocado pela constru

ção de' grandes edifícios, tem

transformado a velha Florianópo
lis do casario colonial' que era,
entre arvoredos, num grandepar
quede concreto. E como tributo

pago' a essa ofensiva do progres
so, são sacrificados jardins e bos
ques que ostentavam copas ver

dejantes, propiciando sombra e ar

puro às .áreas de propriedade
privada. Grandes' chácaras e jar
dins particulares desapareceram,
cedendo seus espaços aos gigan-

tescos edifícios de' concreto ar

mado.
A eliminação dos arvoredos -

responsáveis peia defesa da saúde
do florianopolitano, é motivo pa
ra inquietações. Um aglomerado
estanque e castigado pela preca
riedade da circulação de ar não
oferecerá vital idade e conforto,
corno que asfixiando os seus ha

bitantes, perdidos numa árida e

imóvel paisagem petrificada.
Há, portanto, necessidade de

que, previdentemente, se plan
tem mais e- muitas árvores no

perímetro urbano da Capital. Ha
verá de merecer toda a coopera
ção da comunidade qualquer ini
ciativa do poder público no senti
.do de proporcionar novas áreas
verdes à cidade. À importância
da árvore na vida do homem não
é desconhecida por ninguém. As

'g��ndes .cidades da Europa ser

vem como exemplo que deveria
ser segu ido por todos os centros

populacionais do mundo. Nelas
são preservadas apreciávéis áreas
verdes para evitar C! sufocação de
seus habitantes e para proporcio
nar-lhes mais conforto e bem-es
tar.

A fisionomia de Florianópolis,
que exige o contraste da natureza
ii hoa com a cada vez maior pre
dominância de altos edifícios,
reclama o colorido da arboriza
ção ao longo de suas praças e

.

avenidas. Enquanto a cidade se

expande, contornando o morro e

. espraiando-se para além, não será
lícito deixar de disciplinar esse

crescimento, aproveitando, tanto
quanto possível, o arvoredo das
áreas verdes a serem cobertas
pelas novas edificações.

Nisso, é claro, muito poderá
influir a iniciativa dos proprietá
rios de terrenos, em louvável
cooperação prestada' ao poder
público.

.
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, Volta às aulas

\

O L.egislativ_o e o. Judiciário
trecho de seu pronuncia
mento: "Já se disse que asse

gurar o reino do Direito e a

Paz entre os cidadãos, traçar
cada um, com mão imparcial
e firme, os liinites do seu di

reito e dos seus deveres,
condenar e reprimir a injus
tiça em qualquer lugar que
se coloque o manto com

que se cubra, fortalecer. a
moral pública, aplicando a

espada da lei sobre os que à
ofendem, enfim represer;ttar
a sociedade inteira, no seu

poderio e ria sua majestade,
ordenar, defender, punir,
em seu nome, é a missão be

la e grandiosa da Magistratu
ra, é � missão dos juízes on

de domina e impera ii liber
dàde".

Tudo, assim, autoriza a

melhor expectativa de mais

un: período de ação cons

trutiva no evolver de Santa
Catarina, onde tradicional
mente se conjugam esforços
e vontades na intenção de

promover e manter, em am

biente de perfeita ordem e

garantias a todas as liberda
des lícitas, a apressada mar

cha para as metas que assi-

nalam aspirações e necessi

dades coletivas.
�

Em tempos de intensifi

car, dentro de clarividente

plano de realizações gover
namentais, a expansão dos
valores positivos do Estado,
é auspiciosa realidade o en

tendimento entre todas as

forças de opinião e de atua

ção, buscando ambiente

propício à concretização do

pensamento qU,e proctlra au

mentar o bem estar da cole
tividade e o crescimento so

cial, político e espiritual do
Estado.

Não poderá, pois, passar
sem gratas impressões gerais
o acontecimento .oficial da

reinstalação de poderes que,
. autônomos até por força de

peculiaridades funcionais, se

integram harrrÍonicamente
para ga-rantir a estabilidade

política e o progresso do Es

tado, sob diretrizes que bus

cam' execução e que coli
mam os melhores destinos
históricos para Santa Catari
na.

Resta-nos apenas saudar
•

. confiantemente este início
de atividades públicas.

Inforão geral

Reinstalados, a Jo. do

correl1te, os trabalhos 'le.gis
lativos e judiciários do Esta
..do, abre-s� nova fase anual
·de atividades da Assembléia

Legislativa e do Tribunal d�

Justiça, que têm, fiO Gover
no· Antônio Carlos Konder
R�is, a recíproca segurança
de indepepdência e. harmo
nia entFe si, visando' à ordem
e 'ao desenvolvimento de
Santa Catarina.

A presença do Chefe do
Executivo ao ato da reaber
tura da Corte Judiciária, sob
a chefia de seu novo Presi

dente, Desembargador Ary
Pereira' Oliveira, não somen

te reflete a cordialidade pes
soal que, em elevad9'�nível,
integra o mais alto Magistra
do catarinense e 'aquele. a
quem cabe,. agora, dirigír Os
trabalhos do Juditiário, nos
propósitos de dignificar. cá-
'da vez. mais a· posição 'do
nosso' Estado ,nO concerto

da Federáção Republicana.
A-A"Ssembléia Legislativ<!,

pela palaVra (.le:seu "Presi'@;en

te, Deputado Epitácio Bit-.
tencourt, não promete me

nos que participar resoluta
mente na concretização do

Plano ,do Governo Antônio

C arl os, expressando total

confiança no critério que si

tua Santa Catarina em acele
rada ofensiva progressista.

.

Nisso, aliás,. todos teremos a

evidência de que ficaram pa
ra trás os erros que subordi
navam as altas razões de in
tenisse geral, não raro, a iri

transigências preconcebidas,
injustificáveis perante as S0-
1 icitações de conveniência

geral.
Índice duma nova cons

ciência política, isso, vem

conse>lidar a expectativa de

toda a nossà gente, ante a .

orientação que se imprime
às atitudes partidárias, sem a

mácula do facciosismo siste

mático.
As pal'avras com que o

Presidente Epitáció. Bitten
court reabriu os trabalhos
foram de incitamento à sin

ceridade dos deputados,
apercebidos da própria con

tingência humana que os

toma passíveis de erro, e no

senti�o de robustecer a in

tenção de não errar, assim

enobrecendo o mandato.
Por seu turno. na soleni

dade .da reabertura dos tra

balhos de> Tribunal de J usti

ça, o novo Presidente, De

sembargador Ary Pereira

Oliveira, lembrou em certo

.0 deb':lte fJlOlitico orriam por conta do empresârlo. .

A reabertura dos trabalhos Uma vez em território nacional,
tares reabre, também, o deba'líncuio contratual se rompia � � despe.
posto en: regime de meio- ts passavam para a generosa bolsa'd
durante taneiro e fevereiro, �oão Salum,
( que os deputados,' e,m sua .•11 f�II•.or: fi iJIOIl'P .

. .,

intercalaram as visitas as base4 O Governador Konder Reis assistiu o

com as amenidades das pHlmaval de Florianópolis todas as noite

poucas incursões na discussão p palanque para autoridades armad�
estaduais relevantes. o aterro. Permaneceu até G final �o�

Por estarmos num ano ele!;sfiles sempre acompanhado do vice

antevésperas de um pleito qUlovern�dor Marcos Búechler e do Pre
ser dos mais disputados da ih) Esperidíão Amin.
Arena e do MDB catarinenses

.

�. * *

. político tende a se tornar acirrl Aliás, a presença do Govemador em
na tribuna parlamentar como ontecimeútos populares tem SIdo ��
nunciamentos da campanha. 4ente, garantindo-lhe um Ihope pOSIÍl-
tante disso tudo é que o saud;

.

da democracia seja praticado ,t+a,mbtl #10 t'NíaU�� ,
..

'alto, sem que o fragor da disp A transferência dos desfiles ?f!ClruS porte:
raI conduza os politicos a rebats escolas de samba e �andes sOCle�a-l' Santa
patamar da campanha ao suls para o aterro agradou � �o.'-�o,s. Alêm situa;Iicenciosidade verbal. r prop'lrCionar maior visibilidade �o Sul e

_

* * * Iblico, facilitou a_ev�luçiio dos sambis-
.
E evidente! que a Arena e, to a apresentaçãouos carros alegôri- realíz

deverão envidar os seus melhor! e de mutação. do.
ços no decorrer dos primeiros n

* * *
,.

1976 objetivando chegara 15 de,Apenas um reparo. Várias l?,essoas A

bro com um balanço que lhes fppraram ingresso para as arquibanca- sendi
identificação com o eleitoradà com antecedência e foram barradas.

empr
consequência [avorabilidade dakve uma grande invasão de penetras,
Santa Catarina, hoje, é um Est�

.

tomaram o lugar daqueles. que com

tem na ordem do dia impottant�lam direito à en trada prod
a desenvolver, pois graças às ri

* * *
. víage

conquistas do seu processo de d�ara o prôximo ano há necessidade
vimento vê os seus horizontes �m controle, além da construçao de com

mente ampliados na área econa,as arquibancadas. colo
na social.. O que resta para. cOlJl. Ii.w, .' ._

.

. e 01
esse processo e uma resposta à all!.. "assessoria do Prefeito Esperidião
desenvolvimento "politico aln':f!l Filho está examinando a'> alterna- dots

através da qual possam se comps que a cidade oferece para que seja Itaj:
di[t:u:fti es ancas onde o Estado Vfi;alizado o depósito de lixo .atual- veis
se

.
afumar definitjvamente en te em pleno vigor'em Itacorubi.

das
maIOres da Federacão. * *

.

*** al d.

. idéia é de se aterrar o loc on e

_

O processo catarinense, no

enj está o depósito, transformando-o
nao

.

obedece a. fatores excluslvaYa am la praça. . �
locais antes se .Insere no processe: ldubl pelo menos, não faltará para
nal que. o Presidente Ernesto GeIS�antas�conduzindo na Cnefia do Cov.et't'UUIlrt:l ,

encontrc} dos_ob]e!lvos revoluclO.Ylu Instituto Catarinense do Livro está
A partzclpaçao de Santa gztarl'ltes a ser implantado, com _uma
aprimoramento das mstltulçqespo� dología eclética: ao l!ldo de, livros
e no desenvolvimento

.ecorlO,mlco. 1Dt'áter didático,
devera também va- seu

a compor o quadro que
. Ul� �esell1, a edição de obras de autores

finalmente composto" edificaçat enses, culturais e literária'>. 'na

seu futuro. Es�e._quadr \ i resto, ',' nformaçã foi prestada pelo profes- de]
na sua composlfao o (lxeh1�� Cl�?,�St�=-ãC' Nicola�_Çanral.ho, che!e-de-ga- riode todos, �ena() qrtf! a'fjS(!"{'_, ,::I :t'lll rtí:'ta Secretana da Educaçao, onde
políticos .cabe parcela de suhstat vem cumprindo seus últimos dias tra

responsabIll!!ad�.. 'tllção..Em razao úlSSO" _o deb�te qu odriflo de ""NI
espera do ano pOlztlCO de. 1976 lia beleza li mural criado por R.o
pode deixar se nivelar por padrões u, de Haro p�'ra o Centro Comercial
(Xlssados que a História sepultoubal Ramos da Silva. Em .pastilha
tempo, propondo para o seu l!:!gar i!:o, a obra tem 10 metros por 1,79
mulas renovadas de depuraçao erata em cores suaves, aspectos do
dignidade_ Há no Governo de St.re da llha. Colocado junto à fonte
Catarina um obstinado esforço - até �a cen tra! ambientada pela decora
bem sucedido - de elevar G nível ee Fernando Betzler.
dual da P?{úica e da administraçãCfv"ü,b(,i lá e ca '

responsabllzdade por_tal empenho n
ti'd d 'br as e particulares cu-

somente dos que estao no Co'vemo, 1 a_ es. pu IC
" .

da mesma forma daqueles que, JIls nao Visam precIpua ou excluslva-

dele, conquistaram uma representae ao futebol pr?l�ovem co� ?
pela qual devem zeiar e em refaçãr sucesso compebçoes amadorlsti
qual inCumbe elevar sempre maislesse esporte, como demonstram o

relações políticas

de.
ste Estado.

[torneio
de futebol de areia e a

, ,

Arizona disputada rio ano passado
,

será reprisada este ano.
'

Em .Io�u;tllllt, do dentro da maior organização,
Os Secretários Paulo da

costa,� prestígio do público e festa de
mos, da C� _

Civil, Ari <;>liveira, ra.
Segurançll Pública, e'Antomo Alves . .

lho, de Imprensa, seguem amanhã

�'
'$ * *

JO._açav�, onde reúnem

.os pres�de�te. is bem. A Federação Catarinense
D!l"et6n�_ de todos os mumcíp'los tebol, como o próprio nome indi
rrncro-regtao, bem como os PrefeItos

'd d f t"b I Pelo meros é o queArena laeu�o..
E� pauta, assuntos pertinente ume. No. �ntanto, paril ol'ga�U?ar

administração regiunal, e como é de�putas Ofir-laI� de um car:lp.:on:t1o e

esp:rar num govj::mo político. DoHtici-lo '�m' r<Ívels estmtur:_LlS ...e�onhe-
Bece.�.IiJ() prolollgado ente sofdveis Jaz tude dl'bruxo da
Pela se_gunda vez nos últimos ano c011fusão.

Assembléia Legislativa prolonga seu é inabilidade, ou é innmpetên·
cesso regimental. A primeira ocorreu j _

dois an.os_, guando os �rabálhos deixru:� as duas cois<lS.
de ser lfllclados em vutude da dedetif

t t Vfprti!,(!
ção do plenârio, que estava sendo in I "!fle e

_ f' lo res _

elido pelos cupins. Agora a execução nosa co�str t�çao elta pe p _'
obras internas voltam a imp"edir o rei do AW:.I, han Salum. � campo 00

cio das sessões na data prevista.
.

c Adolfo Konder nao COllt.'lva
* * *

uml só muda de grama. O ppucc
P(jr que tais providências l}ão s ,Ii hm'ia dr 'Jerde era capim. Não

tomad� durante o longo penodo 'amado, cumo todos pensavam: era
rec�so. . e bem mereceu f.er dlalnado de

Ecf'Q!� mO"H�I�C(#;" . , d bode por all-,um figueirenseAs pequenas ruas proxllnas a Pra o

XV, estreItas e providencialmente esc rente.
* * *

ras, foram transformadas, pelos foli- .'_
em mictólios públicos a ceu aberto. ora, -parece qu � as COisas. es!_ã0
tal ponto que quem passava por el "do: outro dia, a4.;un.<; cammhoes
lembrava imediatamente o inconfnnd vistos descar'ega ,ido no Adolfo
velo odor dos mict?ri('� do� cine Cf carrada.s dr gr',mfi c� .enva. �ó
antigo� que �romov13m, �oVlmentad' grama não passou �k porta0:matmes c0t:D film�s ���sene. u peios rombvs .exlStemes no

A cidade não está preparada p' , do lado d.a A vemda Mauro Ra-

atender grandes ·multidões, n�!ll.eeq�e . .'"
'

nas, �em

m.
esmo �m*gr�po de íOlioeSjspe-se

um�antl), ,este-"e outro.
. "

. "Ul, "pr [10 .

.
. A�da be,m. que há ruas escu

o,'tro' a pro; nismr meia cancha e
estreitas � proXImas., -do -t Sal ará "ue defendeu o

(J Lf�tlO "
Ifei a .I. ,�

Comentário ouvido oI).tem na Feli�em 100),tOS jogos do Gampe�n��o
Schmidt, numa roda de desportistas: QlO ras·-adc, parece te� defimtIva
Avai retomou terça-feira de sua vitorio _ p�nóurado ll.� chutenas, trocan-.
sa excursão com dois honrosos títulos pêlo. tamboml1, apesar de s�a
O invicto do Caribe e o Leão dos AndestwJe garantir-lhf uma �)oa carreIra

,.f.obr(! rf�,III.."I, t{'boi caso ele levasse o: esporte a

Aliás, depois de se tomar uma �Ilip ". '

cosmopolita, hospedar-se em hoté�s a�, :iabará pode ser visto em qual
cate!!oria internacional e voar em Jatos1e,. d a da esco12 de samba da
da faruilia Boeing, o Avai foí rec1õbico qha r;.

. , ..

festivamente pela torcid�, en. .. Palhoç.a e, ]a,·tlClpando do� ensdI s.

onde chegou à tordo de um po.>sant, ,� :;- ,;
ônibus Mercedes aparelhado cl'm as

., n or COIl' a
afamadas Clll"fOcenas Eli:úário, o. se �abe �€ ei':: "

':'€' 1
.,,"

A explicação não derr.orou: enquanto ncs pes ou com u .ambVll ... :oa.s

viajou por países da América CeniTal e

do Sul as despesas com passagens aéreas se é Vior. num I� llnU\.fo.

I
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muns, perseguem, apenas, o
ideal de Justiça".

Falou, também, na oca

sião, o advogado Telmo
Vieira Ribeiro, presidente
da OAB, Secção de Santa
Catarina, que referiu-se ao

perfeito relacionamento en

tre advogados e o Tribunal.
Finalmente, falou o

Desembargador Ary Pereira
'Oliveira. Apôs tecer comen
tários elogiosos ao trabalho
de seu antecessor, declarou:
"É oportuno registrar que o

Código Judiciário, consubs
tanciado na Resolução No.
1/75, para cuja elaboração,
a curto prazo, a Comissão
Especial e o próprio Tríbu
nal desenvolveram atividade'
verdadeiramente estafante,
contém apenas alterações e

ampliações dos órgãos judi
cantes, visando ao atendi
mento da crescente deman
da do serviço forense".

E, mais adiante, acrescen
tou: "É verdade que o diplo
ma legal que votamos a

aprovamos, ainda não está
integralmente vigorante, eis
que, se praticamos todos os
atos de nossa competência,
o mesmo não aconteceu
com os outros dois Poderes,
no tocante às-suas iniciativas
privativas, em razão, que sa
bemos correta, da premên
cia de tempo".

"Não tenho contudo -

continuou -, dúvida alguma
de que, ainda no primeiro
semestre do ano em curso,
tudo ficará resolvido, sem
maiores obstáculos, em cli
ma de cordialidade, que,
mercê de Deus, sempre rei
nou entre os Três Poderes
do Estado, pois estou con

victo de que contaremos
com a alta compreensão do
ilustre Governador Antônio
Carlos Konder Reis, homem
de larga visão administrativa
e de grande espírito público,
como também com a patrió
tica colaboração dos nobres

.'Depu tados que compõem a

Assembléia Legislativa, de
maneira a permitir que pos
samos distribuir justi,ça aos

TJcomemora
fLosábado

a posse de seu
novo.presidente

o Desembargador Ary Pereira
Oliveira manifestou seu

prop6sito de tudo fazer para
qae a harmonia entre os três

Poderes continue intacta,

Dirceu' Nogue,i',ra'pode ánunciar
meihertes nos portos de .se

.

' ,o ministro Dirceu Nogueira, dos Trans

s portes, ;ermanecelá este mês dois dias em

bl Santa Catarina, a fim de inspeci�nar a

I situação 2.0S portes de São Francisco do
�,o
. Sul e Itajaí e assinar contratos visando a

I. realização de obras rodoviárias neste Esta-

I do.

r. A visita do titular dos transportes está

r sendo aguardada com expectativa no meio

I• empresarial, face sua necessidade de contar
,
• com melhores portos para o escoamento da

rr· produção. É possível que durante esta

viagem, o ministro Dirceu Nogueira assine
� com o governador Konder Reis um proto-

colo de intenção entre o governu do Estado
,e o Ministério dos Transportes, objetivando
dotar os portos de São Francisco do Sul e

Itajaí de todos os mecanismos indispensâ
veis a facilitar a exportação de produtos
das regiões Oeste e Vale do Itajaí, princi-

palmente .

.

O Sr. Dirceu Nogueira chega a Joinville
dia 18 pela manhã, de onde seguirá com

.

destino ao porto de 8ão Frencísco do SuL
Além de inspecione-lo, assinará contrato de
arrendamento de uma área à Cocar -

Companhia Catarínense de Armazenagem
-. De volta a Joínvílle, presidirá a assinatu

ra de contrato entre o DER e uma emprei
teira, para a pavimentação da SCjBR-280,
ligando Campo Alegre e Pirabeiraba. Em

seguida, inspecionará o porto de Itjaí.
No dia seguinte, o núnistro concederá

audiência a representantes de São Joaquim,.
que reivindicarão o prolongamento.' da
BR-282 até o litoral catarinense, passando
pelo planalto Sul. À tarde, proferirá pales
tra no auditório da Ceiesc sobre os planos
de sua pasta, retomando a Brasília em

seguida.

\ Assembléia reinicia trabalhos
normais apenas segunda-feira
A Assembléia Legislativa instalou

'seus trabalhos do atual período de sessão

na segunda-feira, sob a presidência do

deputado Epítâcto Bíttencourt, que retor

nou de sua viagem a tempo de dirigir os

trabalhos.

Atingido o quorum regimental, a sessão

foi aberta com breves palavras do presiden
te, pedindo aos deputados emyenho para a

valorização do Legislativo em mais um ano
.

de trabalho.
'

Essa foi a única sessão desta semana,

pois a Assembléia permanece em recesso

até a próxima segunda-feira, quando os

trabalhos legislativos serão retomados.
A Assembléia Legislativa está fechada,

para reformas. em diversas alas do prédio,
'inclusive instalando-se novos gabinetes para
deputados, ampliando-se algumas instala

ções administrativas que são insuficientes.
Os deputados, quase sem exceção, estão

em seus locais de origem, procedendo aos

últimos encontros com corregílionâríos, an
tes de se dedicarem à atividade parlamen
tar.

A reabertura dos trabalhos legislativos
estâ sendo aguardada com muito interesse,
pois ambos os partidos estão em plena
campanha eleitoral e deverão, forçosarnen
te, tentar transmitir do plenário suas men�
sagens e pregações.

Para o MDB,' com a liderança entregue
ao deputado Lauro André da Silva, os

problemas dentro
.

da bancada estão em

compasso de espera, embora se aguarde
uma "atuação aguerrida" a ala dos autênti

CÇ>S, inconformados ainda com a derrota na

eleição do l íder.
Na Arena, a questão da liderança não

deve dar motivo a nenhuma cisão de

bancada, pois todos os deputados são

unânimes em afirmar que a maioria decidi
rá. A data para a escolha do líder ainda não
foi marcada, acreditando-se que ocorra no

início da semana.

Dib faz incluir no orçam.ento
auxílio para 34 instituições

O deputado Dib Cherem informou que,
dentro das prerrogativas dos parlamentares,
fez consignar no Orçamento da União; na
parte referente ao Ministério da Educação,
vérbas que beneficiam 34 entidades catarí

nenses, disseminadas por 20 munícipios,
Entre essas entidades encontram-se institui

ções hospitalares, educandários, sindicatos
e trabalhadores, colônias de pescadores,
associações de pais e amigos dos excepcio
nais e obras sociais e beneficentes.

Para Florianópolis foram incluídos re

cursos num total de Cr$ 116� mil. sendo

Cr$ 98 mil para a Ação Social Arquidioc,
sana aplicar na Barra da Lagoa. As demais
entidades contempladas são a Caixa de
Esmola dos Indigentes de Florianôpolis,
Ação Social Paroquial de Capoeiras, Pia
União Santo Antônio, Associação Coral de

Florianópolis, Associação das Damas de
Caridade a Sociedade Espírita de Recupera
ção, Trabalho c Educação,

De acordo com a sistemática atual,
todas as verbas consignadas por parlamen
tares o são através do MEC, sendo automá
tica a sua liberação.

MDB catarin�nse foi O que mais
criou sub-diretório distrital

O senador Evelásio Vieira informou que
Santa Catarina é o Estado onde' o MDB tem
dedicado maior atenção à formação de
sub-diretórios distritais e incentivado a

constituicão de' núcleos partidários nas

pequenas localidades, subordinados e em

colaboração direta com os diretórios muni
cipais. "Esse trabalho - disse o parlamen
tar - é fundamental para o fortalecimento
das bases partidárias, principalmente num

ano eleitoral como este, quando os embates
eleitorais serão em nível municipal, prepon
derando as qualidades e a liderança pessoais
d s c:mdidat0s, sensibilização do povç para
temas locais, ao contrário do pleito de
1974, quando os grandes temas mstítucío
nais, políticos, econômicos '" sccíaís do
País foram o destaque e deram a vitória à

oposição".
'

Na opinião do Sr. Evelásio Vieira, o

MDB está fortalecido e preparado pará
disputar, com grandes possibilidades de

êxito, as. eleições municipais de ·15 de

novembro em Santa Catarina. "O partido
assinalou tem-se desenvolvido de forma .

excelente no Estado, com a formação e

consolidação de diretórios em quase todos
os municípios, faltando apenas instalar em
17 dos 197 existentes."

Segundo sua previsão, oMDB conquista
rá en tre 80 e 100 prefeituras, elegeendo
ainda, \ em todo o Estado, no mínimo o

dobro de vereadores que possui atualmen
te. "Se nos pequenos municípios nossos

quadros partidários são ligeiramente infe

riores, o contrário ocorre nos centros mais

populosos, onde o índice de politizacão e

de esclarecimento é mais elevado, daí

porque 'acredito firmemente no êxito opo
sicionista a 15 de novembro."

Com uma recepção às au

toridades nos salões do Clu
be Doze de Agosto, o presi
dente do Tr ibunal de Justi

ça, Desembargador Ary Pe
reira Oliveira, comemora no

próximo sábado, à noite,
sua assunção ao cargo, cuja
posse se deu na úl Uma se

gunda-feira, em sessãc espe
cial que contou com a pre
sença do Governador cio Es
tado, do presidente da
Assembléia Legislativa e de
grande núrr.ero de outras
autoridades.

dades à frente da Corte, Em seguida, falou o Pro

disse, referindo-se ao novo curador Geral do Estado, Sr.
presidente, que: "Neste Tri- Napoleão Amarante que, de
bunal, Desembargador Perei-i pois de referir-se ao trabalho
ra Oliveira, acaba V: Exa. de do Ministério Público, afír
atingir o mau ai te; posto de mou que "aos Desembarga
sua car-etra, com a presidên- dores Ary Pereira Oliveira e

cia, apôs ter passado pela João de Borba, pela assun

vice-presidência, em cujo ção nos cargos de presidente
cargo vali-me de sua relevan- e vice-presidente do Egrégio
te colaboração, e. anterior, Tribunal de Justiça quer o

men te, exercera. 11 Correge- Ministério Público catari
doria Geral -da Justiça, em nense manifestar 'o seu rego
cuja função, conforme pala- zijo e prestar as mais since
vras do então presidente, o ras homenagens".
eminen te Desembargador,
Marcílio Medeiros; "."traba
lhou infatigavelmente, cor

reícionando a maioria das
comarcas do Estado, não
esmorecendo nem mesmo

após' gravíssimo acidente
que sofreu a serviço da.Jus
tiça e quase lhe' custou a

vida. Exemplo extraordiná
rio de energia e responsabílí
dade, que menciono com

admiração".

À POSSE

E concluiu mais adiante:
"Quero, ao arrema te, mani
festar o desejo que tem a

classe de continuar se diri
gindo por um caminho de ,

harmonia e perfeito entrosa
mento com esta Casa, para
que os esforços não se di-,
luam e as vontades não se

dividam, porquanto, Poder
Judiciário e Ministério Pú
blico, pelos objetivos co-

Naquela oportunidade, o
então presidente, Desembar
gador Eugên io Trompowskí
Tauloís Filho, ao transmitir
o cargo, depois de apresen
,tar seus agradecimentos e de
fazer um relato de mas atívi-

�--------

que dela necessitam, com a

eficiência desejada, observa
das, naturalmente, as limita
ções decorrentes da nossa

atual estrutura." .

.

"O principio da harmo
nia dos Poderes - prosse
guiu -, cuja integridade pre
tendo e espero que continue
a ser uma palpitante realida
de durante a minha gestão,
será, assim, desde logo rea
firmando em sua plena e

exata aplicação."
A acrescen tou o Desem

bargador Ary Pereira Olivei
ra: "Com tal conduta imito
o Ministro Costa I Manso,
quando, ainda Desembarga
'dor, assumiu a presidência
do Tribunal de Justiça de.
São Paulo. Nessa palavra -

Justiça -,. resumo, como

ele, o meu, progrania. Fraco
e imperfeito, sei relevar as

fraquezas e imperfeições de
meu semelhante. Todos, en
tretanto, temos o dever de
melhorar. melhorar inces
santemente, sufocando pai
xões, sacrificando interesses,
em benefício do nosso aper
feiçoamento... Quero que a

autoridade do chefe, seja
como a do pai de família,
que se oferece por exemplo
aos filhos, desvia os olhos
das faltas venais' e acode
'com os seus conselhos aos

que estejam na iminência de
.

perder-se, mas emprega, em
bora ferindo o próprio' cora
ção, os meios repressivos in
dispensáveis, seja para trazer
de novo ao bom caminho
aquele que se obstina em

desviar-se por atalhos, peri
gosos, sej a para agastar infle
xivelmen te do convívio fa
miliar os incorrigíveis notó
rios, membros cuja gangrena
possa corromper o organis
mo são".

Depois dos agradecimen
tos aos presentes, assegurou
o presidente do Tribunal de
Justiça: " .. .neste templo de
Têmís, con tinuará a imperar i, _

o profeta Isaías, com a ins- 'f�,
crição gravada no p6rtico do
nosso Palácio: A Paz é o

fruto da Justiça".

r

lVIesmo antes-de ser lançado. ainda sob' o nome de

código de T1\10-135 Shell Super foi submetido aos duros

testes da ASTM, American Society for Testing and Materiais"
obtendo estes surpreendentes resultados:

surpreendentes, /Para um

índice máximo de 50
(ausência total de formação
de lacas e depósitos). ele
totalizou 49.98 pontos,
Nesta prova. 30 pontos já
era considerado então,
uni resultado muito bom.

'4 Intrigados, os técnicos
resolveram repetir a

prova. mas agora no triplo
do tempo, isto é, em
576 horas, Mesmo assim,
Shell Super conseguiu o

resultado sem precedentes
na época: 46,2 pontos.

5 No circuito de alta
velocidade patrocinado

pela British Motor Industry
Research Association.
carros de marcas diversas
rodaram 8,000 km a toda
velocidade, sem parar.
Ao final. os motores
estavam como novos,

limpos e absolutamente
livres de borra,

Veja como Shell Sup�r
surpreendeu nos�tlros testes
da ASTM-Arf.ericaíl Society
..f.)r Testing an� Materiais.,

Neste motor Ford, luncionando 192 horas
seguidas, Shell Super obteve 49,98 pontos
para um índice máximo de 50 (ausência
total de formação de laca e depósitos)

usado ainda obteve 48.2
pontos (nesta prova, óleos
sem uso, considerados
muito bons. obtinham
pouco mais de 30 pontos),

7 Testes de laboratório
provaram que Shell Super

mantém viscosidade firme.
seja a temperatura de água
fervendo ou a muitos graus
abaixo de zero, Para ter uma
idéia da importância disso.
lembre-se que ao ligar
o carro de manhã o óleo
costuma estar frio,

atingir este resultado
incrível: para um índice
máximo de 10 de ação
anti-oxidante. Shell Super

. totalizou 9.5 pontos na

proteção das válvulas e

I 9,1 pontos na proteção
dO motor em geral.

j

I
I
I
I

1 Na famo�a. ?rova das
cinco sequencias.

universalmente reconhecida
pela indústria automobilística
como fundamental pars
avaliar o comportamento
de um óleo, Shel! Super
excedeu as-especificações
com tal margem de por�CJS
que ficou demonstrado
tratar-se de um produto
até então fora do alcance
do mercado.

3 Na seqüência 5, a mais
dura das provas, que se

realiza num motor Ford
funcionando 192 horas
seguidas, o TMO-135
(Shell Super) obteve
resultados aincJa mais2 Nas pi ovas com um

motor GM Ch8g0G él

f

6 A Shell fez muito mais,
Misturou o óleo retirado

destes carros que haviam
rodado 8,000. km e o

submeteu ao duro teste
da seqüência 5, O resultado? .

Do total máximo de 50
pontos, este Shell Super

8 Mas com esse óleo
extraordinário, todas as

partes do motor são
prontamente lubrificadas

logo que você dá a partida,
E continua com sua

viscosidade correta mesmo

sob calor escaldante e após'
rodar horas e horas a fio,

É por isso que toda lata de
Shell Super leva este carimbo
audacioso:"excede as especificações
da indústria automotiva"
Garante omotormesmo que passe
a hora da troca.

Shell Super Excede®

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Geisel irá duas

vezes à Europa:
em abril' e maio

zer, a convite que lhes
dirigiram sua majestade a

rainha Elisabeth e sua alte
za real o duque de Edim
burgo. Suas' excelências o

presidente da República e

senhora Ernesto Geisel rea
lizarão visita de Estado ao

Reino Unido, de 4 a 7 de
maio próximo".

Com a fixação oficial
da data da viagem a Lon
dres foi, afinal, confirma
dó o plano do presidente,
Geisel de dividir em duas
etapas absolutamente dis

,

tin tas a seu programa de

visitas na Europa: ele esta
rá em Paris no final de
abril, entre os dias 26 e 28;
regressará a Brasília para
os festejos de 10. de maio
e, já no dia 3 de maio
estará embarcando outra
vez para a Europa a fim de
cumprir os compromissos
em Londres. Lá ele terá
encontros separados com a

rainha Elizabeth e com o

.primeiro _ministro Harold
Wil-son, a primeira como

chefe de Estado e o segun
do como chefe do governo
britânico. ,

maio a visita que o presi
den te Ernesto Geisel e sua

mulher, Da. Luci, farão à
Inglaterra.

Brasília - Com três dias de
atraso em relação ao anún
cio feito �m L�ndres pelo
embaixador Roberto Cam
pos, o Itamarati divulgou
nota ontem confirmando
para o período de 4 a 7 de

Diz a nota:

"Atendendo, com pra-

BALANÇO GERAL EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

COMPREENDENDO MATRIZ E OITO AGÊNCIAS

ATIVO
DISPON(VEL
0.00.010· Caixa .•...•••• ... . • . • . . . .

0.00.020· Banco do Brasil S/A· Conta Depósitos ... .....
0.00.040· Banco do' Estado de Santa Catarina S/A- Conta Depósitos

REALlZAvEL

2.269.089.88
_ 1.023.696,82
1.046.127,78 4.338.914,48

Empréstimos
2.02.018· À Atividades Não Especificad"ls
2.02.024· Sob Consignação em Folha
2.02.031 . Habitacionais ... . .

2.02.032· Hipotecários Comuns • .

2.02.034· Sob AI ienação Fiduciária
2.02.240- À. Governos Municipais

68. 739.065,17
1.168.613,08

116.013.513,72
17.204.819,02

I
60.020,32
6.1.174,75 .' 203.247.206,06'

9utJ;_os Créditos ."

2.04.012· Cheques e Ordens a Receber .

2.04:014·,B.N.H. - Depósitos no FAL
2.04.122 - Adiantamentos à Depositantes
2.04.124· Rendas a Receber ", .

"
. .

2.04.128· Créditos em Liquidação • • •

2.04.230· Acionlstas- Capital a Realizar .

2.04.232· Adiantamentos para Pagamentos de Nossa Conta
2.04.246 - Devedores e Credores Diversos- Pais
2.04.880· Departamentos no País ..•

Valores e Bens
2.06.040· Ações e Obrigações . . . . .

2.06.300 - Imóveis Não Destinados a Uso

566.000,06
2.879.645,95

36.814,76
7.046.166,31
1.478.099,68
3.993.000;00

9.800,00
40.866.69

87.329.112,20 103.379.505,65

44.569,00
124.186,20 168.755,20 306.795.466,91

IMOBILIZADO
4.00.200 - Móveis e Utensllios
4.00.300- Almoxarifado ..•
4.00.500 - Veículos ••... '

4.00.800 - Máquinas e Pertences

RESULTADO PENDENTE
6.00.990· Despesas de Exerclcios Futuros . . • • • . . . • . . . . . . . . • •

DE COMPENSAÇÃO
8.00.100- Titulas em Cobrança Dire.ta ..•
8.00.1 zo - Mandatários por Cobrança
8.00.150 - Vai ores em Garantia Habitacional
8.00.200 -'Valores em Custódia •. • • .•

8.00.220 - Depositários de Valores . • . . • . . . . . .

8.00.250 - Con tratos de Empréstimos - Carteira Habitacional
8.00.300 - Valores em Garantia • .'. • • •...... .'

8.00.450 - Recibos em Cobrança - Carteira Habitacional
8.00.640 - Ações a Emitir .•..•.••...•
8.00.800 - Valores Contratados ...••.••..
8.00.900 - Diversas Contas de Compensação • . . . .

TOTAL DO ATIVO ...•.• � .•...........•...

2.606.188,94
1.397.040,86
144.120,76
44.665,92 4.192.016,48

2.136.693,81

29.739.654,67
5.530.933,36

1 �6.926.689,82
3,05 .

2.506.383,00 .

35. 722.076,14
24.744.695,20

653.593,38
20.000.000,00

44.321,00
1.741.428,07 257.609.777,69

575.072.869,37

PASSIVO
NÃO EXIG(VEL

1.00.011 - Capital ......•.••.....
1.0fil.031 - Fundo de Reserva Legal •••....
1.00.051 - Fundo Amortização Imóveis, Móveis e Utensílios
1.00.061 - Fundos de Reservas Especiais

EXIMvEL
Depósitos
3.01.001 - Populares . • • • . • • •

3.01.005- Sem Limite .•.... _

3.01.017 - De Poderes Judiciais à Vista
3.01.027 - Vinculados ••.....
3.01.301 - De Governos Estaduais à Vista
3.01.401 - De Governos Municipais à Vista
3.01.501 - De Autarquias à Vista:

-

01 .. Federais •• . • • • . • .

03. Esta��ais, I. . . . . . . . .

05. MuniCipaiS, •....•...
3.01.701 - De Sociedades de Economia'Mista
3.01.919 - À Prazo com Correção Monetária .

3.01.967 - De Poupança Livre •..••..

Outras Exigibilidades
3.03.245· Devedores e Credores Diversos- País
3.03.881 - Departamentos no País ...•..

Obrigações (especiais) •

3.05.001 . Recebimento por Conta do Tesouro Nacional
3.05.351 - Obrigo Contraídas cllnstit. Financ. Oficiais

01. B.N.H.....••..•... '.
3.05.401 . Imposto Sobre Operações Financeiras
3.05.701 - Provisão para Pagamentos a Efetuar., •

- RESULTADO PENDENTE
5.00.601 . Rendas em Suspenso . • • . '. • . . . • .

DE COMPENSAÇÃO
9.00.101 . Cobrança Ppr Conta Própria': .

01. Prestação de Empr. Sob Alienação Fiduciária
03. Prestação de Empr. Hipotecários Comuns
05. Prestação de Emprêstimos a Depositantes

9.00.131 - Cobrança Por Con ta de Agências . . •

9.00.150· Garantia de Emprêstimos Habitacionais
9.00.161 - Cobrança Por Conta de Terceiros . .

9.00.20'1 - Depositantes de Valores em Custódia
9.00.231- Depositantes de Valores em Garantia
9.00.233 - Garantia de Empréstimos . . . . .

9.00.235 - Contratos a Executar . . . . . . . _ .

9.00.250 - Créditos Abertos - Cartei ra Habitacional' .

9.00.251 - Valores de Depósitos - À Nossa Ordem
9.00.450 - Cobrança Carteira Habitacional
9.00.901 - Diversas Contas de Compensação . . • .

TOTAL DO PASSIVO ...•.•.•...............

20;000.000,00
227.496,73
141.731,60

1.776.000,00 22.145.228,33

36. 546. 193,55
520.345,85 .

147.242,37
36.072,13

9.392.475,06
602.789,87

252940,03
9.781.019,46

129,78 '10.034.089,27
4.363.041,70
412.800,00

61.472.850,38 123.527.900,18

7.619.774,73
87.461.173,76 95.0130;948,49

56.163,41

70.242.623,10
357.205,61

5.996.091,96, 76.652.084,08 295.260.932,75

56.930;60

45.599,12
20.424.826,43
5.533.669,15 ,26.004.094,70

8.150.157,89
136.926.689,82
1.116.335,44

,

6.386,05
660.000,00

24.084.695,20
44.321,00

35.722.076,14
2.500.000,00
653.593,38

21.741.428,07
,

257.609.777,69

.
575.072.869,37

D,�MONSTRAÇÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

DÉBITO
DESPES'AS,OPERACIONA'IS

Despesas de Ju ros . . . .

Despesas de Correção Monetária
Despesas de Comissões . . ..

DESPESAS ADMINISTRATIVAS .'
Despesas de Pessoal .••.•
Encargos Sociais . . . . . • . • . • • •

Honorários da Diretoria e do Conselho Fiscal
Despesas de Impostos e Taxas . • .

Despesas de Material de Expediente
Despesas Gerais . . . • . . . • .

Despesas de Instalações . . • . • .

.

PERDAS DIVERSAS
Prejufzos . . . . . •. • . . . . . . . .

Arnortlzeção de Imóveis, Móveis e Utensflios

DISTRIBUiÇÃO DO LUCRO uouroo
Fundo de Reserva Legal ...•.
Fundos de Reserva Especiais
Provi são Para Pagamentos a Efetuar

3.000.953,58
9.843.328,84

6.536,14 12.850.818,!i6

2.807.911,38
652.817,69
395.365,64
14.378,00

416.709,89
2.574.365,19
531.492,18 7.393.0.39,97

162.637,62
141.731,60 304.369,22

227.496,73
1.776.000,00 .

2.546.4.37,82, ,4.549.934,55
/

25.098.162,30

CRÉDITO
RENDAS OPE RACIONAIS

Rendas de Juros e Comissões
Correção Monetária de Operações Ativas
Rendas de Tarifas sobre.Serviços

OUTRAS RENDAS
Rendas Diversas
Lucros

'

.••.

13.026.177;69
11.,139.158,13

796.544,72 24.961.880,!j4

100.168,55
,

36.113,21 25.098.162,30

Florianópolis, 31 de dezembro de 1975

PAULO BAUER FILHO GrUsERTO LEAL DE MEIREL!-ES
Presidente Diretor de Operações

ORLANDO MAGALHÃES PENNAD�CIO MARTIGNAGO LUIZ CARLOS GODINHO
Contador Reg. C RC-SC no. 4734Diretor de Administração Diretor Financeiro

PARECER DO CONSELHO FISCAL SOBRE O BALANÇO GERAL E DEMONSTRAÇÃO DA CElNTA "LUCROS E PERDAS'"
EM 31.12.1975 DA CAIXA ECONÓMICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.: Os abaixo assinados, membros do
Conselho Fiscal da Caixa Econômica do Estado de Santa Catarina S.A" tendo examlnado o Balanço Geral, o demonstrativo de
Lucros e Perdas, contas e demais documentos. relacionados no per lodo de 21.07.1975 a 31.12.1975, declaram que encontraram
tudo em perfeita ordem, e são de parecer sejam os mesmos aprovados pera Assembléia Geral Ordinária. Ass. Ary Canguçú de
Mesquita, Joel Vieira de Souza e Nilton Hausmann.

entra na composição do enxofre. Desde modo, seus custos
de produção caem verticalmente permitjndo a Sua viabili-.
zação de .comêrcío a um preço de mercado em condições de

competir com o produto importado, pelo menos come
componente com este nos altos fornos da indústria siderúr
gica.

Tendo em vista o programa siderúrgico e a necessídaêe
de' se elevar a produção do carvão metalúrgico, afirma o

deputado que torna-se necessária a participação do Estado
no setor para o melhor cumprimento de suas metas.

A companhia auxiliar de empresas elétricas brasileiras é

quem hoje concentra a aplicação das metas do programa
brasileiro do carvão, ligada basicamente ao problema do
carvão-vapor, já que depende, da ampliação de. sua aplicabili·

.

dade, a elevação da oferta de carvão metalúrgico no

mercado.
O problema maior é o aproveitamento das cinzas prove,

nientes da queima do carvão-vapor. Elas já estão sendo
adicionadas ao cimento portland comum fabricado pela

,

Cimensul, no Rio Grande do Sul, obtendo-se um cimento
de propriedades pozolônicas de alta qualidade, com caracte

rísticas físico-mecânicas superiores ao cimento comum, A
cinza vem também sendo aplicada em mistura .�e argila,
para a fabricação de tijolos e telhas, obtendo-se produtos
com qualidades superiores aos fabricados apenas com o uso

da argila pura.

Deputcido defende' criação
,1'.

da Carvão Brasileiro S/A
Segundo o deputado Antunes de Oliveira
a Carvobrâs coordenaria as atividades

de pesquisa, lavra, transporte é
distribuição do carvão mineral do país,
sendo o governo acionísi "\ majoritário.

Rio - Encontra-se em tramitação no Congresso o

ante-projeto de lei do deputado Antunes de Oliveira que
cria a Carvão Brasileiro S/A (Carvobrâs), empresa Holding
que coordenaria as atividades de pesquisa, lavra, transporte,
distribuição e consumo de carvão mineral brasileiro, além
da participação em novos empreendimentos no setor.

A Carvobrás terá ainda como suas atribuições a criação,
de sub�idiârias locadas nos estados e a participação minori

tária em empresas privadas que exercerão atividades carbo

níferas e afins. Do .seu capital social, o Estado deteria 51

por cento, ficando os restantes 4� por cento destinados à

participação de pessoas jurídicas; Banco do Brasil e outras

soc iedades de, economia mista federais, estaduais ou

municipais.
Em sua exposição de motivos, o deputado Antunes de

Oliveira toma por 'base a crise energética que.- gerou a

quadruplicação dos preços do petróleo, forçando o governo
a tomada de medidas de contenção interna no consumo de

combustíveis, basicamente com à substituição da fonte de

geração nas termoelétricas, passando do óleo combustível

para o carvão vapor, e incentivo à díversificação do mercado
para o carvão vapor.

Segundo o 'deputado, quando misturado ao carvão

estrangeiro, o carvão brasileiro torna-se econômico. por
outro lado, ele é aproveitado conforme sua espécie:
carvão-vapor, carvão-metalúrgico e rejeito píritoso, que

MPB quer mensagem presidencial
submetida às comissões técnicas

passa de .uma
.

onda de nostalgia, de um ataque de

saudosismo, com invocações de coisas do império,
.

tais

como' "fala do trono" e "paço" em lugar de palácio - em

referências indiretas a Franco Montoro e Paulo Brossard.
Os comentários de Petrônio Portela deixam claro que o

assunto, se vier a ser submetido ao exame do plenário,
marcará a primeira divergência entre a-Arena e o MDB no

Senado.

Apesar da posição contrária da liderança arenista, Franco
Montoro iniciou ontem - conversas com alguns dos seus

vice-líderes - Itamar Franco, Lázaro Barbosa, Mauro
Benevides, e outros senadores, sobre diversos itens da

mensagem.

Governo constitui
a Petrobrás
Fertilizantes

Brasília - Apesar de manifestações favoráveis registradas
na Arena, inclusive de parte do presidente do Congresso e

do secretário-geral do partido, à tese do líder oposicionista
Franco Montoro, o. senador Petrônio Portela declarou
ontem que na bancada do governo não permitirá que a

mensagem seja submetida a exame pelas comissões técnicas,
.

"pois não há amparo constítucional para esta tramitação",
Franco Montoro, como vem fazendo há vários anos, sem

êxito, insiste em ver a mensagem presidencial sendo

submetida' a um amplo exame dos órgãos técnicos do

Congresso, para um estudo 'especffico de cada problema
abordado.

Esta posição, segundo o líder do governo. no Senado, não.

CURSO DE

PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES
.' -- -t

Entre para uma das profissões mais rendosas do.
momento: O curso de programação d,a

;'SERVODATA" lhe oferece esta oportunidade, com a

tranquilidade de quem tra:balha na área de

PRÓCESSAMENTO DE DADOS a vários anos eé

hoie o representante da S.A. PHILIPS DO BRASIL,
. INÍCIO: 9/3/76 Inscrições - Informações em nosso

escritório Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho,

�. '50�t����S��;�O
.

.. V-- "0"'''.'''' or osoos ".,,,,.

Brasília - O presidente da República
aprovou ontem, 'de acordo com decisão

tomada pelo Conselho Nacional
de Petróleo, em 24 de fevereiro,
a constituição. de uma subsidiária
da Petrobrás destinada a atuar

na área de fertilizantes
e que será denominada Petrobrás

Fertilizantes S/A.
A nova empresa terá

o capital autorizado de um
bilhão e duzentos milhões

de cruzeiros e terá como primeira
meta a implantação de duas unidades

para produção de amônia
e uréia no âmbito da área de

influência da refmarias existentes,
na região centro-Sul, em Paulinêa

e Araucária, em SP e no Nordeste, em Sergipe.,

PHILIPS

aurzo DE DIREITO DA SEGUNDA
VARA CfVEL DA CAPITAL

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO
DE TRINTA (30) orAS

O Doutor PROTÃSIO 'lEAL FILHO, Juiz
de Direito da 2a Vara Cível da Comarca
de Florianópolis, Estado de Santa Catari

na, na forma da lei,

FA?- SABE R .acs que o presente edital virem, o,:! dele
conhecimento tiverem que, por parte de ANTONIO

DIOMÁRIO DE QUEIROZ foi requerido em ação de
usucapião, um terreno situ�do nllloc:alidadé de Santo
Antônio de Lisboa, com a área de 3.087,29m2, com
as seguintes dimensões e confrontações: ao Norte,
com terras de Tarqina Friciana Gaiaou quem �e direi
to numa extensão de 45,40 mts; ao Sul, com terras de'

Rosemary Linhares, ou quem de direito, numa exten-
,

são de 41,20 mts; ao Leste, com a estrada geral, numa
extensão de 77 mts; e ao Oeste, com terras de Mari

nha, numa extensão de 65,60 mts, tendo pelo MM

Juiz, sido designado o próximo dia 06 de abril às 9,30
horas, para a audiência de justificação de posse. .

E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou
expedir o presente edital que, será fixado no local de

costume epublicado na forma da I.ei. Dado e passado
nesta cidade de Florianópolis, aos vinte e sete dias do
mês de fevereiro de mil novecentos e setenta e seis.

Eu, (Arlete Teixeira), Escrivão, o subscrevo.

PROTÃSIO LEAL FILHO
JUIZ DE DIREITO

...........';:.

LAJE PRÉ-MOLDADA 1iíl'PUIA

�MENroS
PARA FORRO ,E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega . (0482) 22.6500
imediata Oualquer quanttdade.eAtendernos todo o

,

estado com assistência técnica

REG. CREA, N.· 5.17" - 10.0 Região
VENDAS: Rua Emilio Blum. 27 ' Florianóp.olis ' se

22-4235

22-4002

22-6290

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

Especializada em Ferragens em Estiro
.

I

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
, Verrfique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicílio. Fone: 22-3879
Rua Ar;iújo FigJelredo, 7
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Mais de' 3 mil pessoas,
integrando 116 delegações,
estarão participando do des
file de abertura da Copa,
Arizona, no próximo sába
do,' no Estádio Orlando
Scarpellí.

O desfile contará, ainda,
com a presença das mais'
al tas autoridades estaduais,
municipais e esportivas, es-.
tando convidada toda popu-
,lação da Grande Florianópo
lis, para a maior festa espor
tiva da região,

O desenvolvimento do
desfile estará a cargo de uma .

equipe de alunos-oficíaís.do
Centro de Instrução Policial
Militar e Banda da "Polícia
Militar marcará a cadência
das delegações.

O desfile terá início às 16
horas, devendo as delega
ções se· concen trarem 'na

parte ex tema do Estádio Or-
. làndo Scarpelli, às 15 horas,
obedecendo a orientação

dos números fixados ao solo
e de acordo com a relação
que será divulgada na edição
de amanhã.

A primeira equipe a

desfilar será á da' Polícia
Militar, seguida da delegação
do Veneno F.C. - vencedor
do desfile do ano passado -

e, em terceiro, a representa
ção do Ajax F.C., campeão
'da fase catarinense dá Copa
Arizona e Vice-Campeão
brasileiro do torneio.

deverá portar um cartaz ou

faixa que Q iden tifique.
Devem os dirigentes dos

clubes participantes, orien
tarem os seus porta-bandei
ras, para que as abatam em

continência, quando do has
tearnento da Bandeira Na
cional. Só devem ser abaixa
das, até o plano horizontal,
as bandeiras do Estado, de
municípios, clubes e outras

instituições, não devendo
ser abatida as Bandeiras Na
cionais portadas pelas dele
gações.

Para
.

o posicionamen to
dentro do estádio, as delega
ções deverão observar as ins
truções dos alunos-oficiais
da Polícia Militar,' que esta
rão orientando o desfile.

A segurança externa do
estádio, será procedida pelos
alunos-oficiais do CIM e pe
los soldados da Cia. de Trân
sito do 40. Batalhão de Polí
cia Militar, a serviço do De
tran.

AVISOS
A Comissão Organizada:

ra do Desfile de Abertura da
Copa Arizona, está solícítan
do aos participantes, que
providenciem .até amanhã,
pela manhã, o envro do resu

mo histórico do seu -clube-,
para apresen tação do mes

mo, pelo serviço de alto-fa-
.

1antes do estádio, na hora
em que desfilar.

.

A Comissão lembra aos

clubes, ainda, que cada um

Aiax e Dasp na primeira partida
(Exército), no Estreito; Base
Aérea e Escola de Aprendi
zes Marinheiros.

Na edicão de sábado esta
remos divulgando a relação
dos árbitros que estarão tra
balhando nesta primeira eta..

pa do Copão, a mais difícil
de todas. Moraci Gomes, di
retor do Departamento de
Árbitros, vai reunir os juízes
que participaram no ano

passado, a fim de traçar
normas referentes à. compe
tição. Nesta oportunidade
estamos também divulgando
o tabelão dos jogos da pri
meira fase eliminatória da
Copa Arizona.

sado, joga neste sábado con

tra o seu adversário da cha
ve, o DASP (Departamento
de Saúde Pública), logo após
o desfile, enquanto as de
mais partidas iniciam no do
mingo, dia 7, nos seguintes
estádios: Biguaçu Atlético
Clube, em Biguaçu; Guarany
F.C., da Palhoça; Universi
dade Federal de Santa Cata
rina; Educandário 25 de No
vembro (antigo Abrigo de
Menores), na Agronómica;

Paula Ramos, na Trindade;
Escola Técnica Federa1, na

avenida Mauro Ramos; 630.
Batalhão de Infantaria

O estádio Orlando Scar
pelli deverá concentrar mais
de dois mil atletas no prôxi- .

mo sábado, dia 6, durante o

.desfíle da Copa Arizona de
Futebol Amador. Como já
foi divulgado, a promoção
da Companhia Souza Cruz
- Indústria e Comércio e o

jornal "O Estado", foi am
pliada para quatro chaves,

além de 'Outras três no inte
rior do Estado, devido ao

grande -in'teresse dos times
amadores na procura de ins-

crição.
.

O Ajax F.C., como cam

peão do Capão do ano pas-

o estádio Orlando Scarpelli, cedido pelo presidente Tomaz Chaves Cabral, local do desfile de sábado.

Nelson Piccolo Tabelão

confirmou seu
Chave 1

estádio Escola T.Federal
8 horas- Padre Roma x Finanças

9h20m· Abecelesc (Rua Jerônimo Coelho, Centro) x Água Viva
IOMOm . Rita Maria x Tiro Alemão

13 horas- Irmão Joaquim x Ass, Legislativa
14h20m· Palmeiras F.C. x Clube Municipal

15MOm - Escola T.Federal x Atlético
Estádio Educandário 25Novembro

8 horas " Praça XV x Guarany (Agronômica)
9h20m - Mangueira x Nasac

lOh40m . C.A.Catarinense x Abecelesc
13 horas- Usati x A.Gonzaga

14h20m - Agronômica x Santa Maria
15h40m· Fluminense x Corneta F.C'

Estádio Paula Ramos
10h40m . Barcelona x lnera

,
13 horas- Crispim Mira x San tos

14h20m . Sul América x Hospital C.Ramos
15h40m· Neptuno x São Paulo

,

Chave 2
Sábado, ap6s o desfile, no estádio Orlando Scarpelli

Ajax F.C. x Dasp
Estádio Paula Ramos

8 horas· Cruz e Souza x Estrela do Mar
9h20m -Dfnamo x Beira Mar

Estádio UFSC
8 horas- Xangai x Vulcão

9h20m· Vasquinho x Juventus
10h40m . Volnates x Portuguesa

13 horas- Independen te x Triunfo
14h20m· Florisa x Triunfo
15h40m . Gaivota x B adesc

Estádio Base Aérea
8 horas· São Pedro x Ipiranga (Ribeirão)

9h20m· Ícaro x Cecomtur
10MOm. Ipesc x Unidos'

13 horas- E.C.COmeta x Grêmio.
14h20rn· Bandeirante xAtlantic

15h40m . Dicesc x Cefa
Escola ,de Aprendizes

15h40m· Navegantes x Metropol
Chave 3

Estádio Guarany
8 horas - Campinas x lpiranga (S.José)
9h20m· Colonia San tana x Juven tus

IOh40m . Palmeiras x Fernando Raulino
•

13 horas - Avai x Cruzeiro
14h20m • Guarany x lpiranga (Campinas)
15h40m· Amizade x Metropol (Capoeiras)

, Estádio Escola de Aprendizes'
lOh30m· Juventude x Metropolzinho
13, horas- Ponte Nova x Tiradentes

14h20m· Polícia Militar x Meia Longa
15h40m· Veneno x Ipiranga (Barreiros)

Estádio 63o.B.L
8 horas- PÔnte Preta x Águias do Figueirense

9h20m - Atlântico x Nenticonto
1Oh40m· Itaguaçú x Escola E.Física

Chave 4
Estádio Biguaçu A.C

8 horas . Biguaçú A.C. "B" x Muller & Filhos
9h20m· Bela Vista.x G.E.Catarinense
IOh40m· Tijuquinhas x Taubaté

13 horas- Florianópolis x E.C.Unidos
14h20m· Olímpico x Saldanha da Gama
15h40m· Biguaçu A.C. "A" X Arefi

Estádio 630. B.I.
13 horas . América x Maré Mansa

14h20m . Oswaldo Cruz x Cerâmica Silveira
15MOm - Cejam x União
Estádio Escola Aprendizes
9h20m· Soberana x Holanda

IOh40m· Náutico x Casa das Frutas
13 horas> Avante x Caerense

14h20m: Paula Ramos Jr, x A.F.CEF

favoritismo
O II Sulcat foi disputa

do sem contar com o pres
tígio do público, passando
quase despercebido dos
meios, esportivos, devido,
principalmente, os festejos
de carnaval, Os organiza
dores, assim como os parti
cipan tes, rec1amaÍ:un a au

sência das autoridades duo
rante o campeonato, em

b ora fossem expedidos
uma' série de convites. Se

gundo Mário Gern, as au

toridades não prestigiaram
e a Flotilha V obteve

apoio somente da Prefeitu
raMunicipal, Polícia Mili
tar e Veleiros da Ilha, além
da Federação de Vela e

Motor de Santa Catarina
.

À noite, num salão im- que efetuou a juria,
provisado na praia, a Floti- A primeira regata foi

lha V, de Joinville, que
vencida por Carlos Bieka

promoveu a competição, rck, a segunda por Nelson

ofereceu um jantar aos Píccolo, a terceira Carlos

participantes quando foi
efetuada a entrega dos tro
féus doados pela empresa
Emedaux.

Depois de três dias de

competição, quando foram

dispu tadas seis regatas, foi
encerrado na terça-feira o

II Sulcat . Campeonato
S ul-Brasileiro de Hobie
Cat, na praia de Ponta das
Canas, sendo vencido pelo
favorito da competição, o

gaúcho Nelson Piccolo. O

campeonato teve a partici
pação de 50 barcos de
diversos estados brasilei-

BrUI).s. A maratona vélica,
disputàda na abertura,'
com percurso praia da
Ponta das Canas a ilha do
Arvoredo, foi vencida tam
bém por Nelson Píccolo
com Carlos Bruns em se

gundo.
-

Marcílio e Barroso
colaborando
os clubes já comecem desde
já a melhorar suas equipes.

O comércio de Itajaí
. também se prontificou a có
laborar com a promoção
ofertando troféus para o

'campeão e vice-campeão da
�9'pa Arizona (chave de Ita
JaI). ,

Também o Clube Náuti
co Marcílio Dias e o Clube
Náutico Almirante Barroso
mostram-se dispostos a cola
borar com a promoção de
"O ESTADO" cedendo seus

estádios para as disputas.
PREMIOS

.

O Campeão da Copa Ari
.

zona (setor de ltajaf) rece-

Itajaf (Sucursal) - Oito
equipes se inscreveram para
dispu tar a Copa Arizona de
Futebol Amador, em março
nesta cidade.

As equipes que já garanti
ram participação são, União
F.C., Cruzeiro Esporte Clu
be, Associação Esportiva
Ebrasa, Vítória Esporte Clu
be, Esporte Clube Dom Bos
co, Copacabana Futebol
Clube e Associação Esporti
va Hermes Macedo. r

Existe grande motivação
por parte das equipes arria
doras de Itajaí com relação
'à dispu ta do Copão, fato
que está fazendo com que

berá um troféu oferecido
por Cine Foto Som, de Sér
gio Cidral, além de medalhas
oferecidas pela Marmoraria
São Pedro.

O segundo colocado na
Copa Arizona receberá tam
bém um troféu oferecido
por Represen tações Porto,
de Francisco Coeho.

Além disso, outras em..

presas comerciais demons
tram boa vontade em ajudar
a. 'promoção com cartazes e

faixas, para que no dia das
disputas maior número de
torcedores venha prestigiar a
festa do esporte amador em
Itajaí,

A contagem de ponto
final foi a seguinte: em 10.
Nelson Piccolo, campeão,
com 18m7 pontos perdi.
dos; 20. Carlos Biekarck
com 22 pontos; 30. Luiz
Fernando Fucks, com

29,7; em 40. Renato Plass,
com 40,7; em 50. John
Mesner, com 46; em 60.

ros, inclusive com a parti
cipação de três Hobies do
Ceará, e o destaque ficou
para Carlos Bruns, de Join
ville, vencendo a terceira e

última regata do programa.
Carlos Bruns, com 56; em
7o. Manfred Geogi, com

66,3; em 80. Roberto Por

tugal, com 71; em 90. Ri
chard Machatans, com 77
e em 100. Edgar Mester,
com 83; além dos catari
nenses Carlos Leite .e Mâ
rio Germ em 110. e 120.
lugar.

Em Chapecó,
_20 clubes para 8 vagas

Bruns, a quarta Nelson
Píccolo, a quinta Luiz Fu
chs e a última Carlos

da região tendo mais' de
vinte candidatos às oito va

gas. As diretorias dos clubes
interessados, estão endere-

çando apelo aos organizado
res da Copa, para aumentar
o número de vagas no Oeste,
no mínimo para 16 clubes e,
se houve interesse da Copa, .

Chapec6 (Sucursal) - A
Coóa Arizona de Futebol
Amador deverá se constituir
num sucesso absoluto no

Oeste. Pelo esquema do Co-

pão, caberia à região de Cha
pecó, oito participantes ape
nas, mas a aceitação foi to
tal entre os clubes amadores

32 participantes.
A té o momento já confir

maram interesse de 'partici
pação, ,os municípios de
Mondai, Caibi, Palmitos,
São Carlos, Chapecô, Xa
xirn, Xanxerê,· Abelardo
Luz, Faxinal dos Guedes,
Ponte Serrada, alguns com
até quatro participantes.

.

QUatro chaves
na Grande 'F�orianópolis:

Vasquinho, Independente,
Flonsa, Gaivota, Cecomtur,
Ipesc, Grêmio, Dicesc, Por
tuguesa, Estrela do. Mar,
Xangai, Juventus (Campolí
no Alves), Ajax, Nautíllus,
Badesc, São Pedro, Unidos,
Bandeirantes, Cefa, Metro
pol (Luiz D'Acampora),
Dínamo, Vulcão, Volantes,
Triunfo, Dasp, Ícaro, Ipiran
ga (Ribeirão da Ilha), E.C.
Cometa, Atlantic, Navegan
tes.
CHAVE3

Fernando Raulino, Avai,
Campinas, Ipiranga (Campi
nas), Juventude, Tiradentes,
Veneno, Itaguaçu, Ponte
Preta, Palmeiras E,C'i Juventus (Capoeiras), piranga
(São José), Amizade, Metro-

polzinho, Polícia Militar,
Ipíranga (Barreiros), Atlânti
co, Aguias do Figueirense,
Colônia Santana, Cruzeiro,
Guarany (Palhoça), Metro
pol (Capoeiras), Ponte No
va, Meialonga, Escola E'Físi
ca, Nenticon to.
CHAVE4

Biguaçu A.C. "B", G.E.
Catannense, Florianópolis,
Olímpico, América, Cejam,
Soberana, Casa das 'Frutas,
Paula Ramos Jr., Muller e

Filhos, Tijuquinhas, E.C.
Unidos, Biguaçu A.C.' "A",
Maré Mansa, Cerâmica Sil
veira, Holanda, Avante, A.F,
CEF, Bela Vista, Taubaté,
Saldanha da Gama, Arefi,
Osvaldo Cruz, União.rNáuti
co, Caerense,

CHAVE 1
_

Padre Roma, Agua Viva,
\ Irmão Joaquim, Atlético,
Praça :XV, Mangueira, Usati,
'São Paulo; Barcelona, Na
sac, Neptuno, Finanças, Ri
ta Maria, .Assembléía Legis
lativa, Clube Municipal,
Guarani (Agronômica), C.A.

Catarinense, A. Gonzaga,
Fluminense, 'Incra, &11-
América, Hospital C.Ramos,
Abecelesc (rua Jerônimo
Coelho-Centro), Tiro Ale
mão, Pa1meiras F.C., Escola
Industrial, San tos, Abece
lese, Agronõmica, Cometa
F.C., Crispim Mira, Santa
Maria. '

CHAVE 2
Cruz e Souza, Beira-Mar,

_,__

..-

F idadaas ídapar
O :r zerdefum r

Arizona
-o grande

•

cigarro
\+t QUALIDADE" SOUZA CRUZ

' ....
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o local para a Assembléia
Geral que será realizada às �6
horas de sábado em Florianô
polis, ainda não teve o local
definido pela Federação Cata-

"lrinense de Futebol. Segundo
informações de Carlito Nunes,
é praticamente certo que a

Asselnbléia nãó será na sede da
FCF, cujo auditório é, muito
pequeno para reunir tantos re

presentantes de clubes e ligas.
Carlito espera que Giuliari apa
reça em Florianópolis, para
determinar oficialmente hora e

local da Assembléia Geral.

A 'cqnvocação desta Assem.
bléia contraria tudo o que foi
dito por José Elias Giuliari em
entrevista a alguns cronistas na
Casa do Jornalista. Na ocasião
Giuliari afirmou que o cam:
peonato estadual de 1976 seria
realizado de acordo com o que
ficara determinado na Assem-

'

bléia Geral de Lages, ano pas
sado. Isto é, 13 clubes mais
dois campeões regionais da Ta-

'

ça Governador. Reunindo re

presentántes de clubes e ligas,
sábado, em Florianópolis, o

presidente da Federação nada
mais fará a não ser entrar em
contradição com tudo aquilo
que declarou dois meses an tes:
Na verdade, Giuliari quer é a

inclusão de mais clubes no

estadual, atendendo interesses
até aqui não muito bem expli
cados. '

Uma justificativa apresenta
da por Giuliari para atender
suas pretensões, é a de "dar
chance a todos", assim como
foi dada à Associação Chape
coense. Este argumento do
presidente da FCF será válido
a partir dd' momento em que
se estabeleçam critérios para o
ingresso de novos clubes no

estadual, obedecendo sempre a

determinações de um Federa
ção bem organizada. O que,
certamente, ainda está por
acontecer, com sensíveis PJe
juízos para o futebol de Santa
Catarina.

A atleta catarinense Maia
Furhmann participará em Mi
lão, Itália, da corrida interna
cional conhecida como a "Pr0-
va .dos Cinco Moinhos". A
competição é dispu tada na dis
tância de 4 mil metros e, ao

lado de Mara, correrão as bra
sileiras Eva da Silva Goes e Eva
Batista Dias.

'

* * *

Âureo não teve muito tem

po para falar sobre novas con

tratações na chegada da dele

gação avaiana. Mas soube, atra
vés de �atólio Guimarães,
que muito contatos já falha
ram por causa da falta de
dinheirl. O Avaí tenta agora o

goleiro Roberto e o centro
avanté Armando, ambos juve
nis do São Paulo. Eles virão, se

não pedirem muito, é claro.
* 1* *

A ala feminina presente ter

ça-feira à noite nas arquibanca
das mon tadas em frente à pas
sarela do carnaval, estava agita
dtssima no momento em que
apareceu a delegação do AvaL
Um dos' jogadores cutucou

João Salum e explicou o inusi
tado assédio.feminino com es

te comentário: "Seu João, viu
só o que a bola faz?

"

* * *

Alguns dos jogadores, can
sados da viagem e atordoados
com tanta balbúrdia, concluí
ram, que as comemorações pa
ra receber a delegação supera
ram em muito as festas pelo
cam�onato.

Nó empate de zero a zero

com o Colo Colo, na última
partida da excursão, Balduino
foi o jogador mais festejado
pela torcida e imprensa no

estádio Nacional de San tiago'.
E antes mesmo do jogo Baldui
no tinha sido procurado por
dirigentes da equipe chilena,
interessádo1 na compra do $.eU

passe.
* * •

A pol,ítica de bom relacio
namento oom o pessoal de,

jornal, rádio e televisão, exer
cida por Dumiense de Paula i
Ribeiro, está sendo ameaçada
por algumas atitudes de To
maz Chaves Cabral, presidente,
do Figueirense. Ontem à tarde�ele intimou descortezmente a:;
um repórter de Ó ESTADO, i
por causa de uma nota inserida!
nesta coluna. Não éa primeira!
vez mas �mara que seja a j
wtima. �

l
I

�__�__�__� i

Avai'de volta
Com 3 vitórias, -tempatee, uma derrota e um resultado financéiro ainda não conhecido

porque o empresário só retorna hoje. É o saldo de uma viagem que durou 34 dias

A chegada da delegação do Avai em

, Florianópolis - voltando de uma boa
campanha pelos gramados das três Améri
cas - foi marcada por uma grande recep
ção, prestada pela torcida, que esperava o

ônibus que trouxe a delegação desde Porto
Alegre já por volta de 17 horas da terça-fei
ra de carnaval, em Palhoça.

pelo prefeito municipal - impressionou
muito aos jogadores. ,

A campanha que o time fez no exterior
- derrota na estréia por 3 a O frente ao

Laguna Torreon, empates em zero e em

um, frente ao .Atlêtico Potosiano e Univer
sidad do Mexico respectivamente (jogos do
México), vitória de 1 a O frente à seleção de
El Salvador, vitória por 2 a 1 sobre o

Deportivo Saprissa e empate em dois com o

Clube Atlético Cartaginez, estes dois em

Costa Rica, e, finalmente uma vitória de 1
a O contra o Union Espanhola, bicampeão
chileno e um empate sem gols com o Colo
Colo, time mais popular do Chile - foi das
melhoras. Da festa não participaram Horá
cio Gutierrez, o empresário que ficou em

Buenos Aires e deve trazer o dinheiro das
cotas hoje e os jogadores Rubens, João
Carlos e Lourival, que ficaram em Criciú
ma, para reverem seus familiares.

Uma grande massa d� torcedores fez um'
dos maiores carnavais que a 'cidade já
presenciou, cortejandoum carro aberto da
Polícia Militar - para onde passaram os

jogadores ao chegarem no trevo de Palhoça
- até o centro da cidade.

A fila de automóveis, ônibus-especial
mente fretados, motos, e a receptividade da
torcida que esperava ao longo de todo o

trajeto entre Palhoça e a Avenida do Aterro
- onde em pleno carnaval foram cumpri
mentados, pelo governador do Estado e

SfNTESE
I,

Buenos Aires - A Empresa Nacional de voltar aos treinamentos hoje, nas pistas
Telecomunicações (Entel) da Argentina do EsporteClube-Pinheiros, Explicou que
"ordenou a investigação das causas do "atualmente -está fora' de fori1i� física,
malogro da transmissão por rádio e t�levi- tendo aumentado 'seu peso".

'
.

são do jogo internacional entre a Argenti- O atleta brasileiro salientou que seus

na eo Brasil, realizado na sexta-feira, em treinamentos agora serão diários, "porque
Buenos Aires. pretendo readquirir o estado atlético que

Para a transmissão desta partida, válida apresentei no México durante os jogos
pela Copa do Atlântico, foi anunciado pan-americanos do ano passado".
que a Entel testaria umá transmissão a - Voltarei -a competir somente quando
Cores dirigida ao Brasil. A transmissão foi

'

estiver no melhor da forma, pois o título

.interrompida por várias vezes e' houve que ganhei no México me deu muita
ímneras falhas. responsabilidade - afirmou.
A questão agravou-se quando o jorna- TORNEIO NOS EUA

lista brasileiro João Saldanha denunciou Nova Iorque - A Federação de Fute
que, as dificuldades foram causadas por bol dos Estados Unidos anunciou ontem
uma sabotagem, parte de um complô as datas- do torneio pela Copa Bicentená-
contra a Argentina para que não possaser rio deste país.

.

a sede do mundial de 78. O torneio será todos contra todos,
Devido a estas denúncias os jornais de participando os selecionados nacionais da

Buenos Aires exigiram' a investigação, Itália, Grã-Bretanha, e Brasil, além de
agora empreendida pela Entel. uma equipe que se denominará "Equipe

A Entel está agora tentando descobrir América" e' na qual formarão jogadores
onde foram cortados os canais de trans- tanto nacionais como estrangeiros' .que
missão. Um comunicado da ernpresa'indí- militem em conjuntos de futebol profis
ca que "nos testes preliminares de emis- sional ríorte-amerícano.
são, o sistema funcionou corretamente", A 'Federação, patrocinadora da Copa
e acrescenta que, (uma vez "obtidas as Bicentenário, informou que o certame se

conclusões, serão dadas a co'nhe�er ime- iniciará a 23 de maio com a partida
diatamente", após as investíg�çõe�i' , "Equipe América" x Itália, em Washing-
FISCHER/ANDRADA f'

,

ton, e Brasil x Grã-Bretanha em Los
,l.O;;

Salvador - Fischer e Atidrada, jogado- Angeles, Califómia.
res recentemente contratados pelo Espor- 'A 28 .de maio, a Grã-Bretanha jogará
te Clube Vitória, iniciam.hoje treinamen-> COm a Itália em New . York e a "Equipe
tos físicos e com bola, pt�parando-se para América'; com o Brasil em Seattle, Was
a partida amistosa de dôhUngo, no Está- hington.·
dio da Fonte Nova, contra o Botafogo do O torneio será encerrado três dias mais
Rio, quando estrearão oficialmente na tarde com a Grã-Bretanha enfrentando a

equipe baiana. equipe América em Filadélfia e o Brasil a
A preocupação do técnico Tim com Itália em Nova Iorque.

relação ao atacante argentino é de entro- Serão contados dois pontos para cada
sá-lo no esquema tático dá equipe, "apro- partida ganha e um ponto por cada
veitando ao máximo sua estatura e habili- empate. No caso de empate na c1assifica
dade com a bola nos pés". Já Andrada, ção, o· ganhador será determinado pela
que, como Fischeii,�#â há mais de um média de gols (gol average).
mês sem jogar, 'deverá se submeter a GP ÁFRICA DO'SUL
intensivo treinamento corri bola para re- Johannesburge, África do Sul - O

cuperar os reflexos. piloto britânico James Hunt foi a grande
ESTRÉIAS sensação na primeira prática oficial para o

São Paulo - Apresentar Moisés e Grande Prêmio de Fórmula Um da África
Romeu à torcida é a principal finalidade do' S1)I, superando o campeão mundial
do Coríntians, no amistoso de hoje à Niki Lauda.

noite, no Morumbi, contra o Vasco. O Neste primeiro treino para o grande
zagueiro treinou no coletivo de ontem à prêmio que será realizado no próximo
tarde, mas Romeu não apareceu no Par- sábado no circuito de Kyalamí, Hunt, de
que São Jorge. Avisou que chegaria de- 27 anos, imprimiu um ritmo intenso a sua

pois e o técnico Milton Buzeto espera McLaren fazendo o tempo de 1 :16.59 na

contar, com ele na partida. Mas, para segunda sessão da jornada. Lauda conse

evitar problemas com uma possível ausên- guiu 1':16.90.
cia do jogador, Toninho está escalado na O terceiro mais veloz foi o italiano

ponta-esquerda. Vittorio Brambilla, com um March, esta-
Os jogadores não foram exigidos no belecendo o tem:�o de 1:17.11, durante a

treino, que serviu mais para movimentar a sessão matutina. A tarde sua máquina saiu

equipe. Como Ademir esteve de licença da pista mas não sofreu avarias.
alguns dias, para casar, Cláudio jogará ao O carro de Hunt também saiu do

lado, de Moisés, na quarta zaga. O time circuito mas nada sofreu. "Foi um erro",
começa com Tobias; Zé Maria, Moisés, admitiu o piloto. "Fui muito para à beira -

Cláudio e Vladimir; Helinho e Tião; Va- da pista e não pude segurá-lo".
guinho, Veira, Geraldo e Romeu (Toni- O britânico disse que espera melhorar

nho). A partida está programada para as Hoje seu tempo; porém dependerá muito
21 horas e será dirigida por Nilson Cardo- das condições da pista. "O carro está

so Bilha, auxiliado por Geraldo Mairim e, correndo bem. Mas precisa se adaptar ao
Nelson Dabruso. circuito e poderá ser mais veloz. Se

Considerado uma solução para a defe- chover durante a noite ii pista estará

sa, 'especialmente por seu estilo de jogo melhor hoje".
geralmente violento, Moisés tem recebido Lauda, ao volante de sua Ferrari
todo apoio dos torcedores que têm com- 312-6, mostrou-se' menos eufórico, Ex

parecido ao Parque São Jorge para vê-lo plicou que não sabia porque não pôde
treinar. Embora não possa jogar na estréia correr mais e estava 'preocupado com a

ao lado de Ademir - atualmente emexce- eficiência de seus mecânicos. "Mudaram
lente forma - o ex-zagueiro do Vasco : muitas coisas na máquina porém não

veio dar, pelo menos no momento.imaior parece que eu possa andar mais rápido",
segurança e tranquilidade ao time. :, salientou.

Se o tempo estiver bom na capital; à Entre os pilotos que melhoraram con-

renda deverá passar de ,Cr$ 250 mil, ,sidenivelmehte durante a sessão I da tarde
devido à intensa procura de' ingressos: p.sf�o o sul-africano Jody Scheckter, ven
ontem, no Par.que, São Jorge. O argentino cedon:1�sté grande prêmio no ano passa
Veira, contratado no inicio do ano, dá do e seu c0I!lpanheiro da Tyrrell, Patrick
participou de alguns amistosos, mas con- Depaillier, que ficaram com o quarto
tra equipes' tecnicamente (fr!lcas. Hoje, melhor tempo.,

'

terá oportunidad,e de mostrar" aos torce- Em seguida apareceú o argentino Car
dores suas qualidades e justificar ou não a los ,Reutemann' com o Brabham BT-45 e

contratação. Seu aproveitamento ifo cam- depois, o suíço Clay Regazzoni com sua

peonato está na dependêlléia da chegada Ferrari 3l2-T.
dos documentos de transferência, solicita- O sueco Gunnár Nillson nesta sua

dos à Federação de Esportes da Guatema- primeira apresentação C0mo piloto da

la, país onde Veira jogava ultimamente. Lotus não foi feliz. L.ogo depois da
JOÃO DO PULO, primeira volta parou no, box e seu carro

São Paulo - João Carlos de Oliveira, o incendiou-se, impedindo que continuasse
recordista mundial do' salto triplo, deverá trei,ftando.

'

. _._---------------'-------------------.l

Em meio ao carnaval,
a euforia de torcedores e delegação do Avai

Cartaqinez O pior:
segundo Ademir

,

- Uma excursão que serviu,
para todos adquirirem uma grande
experiência em termos de fute
bol, de cultura e, principalmente
em termos de vivência em con

junto durante um longo tempo
de viagem. Ótima para nos aproxi
mar mais como amigos, já que
diversos problemas que aparece-
-ram foram suplantados com a

ajuda mútua,
Estas foram as principais im

pressões de Ademir, ponteiro
direito, titular da excursão que
o Avai realizou por gramados do
México, EI Salvador, Costa Rica
e Chile durante o mês de feverei
ro. Ele, como todos 'os demais
jogadores que chegaram até Flo
rianópolis, ficou muito satisfeito
com a recepção que a torcida
avaiana preparou: "Para mim
esta recepção foi uma manifesta
ção do càrinho inesquecível
prestada por esta fiel .torcida do
Avaí, Ela é o principal motivo
para n6s jogadores, em campo,
continuarmos' nos empenhando
como em todos os jogos desta
excursão".

Muito bem 'disposto, com

boas recordações 'acumuladas
dos vários locais em que o time
esteve, ele falou bastante .dos .

adversários que o Avai enfren
tou:

- Entre todos os times que'
enfrentamos, o que mais me

impressionou foi sem dúvida o

Cartaginez, que mostrou um fu
tebol limpo, de boa qualidade,
tanto tática como tecnicamente.
E não pense ninguém que eu

digo ser esse o melhor adversárío
ao invés do Laguna Torreon,
que nos ganhou, por 3 ,a' O;
porque con tra eles conseguimos
)Im bom empate, inclusive ga-.
nhandouma taçapelo resultado.
Digo isto simplesmente porque
acho que foram os melhores

realmente, enquanto o Laguna
foi- um time de um bom futebol
que nos ganhou porque estáva
mos cansados de uma longa via
gem e enfrentávamos pela pri
meira vez um problema, muito
sério para quem vai jogar no

México, que é a altitude".
A altitude mexicana - que

motivou a ida da seleção brasi
leira com grande antecedência
quando da Copa de 1970 -

impressionou bastante a Ade
mir, que inclusive achou engra
çada a reação dele e dos compa
nheiros em relação ao desempe
nho em campo: ,

"Nós começamos mostrando
um bom jogo, com velocidade e

bom toque, de bola. Quando
começamos a envolver o time do
Laguna, subitamente, de uma

hora para ou tra, começamos to
dos a parar em campo e sentir
uma sensação de tontura, como
se tivessem nos acertado Uma

pancada na cabeça,. Aí eles fize
ram um, dois e três e não deu
nem pra "bagunçar um pouco o

coreto deles".
Para ele, a derrota inicial"

devido aos problemas enfrenta
dos,' foi um bem estimulante
para todos, que viram logo que
sem uma grande dose de esforço
não conseguiriam uma boa cam

panha:
"Foi muito bom enfren tar

várias adversidades logo no pri
meiro jogo, porque assim deu
para ver que não estávamos jo
gando com equipes fáceis, e não
houve em nenhum jogo proble
mas que aparecem em excursões
muito fáceis, quando se entra
em campo muito' confiante' e

,

perde-se para um -adversârio fra
co, estragando o cartaz adquiri
do. Quanto à viagem, gestei
muito, espero até que n� prôxi
mo ano o Avai viaje novamen

te".

M�rcílio quer trazer
,

Vasco e Corintians
Itajaí (Sucursal) - Vasco da após a goleada imposta ao Com exceção de Dagoberto, Luiz Antônio, Helio Pires e Sergio
Gama 'do Rio de Janeiro Jabaquara de Santos por Lopes, os jogadores do Figueirense apresentaram-se ontem às 15

C m su e 1· tit I
-.
t'

--horas no Orlando Scarpelli.o a qu pe 1 II ar e . CInCO a um, re ornam as Hoje os trabalhos serão reiniciados com física na parte da manhã
Corín tians de São 'Paulo atividades hoje de manhã' e à tarde trabalhos táticos.

- ,

Como foi divulgado anteriormente, sobre a possibilidade de um

jogo amanhã contra o Marcílio Dias, nada está certo e provavelmen
te não acontecerá.

Moacir, sem contrato, ainda não foi procurado por nenhum
diretor para a renovação, o que deverá acontecer esta semana; pois
como afirmou o diretor de futebol Mario Wildner, o jogador está nos
planos para o campeonato e "iremos acertar tudo quando chegar a

hora".
Visando recuperar os jogadores até encontrar a forma física

necessária, o preparador Iberê Rosa, dará continuidade e intensifica
rá aindamais os trabalhos para que o -plantel volte ao normal dentro
do menor espaço de tempo possível. Os jogadors voltam ao Orlando
Scarpelli hoje pela manhã.

-

com uma �quipe mista, po
d�rão jogar em Itajaí no

próximo dia 1, fazendo

parte das festividades de ani-

versário .do, Marcilio Dias..
No dia de hoje o presidente
Nery Paulo de Souza mante-

rá mais um contato telefõni-

co com dirigentes dos clubes,
carioca e paulista.

O misto do Coríntians

jogaria na preliminar com

uma equipe de Santa Catari
na a ser convidada, e Marci

lio Dias e Vasco da Gama"
fariam a partida principal. O
acerto com o Vasco poderá,
acontecer tendo em vista

quê o clube carioca jogará
dia 9 em Joinville.

'Enquanto isso o departa
mento de futebol profissio
nal pretende realizar uma

partida amistosa neste, do

mingo, podendo o adversá
rio ser o Palmeiras de Blu

menau.

Os jogadores que foram

liberados sábado último

com Jorge Ferreira.
O goleiro Jurandír, que

veio do Santo André E.C.

para um período experimen- -

tal, foi dispensado pela dire

ção do Marcílio Dias que
agora vai tentar a contrata

ção de outro jogador para a

posição.
Vadinho a partir desta

semana começa a integrar
definitivamente o plantel
marcilista, sendo o, reforço
solicitado pelo técnico Jorge
Ferreira para a posição de

Ifbero. O contrato do joga
dor deverá dar entrada na

Federação Catarinense de

Futebol para o competente
registro,

Edir Alves, supervisor do
clube, disse que com Vadi

nho o Marcílio encerra suas

contratações, estando' pron
to para disputar o campeo
nato estadual, a não ser para
a .posição de goleiro onde o

time possui somente Celso e

Zé Carlos.

VENDO TERRENO
LAGOA DA CONéEICÃO

,

Bel íssimo 13x33 -:- Cr$ 50.000,00 à vista. Frente Lagoa. Tra

tar Rua Olavo Bilac, 391 s/102. Telefones 44-1819 e 44-2970

das 9 às 1,8 horas.

Chile, um novo
convite para Áureo

Com a renúncia de Pedro Morales, que preferiu dirigir a equipe
'o Everton e se livrar das responsabilidades, o selecionado do Chile '

ficou sem treinador, justamente . 30 dias antes do início dos
preparativos para as eliminatórias da Copa'do Mundo.
A decisão dê Morales, que preferiu a tranquilidade de Vifia de

Mar aos compromissos de uma seleção, fez com ue a Associação
Central Chilena de Futebol se reunisse preliminarmente no último
sábado 'em sua sede (um dia após a vitória do Avai fi:ente ao Union

Spanhola) e estudasse minuciosamente o assunto e suas consequên
cias. Desta reunião saiu o nome de Aureo Malinverni, como o mais
cotado para ocupar o cargo. De imediato, HectorGalvez, presidenfe
do Colo Colo entrou em contato com o treinador do Avai, sondando
as possibilidades de sua transferência para o Chile. Áureo a

princípio, corno acontecera anteriormente em El Salvador, ficou de

estudar a proposta e responder oficialmente, pois achava ser uma

decisão muito importante e não poderia, levado pela emoção, a se

precipitar. Mas a insistência de Galvez, que acha necessário a

contratação de um treinador estrangeiro para o selecionado, fez com
que Ãureo, antes de deixar Saritiago, tomasse um decisão.

- O dinheiro não é tudo na vida e estou disposto a dirigir o
selecionado, pois o presidente do Colo Colo me garantiu que todos,
os jogadores chilenos que estão no exterior, entre eles Fígueroa.e'
Reinoso serão colocados à disposição. A proposta que me fizeram
foi de mil dólares livres, com casa e comida. Sei que não é muito
dinheiro, mas profissionalmente e promocionalmente é um bom

negócio. Vamos aguardar a chegada do Colo Colo em Florianópolis
no dia 1 para sabermos a definição.

Provavelmente hoje à noite, a ACCF, através de uma comissão'
formada pelos presidentes ,de clubes; decidirá oficialmente o

problema-treinador e comunicará ao general Eduardo Gordon
(presidente da Associação) a decisão tornada,

Caso nesta reunião seja ratificado o nome de Áureo, a sua

transferência será inevitável, já que ele aceitou a proposta e acha que
o Chile tem condições suficientes de conseguir uma vaga entre os 16

clubes que decidirão o mundial na Argentina. Ê pensamento de
Aureo, caso tudo seja acertado, levar também o preparador físico
Dacica, para juntos, a partir do dia l.o, de maio iniciar os trabalhos

�preliminares em Santiago e uma série de viagens de observação.
O AVAl \

Um pouco perturbado com a recepção que a torcida avaiana

preparara para os jogadores que participaram da excursão pelos
gramados das três Américas, o técnico Âureo estava bastante
nervoso, dentro do ônibus que trouxe a delegação de Porto Alegre
até Florianópolis, ontem, em Palhoça. Entre alguns tímidos acenos à
torcida que fazia um carnaval em grande estilo ao redor do ônibus,
Âureo .foi falando um ouco das novidades que o time vai apresentar
no próximo estadual, resultado das experiências realizadas nos jogos
'no exterior. '

'

,
- A excursão para mim foi, além do' aspecto promocional que o

clube agora pode contar para saídas futuras, muito produtivo no que
tange a organização do time para as partidas do estadual que' em
breve inicia. Assim, a fixação de Lourival como comandante de

ataque foi urna grata surpresa - ele voltou goleador da excursão -

pois, sendo um jogador que normalmente jogava cobrindo a zaga,
.sua improvisação no miolo de ataque foi uma experiência, felízrnen
.te bem sucedida, que dificilmente seria aceita pela torcida" se

realizada em jogos aqui 11,0 Estado.
Simultaneamente a ida de Lourival para o comando de ataque

que, Aureo foi forçado a colocar Balduino na posição de líbero,
"uma adaptação difícil, onde a paciência do jogador em se submeter
à experiência de jogar em· urna posição em que' não estava
acostumado foi fundamental e salienta o espírito de solidariedade
que reinou entre nós durante toda a viagem",

Além deles o técnico pôde observar a boa fase de Maneca e de
Rubens, jogadores que estavam na reserva nos primeiros treinos da
temporada e "a curiosa saudade que abateu bastante os novatos em

viagens longas, 'principalmente a Nereu, Balduino e Emilson, que
muito falavam na hora da volta".

Figueirense r�começa

hoje, com treino físico

O� prêmies Prescrevem Em 90 dia� a contar do dia 4/3/76.
Observação: Não 'haverâ pagamentos de prêmios em dias
destinados à prestação de contas dos revendedores.,

Caixa EconômicaFederal'

Loteria Esportiva
TESTE No. 174 (Retificação de resultadcl

Na forma do que determina o artigo 16. da Norma Geral
dos concursos de prognósticos esportivos, a-Caixa Ecoríômica
Federal comunica que na relação de ganhad0res do Teste no.

274, publicado no dia 17/2/76, foram lncluídos os seguintes'
ganhadores cujas reclamações foram julgadas procedentes pela
Comissão de Julgamento de Reclamações:
Rio de Janeiro
Cod, Rev.
19-01353

No. Cartão
379272

São Paulo
Cod, Rev. No. Cartão
21-13746 5729

Com estas inclusões o ratei o para cada aposta vencedora
passou a ser de Cr$ 21.888,10 (vinte e um mil, oitocentose .

oitenta e oito cruzeiros e dez centavos) em vez de
Cr$ 21.935,73 (vinte e um mil, novecentos e trinta e cinco
cruzeiros e setenta e três centavos).' ,

O pagamento aos ganhadores. será efetuado a partir do dia
4/3/76. na rua Fulvio Aducci:1221. '

A ESPORTIVA lhe facilita tudo.
Rua TenenteSilveira. 25 - Florianópolis

)'9..
/7·
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Enquanto os tamborins, as cuícas, pandeiros, surdos e bumbos nõ

conseguiam sacudir as ruas cansadas, os seis clubes que festejavam o

Carnaval em suas sedes tiveram a maior frequência dos últimos
anos. O Clube dos, Sub-tenentes e Sargentos, o Clube de Caça e Tiro
Concórdia e o Clube de Caça e Tiro Itoupava foram os da acentuada

preferência nas, quatro noites.
,

Também o Centenário, no bairro Garcia, o Guarani e o

Blumenauense de Caça e Tiro estiveram bastante concorridos.
Embora na primeira noite, de um modo geral, os organizadores das
festas temessem pelo' seu 'sucesso, os salões acabaram lotando
totalmente e fazendo vibrar uma ordem de alegria geral como não
fora encontrada pelas ruas.

o Carnaval ne Interior ,".

.

Ruas sem
" .

ammo,
mas

Carnaval
nos

salões
,

Blumenau (Sucursal) _ Com um ,Carnaval' de rua que observa

dores, deste e de outros anos, acharam pouco animado, apesar o

esforço das três escolas de samba, diariamente cruzando o centro da
cidade para encontrar público quando muito contemplativo, Blume
nau teve um movimentado Carnaval em todos os salões, de seus

clubes.

DESPROTEGIDOS
As três escolas de samba da cidade, "Unidos do, Palmeiras",

"Unidos .de Blumenau" e "Protegidos do Galeão", fizeram, por
'esforço próprio, o .movimento do escasso Carnaval de rua, promo
vendo os desfiles e demonstrações que apresentaram na rua XV de
Novembro e nas praças do centro.iparando, por vezes, elas mesmas 0_
trânsito de veículos e ensejando a batucada que o povo vinha ver.

Para isto não contaram com apoio da cidade e só uns poucos
industriais fizeram a doação de roupas e de algum dinheiro, do que
necessitavam para o seu preparo. O comércio e a- indústria de
maneira mais expressiva, não compareceram em auxílio da festa

popular que poderia trazer motivação 'turística e, com isto,
incrementar a atividade econômica.

Com o que também' não colaborou a decoração da cidade.
Ronaldo Vianna, paulista que passava por Blumenau, observou essa

falta. Do elemento, exatamente, que dá muito sabor à festividade.
"O Camaval", referiu ele, "sempre foi vivido com muita fantasia e

decoração. Fugir disto é deixar de conhecer um autêntjco padrão de
festa de Momo".

A tradição 'do Carnaval de rua foi 'quebrada

, Os salões salvaram a velha imagem.fá que as ruas escutas mal viram passar o Carnaval. '(Fotos de L.P. Peixoto).

Laguna (Enviado Especial) _ Sem contar com o apoio da:

municipalidade, cujas crises político-administrativas a impediram de
distribuir verbas às escolas de samba e aos blocos, para o Carnaval de
rua, Laguna teve neste ano, segundo observadores., o período
momesco mais sem brilho de toda a sua história, "pelo menos da
história recente".

A escassa decoração, que já estava parcialmente tombada pelas
ruas antes que a festa começasse e a iluminação deficiente não
incentivaram o público nem os tradicionais "desfiladores", para o'

cortejo da' praça central. Os blocos passaram mas o povo nãofoi
entusiasmado, mesmo que nada de novo 'eles estavam apresentando.

Criciúma (Sucursal) - Entre sambas e excessos de álcool
e alegria, de sábado aquirita-feira, Criciúma viveu intensa

mente, o seu, carnaval, com a apresentação de blocos e

escolas de samba e reunindo mais de 10 mil espectadores. O
desfile foi ao longo da avenida Getúlio Vargas e da rua 6 de

Janeiro, quando só três blocos e as três escolas de samba

fizeram, o carnaval de rua de Criciúma, agrandando ao

,:, púõl!ço�, "�orno foi fato constatado pelo aumento dos

�:; '� es��t;iI:1,b�s� q,tianô:ol:l�2a. apresentação.
NASitU�S,c_' "f'> '"':.,,,' >: ',,'

,

"';
,

I O' d��file �dàs'��có'kis<de sãpb� e blocos válidos para' a
It_" cla:ssUleiçã9;.� rólm.:z;�ti:s�)il;(jrtiÍt1go; sendo que a Comtur -.
�- 'coiilrssãó MUr:ücip�' ,áe,,:T.�.!Í�ni_q;: somente anunciará os

I:; ';f r�s�lt'�ifb�- 40 fffi:páiÍ16' dê's�nvolvjd9' pela comissão .tulgado-.
r;: ",'ti�;�ç6itipósllt' por-�:�e1s""ipe��qás; 6;;'pr0xiiha sexta-feira. As

1\ - '�:esÕõ1;;S,·' ':d{}fS�IÍl�'ã;; �'{ hlecOs':' desfrláram na ordem: Bloco

t�: ,:,' F����'�o� yjli.'Isªbe��-'�':e?l��� de ,Samba Vila Isabel, Bloco
,>� .:

•.lIhido :Ai6:�'(Jnfão.,· 'Mmeira,: Escola de Samba Filhos do
,._ ,

�y�i�;' Bi6�0:iil'��tãÓ e 'Escola de Samba Rosa de Maio.
.: .'� :-8egurilio -;

um dos componentes da Comissão, Julgadora
"este ano a Escola de Samba Vila Isabel perderá o trono de

campeã, que ocupa há cinco anos, pois a Rosa de Maio,

CLUBES
Salvou, par� turistas e gente da terra, o Carnaval de Laguna, a

festividade que foi desenvolvida em alguns clubes, de numeroso

público. O Clube do Congresso foi um dos pontos brilhantes deste
Carnaval de salão. Como mais autêntico e .animado foi reconhecido
(O' Carnaval !lo Clube XIIi .de Maio, onde os bailes "iam,áié o meio
dia'.'..

'

,

O,Clube Blondin não correspondeu às espectativas. e; mesmo,
primou, segundo a maioria dos que acorreram a sua reunião, por
uma "transcendental falta de cortesia". O que não ficou estranhável,
uma vez que na dita sociedade mesmo a imprensa era barrada. E o

presidente informava "Aqui a imprensa também paga"!

O Criciúma Clube, em seu único baile de Carnaval, já
tradicional da sexta-feira, repetiu o sucesso de outros an�s
premiando fantasias e blocos individuais. O União Mineira,
com capacidade para abrigar três mil pessoas, absorveu em

cada noite mais de quatro mil pessoas, impedindo quase a

"movimentação dos corpos". No (Mampituba, embora o

menor espaço disponível, os foliões pulavam sem atropelos,
face aó difícil acesso dos não associados.

'

Falta de 'rítmo "esfria' o Carnaval de rua
Lages (Sucursal) - Com o passar dos anos, o Carnaval de

rua de Lages poderá desaparecer, já que as escolas de samba
não apresentam a mesma animação de anos anteriores. O
público, que se' concentrou' junto às calçadas a fim de
presenciar o desfile, reclamou da táita de ritmo das escolas e
se retirou antes da apresentação da última delas. A única
que conseguiu agradar ao público presente foi a "Unidos do '

Ritmo Castro Alves", que apresentou o samba-enredo
'''Líder Simbolista", com letra e música de Ivo de Castro
Junqueira I

Os cinco carros alegóricos que desftlaram pelas ruas'
traziam motivos que fugiam ao tema Carnaval. Apesar de a

Prefeitura Municipal liberar recursos suficientes para que as

escolas de samba apresentassem temas referentes à festa de
Momo.

O primeiro desfile de rua aconteceu no domingo com

.ínícío às 8 horas e o encerramento' oficial ocorreu às 11
horas de anteontem, Pela ordem, foram as seguintes as
escolas que desfilaram nas ruas de Lages: Escola de Samba
Mirim Brusquense, Boi de Mamão Oficial, Clube Excursio
nista Princesa da Serra, Escola de Samba Cravo Preto,
Unidos do Batuque Juvenil, Unidos do Morro, Unidos da
Vila, Unidos do Ritmo Castro Alves e Unidos do Ritmo
Princesa Isabel. Este última vencedora do Carnaval do ano

passado.

Povo saiu à rua para ver. E· foi aos salões
.Joinville (Sucursal) - O Carnaval nos salões dos princi- presença de fantasiados e blocos carnavalescos.

:IS clube� de Joinville pro1on�ou-se até .as primeiras horas NAS RUAS
'

madrugada de ontem Na Liga de SOCiedade Joinvilense, Após o baile de carnaval nos clubes, muitos foliões
p�r �xemplo, o último baile de Carnaval foi encerrado às saíram às ruas a fun de encerrar definitivamente o Carnaval

��IS oras da manhã, �om a presença de várias fantasias e deste ano, vivendo ritmos de samba e confundindo-se com a
ocos carnavalescos. O ,Eloresta Futebol Clube se destacou população que'se dirigia ao trabalho.entre os demais pela presença do grande número de foliões, Terça-feira à noite, várias escolas de samba desmaram

s�'bf�ando o dos anos anteriores, quando a afluência de pelas ruas da cidade, como ,a "Banq.eira B1'anca", os
p I�O era pouca '''Acadêmicos da Serrinha", a "UrcS! Shaw" e os "Protegidos
C

Alem destes clubes, o Glória Futebol C1ube, 'o Vera da Liga". Centenas de pessoas concentraram-se à beira da
r�z,. o F1u�ense, o Sub-Tenentes e Sargentos de calçada, a fim de presenciar o desfile das escolas. Para

�omvtlle, o Kenia Clube, o Estrela, os Aventureiros, o alguns, o carnaval de Joinville apresentou sensível melhora

�ventus, a Socieda�e Recreativa. Adhemar Garcia e o em relação aos. an.os anteriores, quando o público geralmen.
'

j varada ,�ambém' promoveram bailes de carnaval com a te mostrava-se mdiferente aos desfJ1es.

Um cllrso para a
prevenção do câncer
Blumenau (Sucursal) _ A Di

'visão Nacional do' Câncer do
Ministério da Saúde realizará
nos dias 25 e 26 deste mês, em
Blumenau, um curso de pré-cân
cer e câncer da'boca, o qual será
ministrado pelos médicos Décio
Santos Pinto, do Hospital A.C.
Camargo, de São Paulo, eWalter'
Correia de Souza, do Instituto
Nacional do Câncer, do Rio de
Janeiro.

Poderão participar do .curso

médicos, odontólogos e estudan
tes da área biomédic�, � quem
as inscrições estarão abertas na

sede da Associação' Brasileira de
Odontologia - Seção de Blume-
nau.

,

Em face d� grande incidência
de câncer na boca, constatados
em todo o País, o Ministério da
Saúde tem promovido estes cur

sos, dos quais já participaram
cerca de 3 mil cirurgíões-dentis-

tas de vários estados.
AMMVI

Sem a presença' dos prefeitos '

de Blumenau, Brusque, Pomero
de, Rodeio e Gaspar, a Associa-
ção dos Municípios do Médio
Vale do Itajaí - Ammvi, voltará
a reunir-se hoje à tarde, sob a

presidência do prefeito de Tim-

00, Alidor Pieritz.
'

Nenhum tema de discussão
foi estabelecido na ordem do

dia, mas é certo que os partici
pantes .da reunião estudarão
uma fórmula para superar o

impasse surgido com o episódio
da' 'eleição da nova Diretoria da

.entidade, quando os prefeitos
'dos cinco municípios menciona
dos solicitaram o 'seu desliga
mento e suspenderam as suas

contribuições financeiras à
Ammvi, sob a alegação de que
aquele órgão estaria servindo a

"objetivos políticos e partidá
rios".

Patrões ,de pesca na

Capitania dos Portos,
Itajaí (Sucursal) - A éa

pitania dos, Portos do Esta
do de Santa Catarina pro
moverá um curso de aperfei
çoamento para patrão de
pesca costeira, estando aber
tas as inscrições até o dia 12
de março, de segunda a sex

ta-feira, das 13 às 17 horas;
no Ensino Profissional Marí
timo, em Itajaí.

\
,Pode'rá se candidatar o

patrão de pesca regional,
brasileiro e com mais de um
ano de embarque, o pesca-.
dor profissional, brasileiro e

caril. mais de 3 anos de,
embarque em efetivo exercí
cio da pesca, possuidor de
Carta da Seção de Convés
do Grupo Marítimo em ca

tegoria igual ou superior a
mestre de pequena cabota
gem.

Para a inscrição; os requi
sitos necessários são a apre
sentação da Caderneta de
Inscrição Pessoal ou Cader
neta de Inscrição e Registro;,
uma fotografia 3x4 recente;

,
e carta de apresentação da

; empresa, repartição ou sin-'
dicato, quando houver
vínculo empregatício. O
exame de seleção constará
de duas provas escritas, em
nível correspondente à sexta
'série do lo. Grau, de Portu
guês e Matemática.

Os alunos aprovados nos
dois primeiros itens recebe
rão um certificado .de curso

e a carta de patrão de pesca
costeira e os alunos aprova
dos no terceiro item, recebe
rão; além do certificado de
conclusão do curso, a carta
de patrão de pesca costeira
estagiário.

I'

.. ... ...

'Concórdia (Correspondente) - A Secretaria da Agricultura
informa que, com relação a Campanha de Combate a Febre
Aftosa e referente a 27a. etapa da 18a. vacinação, foram
vacinados no mês de fevereiro, pela CAFASC, 38.613ocabeças de'
gado, pertencentes a 4.832 propriedades.

:I: :I: :I:

Balneário de Camboriú _'A Prefeitura Municipal do Balneário

expediu, em janeiró último, licenças para 52 construções
diversas, sendo 25 de classe A" 12 da classe B e 15 do tipo
autorizado pela lei municipal no. 321/75, totalizando uma área
de 18.065,97 metros quadrados.

' ,

"" * :I;

Balneário de Camboriú _ O orçamento geral do município
previsto para o, exercício de 1976 é de Cr$ 13.816.000,00,
sendo que no decorrer de janeiro passado foram arrecadados Cr$'
l.086.586,60, quando, era prevista uma arrecadação mêía
,mensal de Cr$ 1.151.333,00. Ocorrido, portanto, em janeiro, o
illlii.cit de Cr$ 64.746,40.

Concórdia (Correspondente) .; Através de convênio rumado
entre o Gov�rno do Estado, e a Prefeitura Municipal 'de
Concórdia, foi inaugurada esta semana a Escola de Lageado

,Guilherme, construída em alvenaria. Está prevista para os

próximos dias a inauguração de outras duas unidades escolares,
u��, em Lin]!!! AssJdjo e outra em Linha Azul. ,

, ,

�

"", ... '"

,

Joinville - A nova diretoria, da Associação dos Municípios do
Norte do Estado de Santa Catarina - AMUNESC - será eleita
día 12 de março; numa reunião que terá lugar, a partir das 15
horas, na sede da Associação Comercial e Industrial de Joinville.
Para isto a diretoria atual está convocando prefeitos e assessores

da regíão'norte.
* * :I;

-

Rio do Sul - As matrículas aos cinco Jardins de, Infância

mantidos pela Prefeitura, em convênio com a L.B.A.; já estão

abertas para. as crianças da faixa etária de 2 a 6 anos. Os cursos

são gratuitos e as matrículas poderão ser feitas diariamente na

Assistência Social da Prefeitura ou nos próprios jardins, assim

dispostos: Bairro .canoas, no estádio municipal; Bairro Canta

Galo, no galpão da Igreja; Morro da Boa Vista, no antigo galpão
da Igreja; Barra do Trombudo, no salão da Igreja; e Bairro

Santana, na antiga escolamunicipal.
-* * *

Concórdia (Correspondente) - Com a presença de dois nu!

associados, foi constituída esta semana a Cooperativa de Eletrifi

cação Rural do Meio Oeste Catarinense - CERMOC - em

Xanxerê. 80 agricultores representaram Concórdia e a la.

Diretoria, que terá mandato até março de 1977, ficou constituí-«
da de Arno Engel, de Xanxerê, presidente; Horácio Costa, de

Concórdia, vice-oresidente; e, Olípio Perondi, de Xanxerê, secre
tário. Os conselheiros representando outros municípios como

Abelardo Luz, Vargeão, Ipumirim, Irani, Itá, Castelo Branco,
Faxinal dos Guedes, Ponte Serrada, Jaborá, Xavantina e Seara.

-*-*,-*-
Concórdia (Correspondente) - Em prosseguimento do plano

de assistência' aos associados, o' Sindicato dos Trabalhadores.
Rurais de Concórdia adquiriu mais um equipamento dentário a

ser 'instalado no Distrito de Engenho Velho e até o dia 10

próximo. Nos distritos de Volta Grande, Lindóia e Arabutã
também j� estão funcionando equipamentos semelhantes, adqui
ridos através do convênio com o Funrural,

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
eTe SECRETARIA DA INDÚSTRIA E COMÉRCIO
ec.re 'Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento
COCAR '

C.G.C.82.951.021/0001-57

RELATÓRIO DA DIRETORIA

BALANÇO GERAL ENCERRADO EIYI31,DE DEZEMBRO DE 1975

, Senhores Acionistas,
Na forma da I�islação em vigor e cumprindo disposições estatutárias, submetemos à apreciação de V.Sas., o BalançoGeral e a demonstraçao de Lucros e Perdas, referentes ao exercfcio social encerrado em 31 de dezembro de 1975 devidamente

referendados pelo parecer do Conselho Fiscel. ,

r

ADiretoria permanece à disposição dos senhores acionistas para qualquer esclarecimento julgado necessário.

Florian6polis;,20 de fevereiro de 1976

A DIRETORIA

"ATIVO"
1 - DISPON(VEL

Caixa '
.

Bancos C/Movimento . . . . . .

2, REALiZÁVEL A CURTO PRAZO
Obrigações a Receber'
Adiantamentos

,

Aplicações Financeiras
Letras de Câmbio

3- REALlZÁVEL'A M!:DIO PRAZO
Material em Almoxarifado . .

Construções em Andamento .

5-IMOBILIZADO-TtCNICO
Máqu inas e Equ ipamentos .'"
Móveis e Utensülos .' .

VefCulos .

Instai ações
\

6-PENDENTE
Despesas a regularizar
Lucros e Perdas

7 - COMPENSAÇÃO
Contratos . . . ';.
Ações em Caução .

Máquinas e Equipamentos Locados

TOTAL DO ATIVO

4.296,63
194.800,43 199.097,06

Bailes dos clubes compesaram o esforço das escolas de samba, de fazer Carnaval.

Despontam, desde já, os premiados da rua
apesar de algumas falhas, foi a melhor". Quanto aos blocos, I"
,o Arrastão fez realmente uma grande surpresa, montando

-

Ium carro alegórico que "bateu" os das escolas, além de
afinadíssima bateria que poderá deter à primeira coloca- ,Ição" .

Um industrial carioca que assistiu o carnaval na cidade I

comentou que "não falo muito da pobreza relativa de '!guarda-roupa, baterias e carros alegóricos, mas da própria
organização, como por exemplo à Escola Filhos do Xavan- ,Ites apresentou um carro alegórico que nada tinha a ver com

o samba-fnredo. Outro aspecto é que a bateria, ao invés dé

puchar a escola, empurra-a vindo atrás e 'não permitindo ,

que as' alas da frente ouçam o som.

NOSSALÓES

7.289,92

400.000,00 407.289,92

59.892,24
200.000,00 259.892,24

9.121,74
108.690,00
75.415,00

27L328,O'1

25:0:74,72,
1,441.402;55

464.554,75

<;

1.466.477,27

625.000,00
800,00

65.980,00 691.780,00

3.489.091,24
.' '. .

"PAss'tv O"

............

1 - NÃO EXIGrVEL
Capital .

Capital a Real izar '. . . . .

2 - EXIGíVEL A CURTO PRAZO
Obrigações a Pagar
Fornecedores . . . . .. ,

Contas Fiscais e Parafiscais
3 - COMPENSAÇÃO

Operações Contratadas . .

Caução da Diretoria .,.....
Locação de Máquinas e Equipamentos

TOTAL DO PASSIVO

10.000.000,00
7.452.178,00 2.547.822,00

195.897,00
53.592,24 249.489,24

625.000,00
800,00

65.980,00 691.780,00
3.489.091,24

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 3,1.12.75

CRÉDITO
Outras Receitas
Luc ros e Pe rdas

TOTAL DO CRtDITO j

Dêspesas de Material
Despesas de Pessoal
Despesas de Gerais .

,.TOTAL DO D�BITO

DÉBITO

,94.438,88
1.441.402,55

1.535.841,43

39.843,88
1.226.392,17
269.605,38

r535.841,43
, -Laérclo Gomes da Silva - Diretor Presidente

Wilson Filomeno· Diretor de Operações
Oldemar Philippi - Diretor Financeiro

Guill;1erme Konder Fleischmann· Diretor Administrativo
Mauro Celestino da Costa - Contaqo�· CRC no. 5088

PARECE� DO CONSELHO FISCAL

OS .membros do C.onselho Fisc�1 d� Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento - COCAR, após ver;ficaremdeVidamente os dizeres do respectl,v,o Bala�ço Geral e demais documentos pertinentes, que lhe foram apresentados,constataram estar tU,do exato e na maIS perfeita ordem, inclusive a demonstração da conta,Lucros e Perdas tudo referente aoexercrcio de 1975, pelo que são unânimes em recomendar aos senhores acionistas a sua aprovação.
' ,

Florianópolis, 20 de fevereiro de 1976

Nery Jesuino da Rosa Nilton José Boeing

,I

f

Marcos João Rovaris

( ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INDÚSTRIA CARBOQ(uíMICA CATARINENSE S/A -rcc
RELATORIO DA DIRETORIA 1975

DIREfORIA
De l/I a 31/12/75
Presidente: Gen. Eng. Danilo Augusto Ferreira Montenegro
Diretores: Eng. Jayme Linhares Filho

'

,

Eng. Mauro Alves Guimarães Cotia

Assistentes:
De l/I a 31/12/75

Prof. Ayrton Capella
Eng. Sérgio Augusto Costa

CONSELHO FISCAL
Eleito na 8a. Assembléia Geral Ordinária realizada em 18 de março de 1975

Efetivos:
Prof. Jaldyr Bhering Faustino da Silva
Prof. Fernando Marcondes de Mattos

Eng. Gecy Rocha

Suplentes:
Bacharel Walter Bello Wanderley
Gen, Álvaro Veiga Lima
Bacharel Moacyr Alves de Medeiros

Senhores Acionistas.
Temos a satifação 'de, cumprindo as disposições legais e estatutárias, submeter
à apreciação dos Senhores Acionistas o Balanço Geral e a Conta Pré

Operacional, acompanhados do Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício encerrado em 31 de dezembro de 1975 bem como um relato das
atividades da Empresa durante o ano findo.
1. DIRETORIA

.

Não houve alteração na composição da Diretoria durante o ano de 1975.

2. CONSELHO FISCAL

Com a conclusão do mandato dos conselheiros eleitos em 1974, na 8a.
Assembléia Geral Ordinária, realizada no dia 18 de março de 1975 foi

, eleito novo Conselho Fiscal, que ficou assim constituído: Prof. Jaldyr
Bhering 'Faustino da Silva, Prof. Fernando Marcondes de Mattos e Eng.
Gecy Rocha, como membros efetivos; Bacharel Walter BelloWanderley,
Gen. Álvaro Veiga Lima e Bacharel Moacyr Alves de Medeiros, como

suplentes.

3. ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
A fim de homologar o aumento do capital da ICC, ratificar outras decisões
tomadas pela 6a. Assembléia Geral Extraordinária, de 27.11.74 e opinar
sobre outros assuntos de interesse da Empresa, realizou-se no dia 18.03.75
a 7a. Assembléia Geral Extraordinária da Sociedade que tomou as seguintes
deliberações:
3.1 Homologação do aumento do capital de Cr$ 20.000.000,00 para Cr,$

160.405.800,00 de conformidade com a Lei N. 6.101 de 12.09.74.
3.2 Ratificação:

-

.

da transferência da Sede da Sociedade de Florianópolis para
Imbituba;
- da alteração dos artigos 10.,20.,30.,50., e 90. dos Estatutos.

3.3 Autorização nos termos do art. 20 letra "g" dos Estatutos, para
hipoteca, em 10. grau, do conjunto industrial da ICC como garantia do
financiamento concedido peló BNDE.

4. PROJETO EM tMPLANTAÇÃO
° projeto da INDÚSTRIA CARBOQUlMICA CATARINENSE S.A. - ICC,
em implantação em Imbituba, compreende uma fábrica de ácidosulfúrico
com capacidade para produzir 300.000 tia consumindo exclusivamente

matéria-prima nacional - a pirita carbonosa recuperada no beneficiamento
-

do carvão de Santa Catarina � tendo anexo uma usina termelétrica de

quase 11 MW que vai utilizar o próprio calor gerado no processo, bem
.corno uma unidade de ácido fosfórico de 110.000. tia em termos de P205'-
4.1 Localização .

° conjunto industrial da ICC está sendo construído em uma área de

aproximadamente 107.000m2 próxima à zona portuária de Imbituba.
Por iniciativa da Empresa, a mencionada área, depois de ter sido
desmembrada do Porto de Imbituba, foi; de acordo com o Decreto no. -

71.053 de 31:08.72, transferida para o patrimônio da ICC, sendo o
valor da mesma computado como participação da União no capital
social.
A área em apreço apresenta uma localização privilegiada face, entre
outras às seguintes circunstâncias:
- Proximidade da BR-101 que lhe garante excelente acesso ao sistema

rodoviário regional.
- Ligação direta, por intermédio da linha férrea da 12a. Divisão I

Teresa Cristina .-, da RFFSA, com a região carbonífera 'e o Porto,
lhe assegurando o transporte da pirita carbonosa e de outras cargas.

-

- Proximidade do Porto 'de Irnbituba possibilitando através dos

equipamentos que serão instalados, a movimentação das cargas,
diretamente, entre os navios e o: complexo fabril.

4.2 Fábrica de Ácido Sulfúrico
4.2.1 Capacidade

A capacidade 'prevista para a fábrica de ácido sulfúrico da ICC é, '

conforme foi dito, de 300.000 l/a em termos de H2S04 a 100%.·
Trata-se de um número bastante expressivo se comparado ao

total da fabricação brasileira de ácido sulfúrico que em 1974,

atingiu a 1.040.000 tia, valendo-se, exclusivamente, de enxofre
importado.

4.2.2 Importância •

A importância da fábrica de ácido sulfúrico da ICC reside no

fato de se tratar de uma iniciativa pioneira que vai utilizar uma

matéria-prima totalmente nacional - a pirita carbonosa -

existente nos rejeitos separados, obrigatoriamente, no beneficia
mento do carvão catarinense.
Em sua la. etapa, a ICC irá consumir 252.000 tia desse insumo,
quantidade essa equivalente a 100.000 tia de enxofre importa
do.

'

A contribuição da pirita carbonosa no atendimento das necessi
dades do mercado brasileiro de enxofre, dentro da conjuntura
que deverá prevalecer nos próximos anos, será feita através da

.

produção de ácido sulfúrico para consumo no Sul do País.
4.3 Fábrica de Ácido Fosfórico

4.3.1 Rocha Fosfática
Para a produção de Ácido fosfórico - 110.000 tia em termos de

P205 - a ICC vai consumir cerca de 350.000 tia de rocha
fosfatica com aproximadamente 34% de P202.
A produção brasileira de rocha fosfática, àirída muito limitada,
é, presentemente, incapaz de atender ao consumo interno que se

encontra em demanda crescente.
- '

Cumpre ressaltar o esforço que o Governo vem desenvolvendono
sentido da intensificação da pesquisa e exploração das reservas
brasileiras de fosfatos de modo que já em '1980 a produção
interna possa atender a cerca de 80% da demanda.
Com vistas aos suprimentos dessa matéria-prima, a partir de

1977, a ICC vem mantendo entendimentos em diversas áreas.
Por outro lado, a ICC já solicitou ao DNPM que considerasse a

possibilidade da realização de pesquisas objetivando ummelhor
conhecimento das jazidas de fosfato localizadas em Anitãpolis,
SC.
Muito embora as, pesquisas preliminares anteriorrr-ente realizadas
revelassem-um baixo teor de P205, os elevado!'. preços alcança
dos por esse produto, o "Know-how" adquirido pelo Brasil no '

beneficiamento de rochas pobres, bem como um melhor
conhecimento dessa jazida,' talvez possibilitem em termos
econômicos a exploração da ocorrência de Anitápolis, SC.

° assunto está sendo devidamente considerado pelo DNPM.
4.3.2 Mercado

Uma unidade produtora de fertilizantes deverá complementar o
complexo fabril da Ice consumindo "in loco" toda a sua

produção de ácido fosfórico que terá, assim, mercado cativo.
Gestões estão sendo desenvolvidas no sentido de interessar na

expansão do empreendimento, a participação de grupos nacio
nais e estrangeiros com "know-how" na 'fabricação e comercia

lização de adubos.
-

5. OBRAS DE INFRAESTRUTURA - INSUMOS BÁSICOS
Os trabalhos para a implantação do complexo fabril da ICC decorreram
sem acentuados afastamentos do cronograma previamente fixado,
A entrada em operação das unidades fabris - previstas para o 20. semestre
de 1977 - se encontra na dependência da conclusão em tempo hábil das
obras de infraestrutura que irão permitir o suprimento dos seus insumos
básicos:
- Água
- Energia Elétrica
_ Concen trado Pi!_itoso
- Rocha Fosfática
5.1 Água

Com relação ao, .abastecimento d'água, em decorrência das, gestões
efetuadas em 1972, o Ministério do Interior manifestou sua aquiescên
cia em patrocinar o financiamento pelo BNH � Banco Nacional de
Habitação - do projeto a ser apresentado pela CASAN Companhia
Catarinense de Águas e Saneamento - visando ao atendimento da
cidade de Imbituba e do complexo industrial da ICC.
° consumo de água previsto pela ICC será de 600m3/h.
° projeto para adução de água do Rio D'Una foi contratado pela
CASAN em 1973. Os trabalhos não foram concluídos em virtude de
certas anomalias constatadas a partir de meados de 1974 na sua

composição química.
A reformulação do projeto inicial - baseada, nos estudos mandados,
elaborar pela SUDESUL - incluindo a transferência da estação
adutora para a localidade de Penha, deverá ficar concluída em maio de
1976.

'

A ICC acompanha com particular interesse os esforços que a CASAN
vem desenvolvendono sentido do término das obras do sistema de
abastecimento d'água, previsto para setembro de 1977, 'ser antecipado
para julho do mesmo ano.

5.2 Energia Elétrica
° suprimento de energia elétrica do conjunto industrial da ICC será

efetuado, primordialmente, por um turbo-gerador de 10.700 KW - 6,6
KV que será acionádo pelo vapor gerado na fábrica de ácido sulfúrico
em decorrência do calor produzido na ustulação do concentrado

piritoso.
Entretanto, um' suprimento adicional se torna necessário não só para
complementar a energia exigida pela unidade de ácido fosfórico e

instalações auxiliares como, também, para fazer face às seguintes
eventualidades:
- Início de Operação
- Paradas para Manutenção
.:' Defeitos no Turbo-Gerador.

,

Em decorrência dos entendimentos mantidos com -a ELETROSUL e a
-

CELESC, a ICC assinou, no dia 27..11.74, com as Ce�trais 'Elétricas de
Santa Catarina, um contrato de fornecimento de energia em 138 KV

para uma demanda de 13.000 KW. ° abaixamento par.:(l6,6 xv ficará
a cargo da subestação da ICe.

, ,', A CELESC irá, construir uma linha de transmissão de cerca de 1.200
m, a' fim de possibilitar a entrega da demanda contratada, na-barra-de
138 KV da subestação da ICC em Imbituba, a partir de abril de 1977.

5.3 Concentrado Piritoso ,

As necessidades da ICC para uma produção de 300.000 tia de ácido
sulfúrico atingem a 252.000 tia de concentrado piritoso com 44% de
enxofre e cerca de 8% de carbono.

Conforme orientação estabelecida pelo Conselho Nacional de Petróleo,
aprovada pelo Ministério das Minas' e Energia e comunicada à ICC, em
maio de 1974, o beneficiamento total do carvão deverá ser feito pelas
empresas mineradoras que além do carvão metalúrgico e vapor, irão,
também, produzir em suas instalações o concentrado piritoso.
Outrossim, de conformidade com os termos do contrato assinado com
a Companhia Siderúrgica Nacional - eSN, foi assegurada à ICC a

exclusividade para processar os rejeitos piritosos estocados na Estiva
dos Pregos visando a obtenção do concentrado piritoso.
° Depósi to da Estiva deverá ser usado como estoque regulador
produzindo ou complementando a produção dessa matéria-prima
enquanto as empresas mineradoras não tiverem condições de produzi
la em quantidade suficiente para atender às necessidades do empreen
dimento.
Havendo o Lavador de Capivari S.A. se desinteressado de proceder ao
beneficiamento desses rejeitos piritosos, conforme comunicação feita
em dezembro último, a ICC vem desenvolvendo gestões junto as

companhias carboníferas no sentido delas, utilizando as reservas do

Depósito da Estiva, promoverem a produção desse insumo básico nas

quantidades e éspecificações exigidas já no início do 20. semestre de

1977, quando sua fábrica de ácido sulfúrico entrará em operação,
Algumas propostas foram recebidas e estão sendo consideradas pela

,

ICC.
'

5.4 Rocha Fosfática
Em agosto de 1972 tiveram início as gestões da' ICC junto à

Companhia Docas de Imbituba e ao então Departamento Nacional de
Portos e Vias Navegáveis - hoje PORTOBRÁS S.A. - no intuito do

porto de Imbituba ser devidamente equipado para a importação da
rocha fosfática e a movimentação de outras cargas relacionadas com o

complexo fabril que está sendo implantado em Imhituba.
'

Em decorrência dos entendimentos então havidos, foi incluído no

plano de expansão do porto, um cais que permitirá a atracação de
navios de 25.000 tdw destinado ao descarregamento de rocha fosfática
- 350.000 tia - equipado com dois guindastes tipo "canguru", com
capacidade de 500 t/h nominais cada um, em conexão com uma

correia transportadora para 1.000 t/h, coberta, que conduzirá a rocha
dos navios até as instalações de estocagem da ICC.

'

Da concretização desse projeto depende a data para entrada em

operação da fábrica de ácidofosfórico da ICC.

6.SITUAÇÃO ECONÚMICO- FINANCEIRA
6.1 Capital Social .

-,

Face a Lei no. 6.101 de 12.09.74 e a deliberação da 7a. Assembléia

Geral. Extraordinária, realizada em 18 de março de 1975, foi

homologado o aumento do capital da ICC, elevado de Cr$ 20 milhões

para Cr$ 160.405.800,00. Do aumento do capital foram subscritas por
acionistas particulares .16.565 ações preferenciais, A União Federal
subscreveu 7.003.725 ações preferenciais e 21.060.870 ações ordiná
rias.
° aumento do capital subscrito por acionistas particulares foi todo
integralizado. Da subscrição da União Federal, no valor de Cr$
140.322.975,00, foi integralizada, em 1975, a parcela de Cr$
87.405.803,25. ° saldo será integralizado em 1976.

',6.2 'Acionistas
A Empresa tem 3.625 acionistas. ° quadro anexo sob o título "MAPA
bEMONSTRATIVO DO CAPITAL SUBSCRITO E DE ACIO
NISTAS" especifica acomposição acionária da ICC.

6.3 BNDE - Financiamentos
6.3.1 ° financiamento solicitado ao Banco Nacional do Desenvolvi

mento Econômico - BNDE. de Cr$ 70 milhões, através do
ofício OF-PR-250/73 de 17.12.73, nos termos do Decreto no.

71.248/72, foi recebido pela ICC, em três parcelas, nas seguintes
datas: em 17.04.75, Cr$ 30 milhões; em 17,07.75, Cr$ 10

milhões; em 16.10.75 Cr$ 30milhões.
A Empresa já apresentou ao BNDE as prestações de contas

relativas à aplicação das três parcelas recebidas.
6.3.2 De conformidade com o AVISO no. 832/75 de 30.09.75 a

Secretaria do Planejamento da Presidência da República, elevou
para o limite de Cr$ 200 milhões o montante do financiamento

especial a ser concedido pelo BNDE � ICC, nos termos do
Decreto no. 71.248 de 13.10.72.
Atr. vés do ofício OF-PR-1393/75 de 10 de dezembro de

t.
-

1975 dirigido ao Presidente do. BNDE, a ICC solicitou a

necessária complementação do financiamento especial já conce

dido, a qual corresponde a Cr'$ 130 milhões, bem como pleiteou
a liberação em quatro parcelas, no período de janeiro a julho de
1976.

6.4 Esclarecimentos sobre o Balanço
6.4.1 Está anexo ao presente relatório o Balanço levantado em 31 de

dezembro de 1975.
.

6.4.2 Todas as despesas administrativas da Empresa, realizadas duran
te o exercício, foram debitadas à conta "Despesas a Amortizar",
que até a data do Balanço totalizaram Cr$ 9.412.898;68.

6.4.3 Na conta "Imobilizações em Curso", o Balanço' registra Cr$
175.995.521,96, que correspondem aos seguintes investimentos:
- Construções e Obras Civis Cr$ 55.639.567,06'
- Equipamentos Nacionais Cr$ 43.512.950,21
- Equipamentos Importados..................... Cr$ 76.278.066,82
- Variação Cambi;:tl................................... Cr$ 564.937,87

6.4.4 Na conta "Diversos Contratos C/Fornecedores de Equipa
mentos", no valor de Cr$ 87.715.364,22' a parcela de Cr$
71.343.196,60 refere-se a pedidos de equipamentos nacionais.
Somando-se a essa parcela o que a Empresa já pagou a

fornecedores nacionais verifica-se que 'até a data do Balanço a

ICC assumiu compromissos com indústrias nacionais no montan

te de Cr$ 114.856.146,81.
6.4.5 A conta "Fornecedores de Equipamentos do Exterior'tconsigna

os débitos da Empresa à Mitsubishi Heavy Industries -

Equipamentos e Serviços Técnicos referentes à fábrica de ácido
sulfúrico - e ao Consórcio de Bancos Franceses CREDIT
LYONNAIS e BANQUE FRANÇAISE du COMMERCE

EXTERIEUR, - equipamentos e Serviços Técnicos relacionados
com a fábrica de ácido fosfórico.

7. O EMPREENDIMENTO DA ICC - SEUS REFLEXOS
7.1 No Cenário Nacional

A ICC vai concorrer para minimizar a dependência em que se encontra

o País, do exterior, com relação aos suprimentos de enxofre e de ácido,

fosfórico.
Com base nós preços de importação desses produtos, vigentes em

1975, pode-se afirmar que a ICC vai contribuir para uma economia de
divisas superior a US$ 40 milhões/ano, mesmo levando-se em conta o

dispêndio que deverá ocorrer, pelo menos, nos próximos anos, com a
.

importação da rocha fosfática.
7.2 No Cenário Regional

.

_

Considerando-se o preço do ácido fosfórico importado depois de
, desembaraçados nos portos brasileiros, vigente nos últimos meses, o

faturamento anual da ICC vai ultrapassar a cifra de Cr$ 500 milhões,
isto sem considerar a venda dos sub-produtos, contribuindo, portanto;
de maneira expressiva, para a elevação do PIB e por conseguinte, da
renda "per capita" regional. ,i' . .,

A ICe deverá promover, �m Imbituba, ° desenvolvimento de um dos
maiores centros produtores de fertilizarrtes do Brasil, bem como o

e stabelecimento de indústrias colaterais relacionadas com o

aproveitamento dos seus sub-produtos, gêsso e óxido de ferro.
Esse grupamento de fábricas, se concretizado, vai, certamente,
promover a 'absorção de mão-de-obra, ora ociosa, elevando o poder
aquisitivo regional.

7:3 Nó Setor do Carvão
No setor do carvão, o empreendimento, além de concorrer para a

solução do grave problema da poluição do meio ambiente, vai atribuir
aos rejeitos - 3a. fração do beneficiamento do carvão - que até o

presente momento representam um ônus para os mineradores, uma
remuneração compatível com seu valor econômico como insumo para
produção de ácido sulfúrico.

,

A remuneração da pirita carbonosa, como, aliás, das piritas em geral, se
encontra na dependência do preço do enxofre no mercado
in temacional.
Para as condições do mercado prevalecentes nos últimos meses, a pirita
carbonosa com 44% de enxofre, posta fábrica em Imbituba, poderá ser

adquirida por,US$ 14,001t ou aproximadamente Cr$ 125,00/t.
Este preço vai proporcionar-às 252.000 t de pirita carbonosa que serão
consumidas anualmente, uma remuneração superior a Cr$ 31 milhões.

7.4 Na Infraestrutura Regional
' ,

A implantação da ICC, no que tange a infraestrutura regional, além de
contribuir para o equacionamento dos problemas referentes ao

abastecimen to d'água, fornecimento de energia elétrica e melhoria das
facilidades portuárias vai motivar:
a) Com relação ao sistema ferroviário, um melhor aproveitamento do
equipamento da 12a. Divisão - Teresa Cristina - -da RFFSA;
a tu almente, com capacidade ociosa, proporcionando-lhe a

movimentação de uma expressiva carga adicional constituída pela
pirita carbonosa destinada à fábrica de ácido sulfúrico da ICC em

Imbituba.
b) Com relação ao sistema rodoviário, a melhoria do acesso a

Imbituba, bem como a construção, das rodovias (BR-282 e

BR-475) que vão ligar o litoral a Lages, e ao Oeste catarinense, de
alto significado econômico para o Estado.

CONCLUSÃO
Nesta oportunidade,' queremos registrar o 'nosso agradecimento ao

Exrno. Sr. Dr. Shigeakí Ueki, Ministro das Minas e Energia, pelo
decisivo apoio que vem dando ao empreendimento.
Aos, senhores membros do Conselho Fiscal, desejamos manifestar o

nosso reconhecimento pelo zelo no exercício de suas funções, o que.
muito contribuiu para o aprimoramento de nossas, atividades
administrativas e de controle.

.

Expressamos ainda aos nossos empregados, os agradecimentos pela
dedicação e interesse manifestados à Empresa, o que muito facilitou o

exercício de nossos encargos.
Finalmente, queremos agradecer aos Senhores Acionistas, a confiança
"em nós depositada e assegurar-lhes nosso empenho em atingir os

objetivos da Empresa e sua prosperidade.
'

Florianópolis, 20 de Janeiro de 1.976.
,
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TRANSITO '

Q, Setor de 'Trânsito da'Delegacia de Polícia da Comarca
atendeu du ran te o carnaval uns quinze aciden tes, a maiona
somente com danos materiais nos veículos.

Ontem, às 6 horas da manhã na rua Santa Catarina,zona
Sul da cidade, o automóvel Karmann-Ghia TC CV-0304,
dirigido pelo conhecido artista plástico Antôt:üo Mir, apôs
colidir com um ônibus da "Transporte e Turismo Gidion,
capotou, tendo Antônio Mir recebido ferimentos pelo
corpo sendo levado ao Hospital São José, onde encontra-se
internado recuperando-se bem dos ferimentos. Sua esposa
Mara Rúbia, também teve ferimen tos e está internada no

mesmo hospital.
Na madrugada de ontem, às 3 horas, na rua Albano

Schmídt em frente ao Salão Martinho Pizetti, Neusa da

Silva Veloso, 35 anos, foi atropelada pelo automóvel Simca,
placa JS-I042, de Jaraguá do Sul, cujo motorista fugiu do
Iocalnão prestando qualquer assístênciaà vítima,

.. �S�,_ �trr
,"

.; ,

...
J'

��!��J�ave, foi levada ao Hospital São Jo�é',���e',e�tá' �,::;�' 'c.
..'. c:: ',,:, "M:INISTÉRIO DA SAÚDE

"Na terça-feira às 16h15m, na esquina .das _tuas -Dona .
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Em Joinville, poucos

registros policiais
Joínville (Sucursal) - Em todos os clubes e sociedades, e

também nas ruas o carnaval transcorreu 'bastante calmo,
com pouco trabalho para o setor de segurança da cidade,
que montou um esquema especial de policiamento ost�n�i
voo A Delegacia de Polícia da Comarca e a Central de Rádio
Patrulha não atenderam durante o carnaval qualquer ocor

rência grave.
,

.

Nos quatro dias foram feitas aproximadamente vinte
detenções, porém, todas por motivos fúteis, como agres
sões, desordens, e embriaguez.

A Rádio Patrulha atendeu 39 ocorrências durante os

quatro dias de carnaval, sendo o maior número registrado
na noite de ter�a para quarta-feira com 14 ocorrências, 9 na

segunda, 9 no sabado e o no domingo.

NABR-lOI
Apesar do intenso movimento principalmente na terça e

quarta-feira, a Polícia Rodoviária Federal atendeu poucos
acidentes durante o carnaval, no trecho Garuva-Itapocu da
BR-101. O mais grave aconteceu sábado, quando em

Itapocu no quilômetro 73, houve o choque frontal entre
um caminhão e um Maverick, morrendo os ocupantes do
automóvel, Carlos Alberto Garcia, sua esposa Marialva e
seus filhos Gilvani e Claudia, residentes em Curitiba, e ��foram sepul tados em Araranguá, de onde eram naturais. lV .

"O Estado", edição de domingo passado).
No domingo, -às 21 horas nõ Km 2 da'BR-lOI em Garuvá

o caminhão placa CR-I066, de Curitiba, atropelou e matou
o pedestre José Benedito dos Santos, ,58 anos, residente em
Garuva. Ainda no domingo na PR-412 que liga Garuva a

G,:,aratuba morreu a menor Wanderléia Vieira, 3 anos, que
foi atropelada por um Maverick, cujo motorista fugiu do
local.

Solta, a macaca pulou
e brincou três dias

Tendo fugido de sua casa no último domingo, a macaca

Chica aproveitou o período de liberdade, durante o

carnaval, para realizar inúmeras estrepolias na vizinhança de
sua casa, à rua Conselheiro Mafra, 10 1.

Desde o domingo que Chica vinha pulando nos telhados
das casas da Conselheiro Mafra, saltando em arames de

'

roupa e refugiando-se em árvores, das quais, às vezes,
atacava os seus perseguidores, jogando frutas. '

Alguns dos caçadores mais afoitos, chegando a tocar em
Chica, foram con templados com uma dolorida mordida,
que os fazia correr e os deixava a par dos propósitos de
liberdade da macaca: ela negava-se a voltar para a corrente e

proteção de seu dono.
,

Roubando para comer, Chica, além de agressiva, não
escondia sua alegria de estar solta e, quando não perseguida,
dava um verdadeiro "show" de malabarismo para a garota
da, que. não poupava aplausos, assanhando mais mais a

macaca.
'

.

Alguns moradores da área invadida por Chica já se

mostravam impacientes com sua presença, manifestando sua

von tade de praticarem sua mira caçando Chica a tiros.
Felizmen te, tal não aconteceu, graças à intervenção, na

tarde 'de ontem, do Corpo de Bombeiros. Este, depois de
cercar Chica na Igreja de Nossa Senhora do Parto com uma

rede, numa operação que levou pouco' menos de meia hora,
conseguiu prender a macaca

Conduzida ao Quartel Cen tral do Corpo de Bombeiros,
derutro de um saco, ali praticou sua última "macaquice", ao
morder a mão de seu proprietário, Walmor Cosmos Alves,
quando lhe era devolvida. Por isso, voltou para dentro do
saco e 'foi colocada no porta-malas do carro de seu

'proprietário, retomando, assim, para casa.

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 7� DIA

JOSÉ FREDERICO PERES e família, ainda cons
ternados, vem agradecer o comparecimento dos fami

liares e amigos no sepultamento de sua genitora
ALAIDE VEBSAL PERES, dia 27/02.

Convidam ainda para missa de 70. dia, que será

realizada dia 4 às 19:00 horas na Igreja de São João
Batista.

CONCURSO PARA ·FISCAL

DO MINISTÉRIO DA
FAZENDA APOSTILAS

o INSTITUTO PARANAENSE DE ESTUDOS
TRIBUTÁRIOS lançou as apostilas para o concurso

acima, em 3 volumes, off-set, em cores, com 650 pági
n�s � 550 testes objetivos, elaboradas por Agentes
FiscaiS do Ministério da Fazenda. com base no progra
ma oficial do concurso.

Encontram-se à venda nos seguintes endereços:
- RUi! Esteves Júnior no. 8 - Apto. 702 - Fone

22-0318 - Florianópolis "

- RIJ'I Abdon Batista 314 - Fundos - Joinville
..:. Nua \'ltb Beal 482 - Joaçaba.
Adquira-as. Aprovação tranquila.

'Carnaval em Criciúma: uma

morte, furtos e brigas

A FUNDACÃO SERVICOS IDE SAÚDE PÚBLICA, comunica que se

acham abertas as inscrições para preenchimento de vaga ao cargo 'de
ESCREVENTE DATILÓGRAFO, uma vez que não houve nenhuma

aprovação em recente concurso realizado.
Salário inicial: Cr$ 889,00
Idade: 18 a 25 anos incompletos
Escolaridade: 10. ciclo completo.

lnformações à rua Almirante Lamego, 182� no horário comercial.

Criciúma (Sucursal) - Con
forme declaração dos agen tes de
Polícia da Delegacia da Co
marca de Criciúma, o maior
movirnen to do efetivo policial
em serviço durante o penodo de

carnaval, foi no atendimento de

brigas envolvendo foliões nor

malmente embriagados e até
mesmo dopados.

Mas ninguém ficou detido,
"pois oscasos atendidos _não fo
ram de alta gravidade. Houve

alguns arrombamen tos".
Nos hospitais e pronto-socor

ros, também não foram elevados
os números de pessoas intoxica
das e vítimas de atropelamento.
Houve-uma morte, um garoto de
7 anos de idade foi atropelado
no acesso centro à cidade minei
ra e faleceu instan taneamen te.
P�r outro lado, um rapaz de

'

aproximadamente 25 anos de
idade foi atropelado defronte ao

"Lanchão", próximo a agência
de ônibus da Santo Anjo, por
um trator de Marca CBT, que
domingo, depois de puxar um

dos carros alegóricos no desfile
das escolas, promovia correrias
em pleno centro da cidade. Com
diversas escoriações o mesmo foi
'levado por um táxi para o Pron-
to Socorro do hospital São José,

onde passa bem.
Zulnei Barreto, solteiro e

com 20 anos de idade, reclamou
na sucursal de "O, Estado" de
Criciúma, que por motivos ainda'
não satisfatoriamente explicados
foi agredido por três policiais
defron te a sociedade recreativa
União Mineira. Afirmou que en

quanto dois policiais o segura
vam, um terceiro desferiu-lhe
um soco na face esquerda.
"Quando fui prestar queixa na

delegacia de comarca, os poli
ciais de plantão se negaram a

registrar o ocorrido, e ainda me

detiveram por uma hora e meia,
sem que me dessem qualquer
explicação".

ARRÚMBAMENTOS
Queixou-se o Sr. Angelo Justi,

�e por volta das 2 horas do
último sábado, foi arrombado o

cofre do estabelecimento Justi
Bebidas Ltda", situado a rua

Anita Garibaldi número 268.
Mas só havia documentos, 'que
não foram roubados.

Arnilton Lopes, 21 anos. de
dade e natural de Vacara, mmcipio
gaúcho, queixou-se que na ma- I

drugada de sábado teve arrom

bado seu Passat : PP-5739; Os

, \

ATIVO

1.258.710.,41
758.931,78
560.172,0.7

488,00
15.111,00

175.995.521,96

936,45

885.786.40
124.038,70.

52.917.171,75
80.553.494,0.6

795,84
2869.505,69

4.868,00

11.98o.� 14

155,60.

9.412898,68
.

236.124,22

559.182,14
26.309.596,77

DESPESAS DE ADMINISTRAÇÃO
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Afogamentos, tiroteios e

J3 prisões em Ita;aí
arrombadores levaram do inte
rior do porta-luvas documentos
do veículo e pessoais, um reló
gio marca Tressa e CR$ 450,00
em dinheiro. Estava estacionado
junto ao Grupo Escolar Coelho
Neto, no bairro Operária. No
mesmo dia foi arrombada a se

cretaria do Grupo Escolar Pro
fessor Lapagessc, no centro da

cidade, onde, sem ter o que
roubar, os arrombadores causa

ram danos materiais.
O Sr.José Marques também

registrou queixa na delegacia de
Comarca de Criciúma, dando
conta que o posto de gasolina
"Fórmula I", ,situado no muni

cípio de Siderópolis, foi arrom
bado por volta das 3 horas da

madrugada de segunda-feira. Do
seu interior os arrombadores le
varam 700 cruzeiros e se evadi
ram num .jipe ano 1961, cor

azul, placas SI-0195, que se en

contrava estacionado jun to ao

posto. Foi feito ligação direta.
Como Aristeu Zacarias Go-

'mes, que teve seu Passat arrom
bado no Balneário Praia do Rin

cão, sendo levado apen'as o toca

fi tas, mui tos ou tros casos simila-
.

res não registrados ocorreram na

cidade durante os quatro ,dias de
carnaval.

Itajaí (Sucu rsal) - Domingo foram registrados
dois afogamentos em Navegantes, resultando cm

vítimas fatais, Orlando Beckcr, 29 anos, casado,
, residente à rua Araranguà, 617, em Blurncnau,
morreu quando banhava-se na Praia do Meio. Seu
corpo foi retirado por bombeiros, que foram
deslocados de ltajaí para o local.

No mcsrpo dia também no período da tarde
morria afogada a menor Célia Alice Ferreira, 16
anos residen te cm Navegantes. A mnor banhava
se em companhia de colegas, quando descuidou
se, desaparecendo no mar.

PRESOS NO CARNAVAL
Foram presos na Cadeia Pública de Itajaí

durante o período de Carnaval os seguintes
elementos: Izabêlio dos Santos, Gilberto Seni,
Nilton Furtado, Jair

_ Silva, Benjamin Borba, -

, Antônio da V. Costa, Alvaro Conceição, Américo
Xavier Junior, Arnaldo Wilain Filho, Osvaldo da
Silva, Valdir Luiz dos Santos, Adalberto Theodo
ro da Silva, e Luis Placio Corre ira.

Rodrigo Fernandes Oliveira, 25 anos, solteiro,
residen te à rua Lauro André (Vila São Jorge) em
Curitiba, morreu afogado domingo à noite no

Balneário Camboriú. Seu corpo foi encontrado
no dia seguinte nas proximidades do Hotel
Marambaia, tendo sido retirado por soldados
gu arda-vidas.

A Polícia de Balneário 'Camboriú informou

gue este foi o Carnaval mais tranquilo dos
últimos tempos, tendo sido registradas pequenas
ocorrências.

Além de ter sido preso elevado número de

pessoas que se excediam na bebida, foram retira
dos de circulação, pela prática de furto, os

seguintes elementos: Renato Massaneiro, Moacir
Ineler Muniz pilho, Paulo Santos, Rides dos
San tos, Reni Antônio Ramos e Alverico Mathias.

BALEADOS
Abílio Duarte, 18 anos, residente em Itajaí e

Heitor Vieira, 21 anos, de Navegantes, foram
internados no Hospital Marieta Konder Bornhau
sen. Foram atingidos por disparos de arma de

fogo quando se encontravam na frente do Salão
Machado, na localidade de Machados, em Nave

gantes.
O primeiro recebeu um tiro na cabeça, e o

segundo um tiro de raspão no peito. Uma briga
envolvendo diversos jovens que conquistavam o

amor de Márcia Oliveira resultou no disparo de
vários tiros Que foram atingir os dois jovens que
não tinha nada com o caso.

Eng. Jayme Linhares Filho
Diretor
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.;' "EDtTAL DE.cONVOCACÃO
" 'fic�m os Se'nh:���; ;�jbnist�� i:pn�,id�dO� para a �ss�mbléia Geral Extraordiná�ia a
.3eali;úir-se no dia 16 do corrente mês às '10,00 (dez) horas na sede social destá

, soci�dade,�:à rua Óeodoro no. 17,'para deliberarem sobre a seguinte '

,:

,.�; ,:-,'" =. ;�;: - .: ORDEMDODIA
,

10. - Aumen'tÓ,de"Càpital"SQCial; de Cr$ 30.000.000,00 (trinta milhões de cru-
" zeir6s1 paraÇr$ 4�;OÓO.000,eo (quarenta e dois milhões de cruzeiros), sen

:do Cr$ 3.000.000,00 (três milhões de cruzeiros) como reservas e

Cr$ 9.000.000,00 (nove milhões de cruzeiros}, em dinheiro, com co�se
quente emissão de 12.000.000 (doze milhões) de ações ordinárias nominati-
vas, de valor nominal de Cr$ 1,OQ (hum cruzeiro) cada uma;
Alteração do art. 40. dos Estatutos Sociais;
Outros assuntos de interesse .desta Sociedade.

Florianópolis, 03 de março de 1976.
Eduardo Santos Lins

'

. Presidente

20.
30.'

Gecy Rocha
Membro

------------.- --

"

INDÚSTRIA C'AR�OQuíMICA CATARINENSE S/A - ICC

Registro no e.G.c. - MF - 83881433/001

B�LAN_çO GERAL LEVANTADO\EM 31 DE DEZE'Ma):l9_0E, 19�5: ,,.,.,'
I,

{', ,-', , '�r

TOTAL GERAL DO ATIVO
(----------��--,'�,=.,��--�=,.,�.. -,----=,_-.,�,�--�----------�----------------�----------------------------------------------------------------------

Reconhecemos a exatidão do Balanço Geral acima, representado pelo Total do Ativo e Passivo no valor de Cr$ 459.657.026,84 (Quatrocentos e cinquenta e nove milhões, seiscentos e cinquenta e sete'

mil, vinte e seis cruzeiros e oitenta, e quatro centavos).

IMOBILIZADO
Terrenos

-

Edificações
Bens Móveis
Marcas e Patentes

. Part.Cap.Outras Empresas
,

Imobil izações em Curso
DISPONIVEL
Caixa Pequena
Banco do Brasil S/A - C/Movimen,
to

Caixa Pagamentos
REALIZÁVEL
Realizável a Curto Prazo
Acionistas C/Cap. a Realizar
Contas e Tit. a Rec. ORTN
Contas e Tit. a Rec. Outros
Adiantamentos a Diversos

Aplic. P/lncent. Fiscais
Real izável a Longo Prazo

Obrigações da Eletrobrás
Parto Financeira da TELESC

PENDENTE

Despesas a Amortizar

�Despesas a Classificar
Juros a Vencer - Financiamento do
BNDE

Variação Cambial
TÓTAL ATIVO REAL

'COMPENSAÇÃO
Ações em Caução
Diversos Contratos de Obras e Ser

viços
D ive rsos Contratos CI'Fornece
dores de Equipamentos

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA "PRÉ-'OPERACIONAL" E'M 31 DE DEZEMBRO DE '1975

17R 588.935,22

TOTAL PASS I V'Q REAL!

PASSIVO

NÃO EXIG(VEL
'

Ações Ordinárias
Ações Preferenciais
Reserva Especial (Resultado Apl�
cação ORTN)

,

Reserva Legal .

Provisão P/Depreciação
'

Provisão P/Indenizações Traba
lhistas

120.304.350,0.0
'40.101.450,0.0 160..40.5.80.0,00.

45.330..015,27
32.093,12
119.931,66

13.80.8,85
5.843,22 20.5.907.492,12Ou tras Reservas

1.010.761,55 EXIG(VEL
Exigível a Curto Prazo
Contas a Pagar - Pessoal
Contas a Pagar - Diversos

Retenção C�ntratual . .

Fornecedores Equipamentos MHI
Exigível a Longo Prazo
Financiamento' BNDE (Principal e

Juros) . . . • . . : • . . . .

Fornecedores de Equipamentos do

,

27.278,17
692,02

44'1.847,98
, 15.637.670,00 16.107,488,17

70.559.182,14

59.291.537,69 129.850..719,83

609.769,54

352475.469,66

1.50.0,00

19.464.692,96

87.715.364,22 10.7.181.557,18

459.657.026,84

136.345.835,34

12.135,74 Ex teri'or

PENDENTE \
Lucros Suspensos

36.517.801,81
352475-.469,66 • COMPENSAÇÃO

1 Caução em Ações
, Diversas Obras e Serviços Contra-

tados ., .

Diversos Equipamentos Contra
tados C/ Fornecedores

1.50.0,00

TOTAL GERAL DO PASSIVO

19.464.692,96

87.715.364,22 107.181.557,18

459.657.026,84

Pessoal
Material

Serviços
Eventuais

'Despesas Financeiras Impostos e Taxas
Lucros e Perdas Ex. Corrente

SOMA

Importância Que se transfere para a Conta DESPESAS A AMORTIZAR

RECEITAS FINANCEIRAS

Juros
Correção Monetária
Outras Receitas

9.928.620,55
13.771.143,46

5.129,76

2.341.173,50.
210.633,58

1.230.231,41
471.729,83
736.798,34
21.848,42 I

5.012.415,08

SOMA 23.70.4.893,77

23.699.764,01
5.129,76

:rnportância que se transfere para a Conta RESERVA ESPECIAL (Resul-
�JtJo ';fllicação em O RTNl' •

Impur tância que se transfere para a Conta "OUTRAS �ESE RVAS"
5.012.415;08 23.70.4.893,77

----------------------------------------------------------------------�---------------------------___r_---------.------------------------�----�

Os membros do-Conselho Fiscal da Indústria Carboquímica Catarine�se S.A. - ICC, abaixo assinados, no cumprimento do que lhes incumbe na forma do item 11'1 do
Artigo 12r-do Decreto-Lei no. 2.627 de 26 de Setembro de 1940., bem como do Artigo 24 dos Estatutos Sociais da Empresa, depois de cu idadoso exame do Relatório
da Diretoria, relativo ao exercício de 1975, do Balanço Geral e do Demonstrativo da Conta Pré-Operacional, levantados em 31 de Dezembro de 1<975, são de parecer
que as operações.do exercício de 1975, estão em condições de ser aprovadas pelos senhores acionistas, por espelharem, fielmente, as operações sociais da Empresa.

Florianópolis, 20 de Janeiro de 1976 Eng. Mauro Alves Guimarães Co tia
Diretor

Eng. Danilo Augusto Ferreira Montenegro
Presidente

João Pedro Nunes '

Con tador CRC-SC 330.6
,

CPF-MF OÓ1918339

PARECER DO CONSELHO FISCAL
,

(

Florianópolis, 16 de Fevereiro de 1976

Jaldyr Bhering Faustino da Silva
Presidente

Moacyr Alves de Medeiros
Membro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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pATRIÁ - COMPANHIA BRASILEIRA

DE SEGU ROS GERAIS

C.G.C. - 84.290.097/0001
,

Ata da Assembléia Geral Ordinária da PÁT.,RIA- COMPANHIA BRA-"
SllEIRA DE SEGUROS GERAIS =, realizada em' 21 de fevereiro de
1976.

� dêz horas do dia vinte e um de fevereiro de mil novecentos e setenta e seis, na
lede social, à Praça Pereira de Oliveira no. lO, nesta Cidade, reuniram-se em la.

I>onvocação, os Acionistas da PÁTRIA - COMPANHIA BRASilEIRA DE SEGU
ROS GERAIS .. Havendo número legal, isto é, a presença de acionistas represimtando
7.146�819 ações, das 8.000.000 de que' se constitui o capital 'social, confonne se

�erifica do Livro de Presença de Acionistas, o Presidente da Sociedade, Sr. Milton
Fett convidou os Senhores Acionistas. a elegerem o Presidente da Assembléia, re

caindo a escolha, por aclamação, no próprio Sr. Milton Fett, o qual convidou os'

Acionistas Mário José Gonzaga Petrelli e Moacyr Pereira da Silva, para 10. e 20.
Secretários, respectivamente, .flcando, assim, constitufda a mesa dirigente. Após
declarar a Assembléia instalada, o Sr. Presidente mandou proceder à leitura do
Edital de Convocação, publicado no Diário Oficial de 19, 20 e 21 de janeiro e no

Jornal "O Estado" de 20, 21 e 22 também de janeiro deste ano, do seguinte teor:
"PÁTRIA - COMPANHIA BRASilEIRA DE SEGUROS GERAIS :_ C.G.C. -

84.290.097/0001 - Assembléia Geral Ordinária - 1a. Con_vocação - São'convida-'
dos os Senhores Acionistas da PÁTRIA - COMPANHIA BRASilEIRA DE SE,GU
ROS GERAIS, para a Assembléia Geral Ordinária, a reunir-se às 10,00 horas do dia
21 de fevereiro deste ano, na sede social, à Praça Pereira de Oliveira no. lO, nesta
Cidade, e que tem por objeto; a) Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço,
Conta de lucros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao exercíclc de
1975; b) Eleição dos Diretores por término dos mandatos dos atuais; c) Eleição dos
membros do Conselho Fiscal para o corrente exercício e fixação da remuneração
dos efetivos; d) Assuntos de interesse social. Acham-se à disposição dos Senhores
Acionistas, na sede social, à Praça Pereira de Oliveira no. lO, nesta Cidade, os'
documentos a que se refere o Art. 99 do Decreto lei no. 2.627, de 26/09/1940.
Florianópolis, 16 de janeiro de 1.976. Os Diretores: Milton Fett. Hosannah Minervi
no dos Santos. Obertal Paes Filho." Passando à ordem do dia, constante dos Editais
de,Convocação, o Sr. Presidente mandou proceder à leitura do Balanço, do Relató
rio da Diretoria, da Demonstração da Conta, de lucros e Perdas e do Parecer do
Conselho Fiscal. Por proposta do acionista Hélio Bath Crêspo, foi dispensada a

leitura dos documentos acima mencionados, por já ser a matéria do conhecimento

de, todos os Senhores Acionistas, face a sua publicação, no Diári.o Oficial de 19 de
fevereiro deste ano e no Jornal de Santa Catarina de 14 também de fevereiro deste
ano. Posto em discussão o Relatório da Diretoria, Balanço e Conta de lucros e

Perdas e Parecer do Conselho Fiscal e, como nenhum acionista pedisse a palavra, o
Sr. Presidente submeteu-os à votação, verificando-se, após, a sua' aprovação por
unanimidade, com as abstenções legais, iriclusive em relação à distribuição do exee

dente pela forma proposta pela Diretoria. Dando prosseguimento à ordem do dia, o
Sr. Presidente declarou que passaria ao item b da Convocação, isto é, ã eleição dos
Diretores para novo mandato de 1 (hum) ano, por término do atual. Distribufdas as

cédulas aos Srs. Acion istas para a respectiva votação, verificou-se, após o seu reco

lhimento, terem sido reeleitos por proposta do acionista Mário José Gonzaga Petrel·
li, para Diretor Presidente, MilTON 'FETT, brasileiro, casado, economista, domici·
liado na Cidade de Florianópolis, SC, onde reside à Rua Presidente Coutinho no.

94, portador da C.1. no. 11.397, do Instituto de Identificação e Médico legal do
Estado de Santa Catarina, CPF-008.144.469; para Diretores Vice-Presidentes, ORo
lANDO CHESINI OMETTO, brasileiro, casado, industrial" natural do Estado de
São Paulo, SP, domiciliado na Fazenda Pau D'Alho, em Barra Bonita; SP, portador
da C.I. no. SSP-703.639-SP, CPF-015.682.728 e KlAUS EDUARDO MEYER,
brasileiro, natural de Joinville, SC, casado, economista, domiciliado em Joinville,
se, onde reside à Rua Expedicionário Holz no. 26, portador da ç.1. no. 123.514,
do Instituto de Identificação eMédico legal, CPF-003.816.B39 e para Diretores
CARLOS AUGUSTO DE ARRUDA BOTELHO, brasileiro, natural de São Paulo,
solteiro, advogado, domiciliado na Cidade de São Paulo, SP, onde reside à Rua José
Bonifácia no. 367, portador da C.1. no. SSP-l.179.682-SP, CPF- 004.286.398;
ERIODES JOÃO BATTISTEllA, brasileiro, casado, industrial, portador da C.I.
n9. 2.�66.886, da Secretaria de Segurança Pública do Estado deSão Paulo, domici
liado na Cidade de lages, SC, à Rua Furtado Ramos no. 46, CPF-00l.967.109;
'IUDIO SilVA, brasileiro, natural da Cidade do Rio de Janeiro, RJ, desquitado"
segurador, domiciliadona Cidade do Rio de Janeiro, RJ, onde-reside à Rua Ministr�
Vivéiros de Castro no. 50, apto 303, .portador da C.1. do I.F.P. - no. 521.555'1CPF-04.704.6.57; JOSÉ.MATHUSAlEM COMELLI, brasileiro, natural do Estado
de Santa Catarina, casado, advogado e industrial, domiciliado na Cidade de Flori�
nópolis, SC, onde reside à Av. Trompowski no. 57, portador da C.I. do Instituto de
Identificação de Santa Catarina, no. 66.534, CPF-01.848.969; OBERTAl PAES
FI'lHO, brasileiro, casado, Anallstade Sistemas, domiciliado na Cidade do Rio de.

, Janeiro, RJ, onde reside à Rua Barata Ribeiro no. 616. Apto 504, portador da C.I.
do LF.P. - no. 1.419.632, Cf'F- 009.609.007; TSUTOMU ISHIKAWA, japonês,
natural de Shizoka, casado, economista, domiciliado em São Paulo, onde reside ã
Rua Piauí no. 215, apto 31, portador da C.L no. 8.604.024, exPedida pelo
DEE/DOPS-RT-595.865, CPF-650.819.518/20; FERNANDO BRUGGEMANN
VIEGAS DE AMORIM, brasileiro, natural da Cidade de Santos, SP. casado, militar
(Major .AV RR), domiciliado na Cidade de Florianópolis, SC, onde reside ã Rua
José do Vale Pereira, portador da C.1. no. 18.100, do Ministério da Aeronáutica,
CPF - 001.835;049; IVO SilVEIRA FilHO; brasileiro, natural da Cidade de
Palhoça, SC, casado, advogado e bancário, domiciliado em Florianópolis, SC, onde
reside à Rua Tenente Silveira no. 130, portador da C.1. no. J09.592, do I.M.L.-SC,
CPF-002.659.779, sendo ainda eleito para Diretor, ATTILlO FRANCISCO XA·
VIER FONTANA, brasilejro, casado, indústrial, domiciliado em Concórdia, se,
portador da C.I. no. 44.762-R.G. -Santa Catarina, CPF'- 005.779.609, para
novo mandato de 1 (hum) ano. Passando ao item c da Convocação, o Sr. Presidente
pôs em discussão a eleição dos membros do Conselho Fiscal. Distribuídas as cédulas
aos Srs. Acionistas para a respectiva votação verificou-se, após o seu recolhimento, a
reeleição dos Srs.: ADHEMAR GARCIA, brasileiro, industrial, domiciliado em Join·
ville, se, onde reside à Rua Abdon Batista, portador aa C.1. no. 3.985, do Instituto �

de Identificação e Médico legal do Estado de Santa Catarina, CPF-00l.826.399;
CARLOS PASSONI JÚNIOR, brasileiro, casado; economista, natural de Ponta
Grossa, PR, domiciliado em Florianópolis, SC, onde reside à Rua Ferreira lima no.

30, portador da C.I: no. RG-43.395-Sc, CPF-001.810.569; MANOEL DllOR DE
FREITAS, brasileiro, casado, industrial, domiciliado na Cidade de Criciúma, Estado
de Santa Catarina, portador da C.1. no. 2.062.080 da Secretaria de Segurança Públi·
ca do Estado 'de São Paulo CPF-003.515.559, para membros efetivos e dos Srs.:
ALCIDES MENEGATTI, brasileiro, industrial, casado, domiciliado na Cidade de
Itajaí, SC, portador da C.1. no. 58.198, do Instituto de Identificação e'Médico legal
do Estado de Santa Catarina, CPF-.005.324.609; ALDO SilVA, brasile.iro, casado,
comerciante, domiciliado' na Cidade de Itajaí, SC, onde reside à Rua Almirante
Barroso no. 49, portador da C.1. no. 79.836, do Estado de Santa Catarina,
CPF-006.746.729, e CARLOS FERNANDO PRIESs, brasileiro, natural de Itajaí,
SC, casado, securitário, domiciliado na Cidade de Florianópolis, se, onde reside à
Rua Professora Endê Chutei no. lO, portador da C.I.· no. 10.548, do ME,
C.PF-002.269.479, para Suplentes do referido Conselho, sendo ainda fixada em

Cr$ 750,00 (setecentos 'e cinquenta cruzeiros) a remuneração anual dos membros'
efetÍ!los. Finalmente, o.Sr, Presidente franqueou a palavra aos.Srs, Acionistas para
quaisquer outros assuntos de interesse social, e como ninguém dela quisesse fazer
uso, suspendeu a reunião pelo tempo necessário à lavratura da presente ata que,
reabertos os trabalhos, foi lida e aprovada, passando a ser assinada pelos membros
da mesa e acionistas presentes. Florianópolis, 21 de fevereiro de 1976.·Ass.) Milton
Fett. Presidente da Assembíéia. Mário José Gonzaga Petrelli, 10. Secretário. Moacyr
Pereira da Silva, 20. Secretário. Antônio Carlos !ia' Almeida Braga. Roberval de'
Vasconcellos. Hélio Bath Crêspo. Ilídio Silva. José luiz de Magalhães Lins. p.
Atlântica-Companhia Nacional de Seguros, Antônio Carlos de Almeida Braga, Dire
ter-Presidente, p. Banco BRADESCO de Investimentos S/A, luiz Silveira e leonar
do Grácia Júnior, Diretores. p. EMPAR - Companhia Brasileira de Empreendimen,
'tas e Participações, José João Proença e Manuel José Archer Homem de Mello�
Diretores. p. Banco do Estado de Santa Catarina S/A, Jorge Konder Bornhausen,
Diretor;

.

Cópia fie_1 do texto lavrado no livro de atas das assembléias gerais no. 03, fls. 27 ai
2�

.
,

.

"PÁTRIA"
C9MPANHIA BRASilEIRA DE SEGUROS GERAIS

Em solenidade realizada
no Palácio da Justiça, to
mou posse na presidência
do Tribunal de Justiça do
Estado de Santa Catarina o

Desembargador Ary Perei
ra Oliveira.

.

-X-
Deixando muita gente com _

água na boca, brincou em

nosso carnaval, o caixa-alta
carioca que esta veranean

do em Cabeçudas, Ricardo
Bornhausen. .

,

-x-
Também foi bastante con

corrido o carnaval do clu
be da colina (Lira Tênis

Club). Num de seus movi
mentados' bailes, foi eleita
rainha do carnaval daquele
clube, Patrícia Carioni.

-x-
Em companhia do secretá
rio da Imprensa e Sra. An
tônio Alves Filho e o ele
gante casal Luiz Daux, jan
tei no refrigerado restau
rante do Clube Doze de
Agosto. O secretário e Sra.
com muitá simpatia co

mentavam sobre a hospita
lidade dos florianopolita
nos.

-x
Recebendo cumprimentos
o diretor presidente da TV
Cultura Canal 6, Sr. Darcy
Lopes pela promoção que
fez sábado de carnaval re
cebendo no escritório da
TV Cultura os artistas que
especialmente convidados
passavam o carnaval aqui
na ilha.

-x-
O presidente do Lagoa Iate
Clube e Sra. Augusto Wolf,
com Um almoço no Lic,
receberam convidados para
homenagear os artistas da
TVTupi e TV Globo.

-x-
Passaram .os últimos dias
de carnaval aqui na ilha,
Rose di Primo e Pedro
Aguinaga, Enquanto Pedro
era ladeado por caçadores
de autógrafos, a beleza e

Rose de Primo
e Pedrinho

Aguinaga

charme de' Rose deixou
muita gente com água na

boca. Isto aconteceu du
rante um jantar com este

colunista.
-X-

Opinião de artistas - Du
'ante o baile municipal,
Adriano Reis, Eduardo
Dolabela, Jece Valadão e

sua linda mulher, Vera,
Joanna e Altair Lima, sem
preocupações de serem en

.deusados cornen tavam a

este colunista "acredita
mos que o carnaval aqui na .

ilha seja um dos primeiros
ou porque não dizer, o se

gundo do Brasil".
-X-

O secretário da Fazenda
Ivan Oreste Bonato, aten
dendo convite do diretor
da Federação das Indús
trias do Estado de Santa
Catarina, Sr. Bernardo

Wolfgang Werner, partici
pou de importante reunião
da diretoria da Federação
das Indústrias:

-X-
Vimos muito animados no

baile municipal os elegan-
.

tes casais, Miriam e Marei
lia Medeiros Filho, Paula e

Paulo Pereira Oliveira e Lia
e Luiz Henrique Tancredo.

-x
Himmelblau, na Cidade das
flores, Joinville, uma loja
de belíssimos móveis em

estilo, propriedade do Sr.
Werner Zotz.

-x-
Dia 11 próximo em São
Paulo, serão lançados os

roteiros integrados - Jeo
tes -, que têm por objeti
vo oferecer programas de
visitas aos três estados suli
nos por preço reduzido.
Esses roteiros foram orga
nizados por técnicos da Se
cretaria de Turismo do Rio

Cinema

Grande do Sul, Turesc e

Paranatur, desde agosto do
ano passado. Serão comer

cializados através de agên
cias de viagens de São Pau
lo, principal centro emis
sor de turistas para a re

gião Sul.
-x�

A tese de mestrado defen
dida na USP pela professo
ra Maria Helena Camargo
Régís, sobre a "Linguagem
e Versificação em "Bro
quéis", acaba de ser enca

minhada à apreciação do
Conselho Editorial da
Udesc; presidido pelo pro
fessor J air Francisco
Hamms. Aprovada, a obra
deverá ser publicada breve-
'mente pela Udesc/Editora,

-X-
No animado baile munici
pal vimos também a pre
sença dos elegantes casais ..

secretário Ivan Oreste Bo
nato, secretário Sebastião
Neto Campos, Sergio Fran
callacci, Orlando Bértolli,
Mario Meyer, Stavros Kot
zías, Antônio Carlos da.
Nova, Roberto Silva, Fer
nando Viegas, Carlos
Eduardo Orle', Luiz Alber
to Cerqueira Cintra, Ale-

,

xandre Salum, Miguel Her
minio Daux, secretário
Paulo da Costa Ramos e

Flávio Coelho.
-X-

Com muita classe, Mansa
Ramos e Fenelon Damiani,
jornalistas da TV Cultura,
Canal 6, foram os apresen
tadores oficiais do carnaval
do Clube Doze de Agosto.

-X-
Os estabelecimentos do en

sino de 10. grau das redes
escolares municipal e esta

dual, integrados às coorde
nadorias regionais de edu
cação de Blumenau e Join
ville, receberão livros didá
ticos que estão sendo dis
tribuídos pela Secretaria
da Educação aos alunos ca

rentes de reClUSOS matricu
lados nas escolas isoladas
municipais e estaduais.

-x-
Sem ter apenas um aparta
mento para atender ami
gos, passou o carnaval lota
dinho, o Laguna Tourist
Hotel, gaiola de ouro da
praia do Gi.

-x-
Foi: beleza e classe comen

tada no baile municipal, a

Sra. Marisa Lobo Campos,
"'; que estava em compâiíhia

. de seu esposo Prefeito Pe
dro Ivo Campos.

o secretário Sebastião
Neto Campos,
Márcio Luiz Colaço,
este colunista em

bate papo com Vera

Gimenez e Joana Fomm

•

Darci Costa"

nos negócios ir nas longas astral deste dia vem exata

viagens' .qüe pretende .realí- mente parmelhorar suas

zar, Contudo, dê mais' aten- " .condições materiais, profis
ção �<?S assuntes' hl).port��

.

.sionais e românticas. As difi
tes.. .". , culdades que surgirem serão
LEÃO - A negativa posição ajaren tes, bem como os obs
astral hoje denota alguns táculos. Sucesso em viagens
aborrecimentos e obstáculos e em jogos. '

que só com muita força de' SAGITARIO - Dia satisfa
vontade e inteligência é que tório aos seus negócios, ao

você conseguirá eliminá-los. trabalho e para solucionar
Portanto, seja um verdadei- assuntos sociais que estão

.

ro leonino, que conseguirá. em pendência, Terá êxito�
VIRGEM - Os rivais e ini- em novos empreendimentos Inferno na Torre; de Irwin Allen e John Guillermin
migas declarados, estarão' e ao empregar seu dinheiro

prontos a prejudicá-lo neste em poupança Bom ao amor INFERNO NA TORRE (The -Toweríng Inferno) Produção
dia. Portanto, evite-os e tra- e às viagens. conjunta, reunindo interesses da Warner Bras e 20Th Centu
te somente com pessoas in- CAPRICÓRNIO - Dê conti- ry Fax, empreendimento que resultou em 810 mil dólares
teligentes, honestas e que nuidade em seus projetos em direitos autorais. Filme inserido na linha atualmente em

são amigas de fato. Sucesso an teriormente iniciados e moda, o cinema em tomo de grandes catástrofes, com um

profissional e amoroso. Po- não tente coisas novas. As super elenco: Steve McQueen, Paul Newman, Faye Duna
de viajar. dificuldades econôITÜcas way, William Holden, Fred Astaire, Susan Blakely, Robert
LIBRA - Devido à influên- serão solucionadas através Vaughn, Robert Wagner. O produtor Irwin Allen dirigiu as

cía de Urano, seu Horôsco- da influência de nativos de
'. cenas de ação, enquanto John Guillermin dirigiu o elenco.
. -Censura 18 anos.

po, hoje se encontrará com Touro ou Peixes. Espetacu- SÃO JOSÉ - 3 - 8 horas
.

espírito de independência, lar ao amor e às novas arni- "UMA JANELA PARA O tEU ( AWindow to The Sky) A
em todos e quaisquer seto- zades. história real da esquiadora Jill' Kínmont, vítima de acidente

. res de sua vida Isto ser-lhe-à' AQUÁRIO - É um dia q:Ul:lse fatal. O roteiro ressalta sua persever�nça e força de
mui to benéfico. Contudo excelente para todos os in- vontade em enfrentar adversidade, Rea�a�eclmento de Lar
use de sinéeridade corri ter- dustriais e comerciantes des- ry Peerce, o realizador de "O Incidente ; a frente do elenco

ceiros. te signo, Os negócios deve- estãoMarilyn Hasset e Beau 'Bridges.
ESCORPIÃO - A influência rão apresentar ótimos lucros, CECOMTUR- 2 - 4 - 7�45_: 9,45 horas,

.

a vida profissional sensível AMANTES - Nacional de Ody Fraga, cHerval Rossano,
rendimento e as condições

Rossana Ghessa, Stan Cooper, Censura 18 anos.
CORAL - 3 - 8 - 10 horas

materiais se .elevarão, Pode O LEÃO DE TEBAS, comMark Forest
�;H�i�arperíodo' de ôti- �la:s� DO INVESTIGADOR, com Fred Williamson -

mas influências astrais para ROXY - 2 e 8 horas
o seu campo profissional, fa- 'O LEÃO DE TEBAS ., JALISCO - 8 horas
miliar e social. C on tudo, de-
verá evitar o gasto de dinhei- CARATÊ SANGRENTO
ro a esmo, as coisas prejudi-' O EXORCITSA - Censura 18 anos.
ciais à saúde e os perigos de GLÓRIA - 8 horas '

acidentes. Bom ao amor e às SECAS. E MOLHADAS - Censura 18 anos. RAJÁ - 8
horas

,_
. �.�.

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES' - Mais empenho
men tal e físico de sua parte
será necessário hoje, para
obter algum sucesso. Deve-',
rá, também, tomar cuidado'
com

.

os inimigos ocultos
com perigos de acidentes re

lacionados com o fogo e a

eletricidade.
TOURO - É um dia em que
poderá lucrar no comércio e '

na indústria de artefa
tos de

. ferro, metais e de
.

materiais para construção.
Bom também para iniciar

. sociedade com nativo de Cân
cer ouPeixes. Êxito <Uno
toso.

GÊMEOS - Aproveite esta
benéfica influência de sua

Décima Casa Astral para ele
var-se através do trabalho,
para obter sucesso social e

para aumentar sua influên
cia pessoal. Hoje terá um dia
magnífico. Pode viajar.
CÂNCER - Dia em que es

tará um t311 to quan to incli
n ado aos assun tos' e spiri
tuais, filosóficos e ocul tos.
Terá sucesso- no trabalho,

•

I'ndústria de Plásticos $.A.

A cidade viveu cinco dias
em intensa agitação e con

tagiante alegria, com o

nosso ramoso carnaval.
. Grande foi a fluência dos
turistas para aplaudir as es

colas de samba que fize
ram suas apresentações
com lindas fantasias. O
carnaval da ilha teve início
com o baile municipal, no
Clube Doze de Agosto que
pela sua organização, ani

mação e luxo. nada tem a

desejar dos bailes das gran
des capitais do país. Este
ano, além de nosso mundo
elegante, aind_a contou
com a presença de artistas
famosos da TV Tupi eTV
Globo do Rio de Janeiro e

São 'Paulo.
-x-

Osvaldo Gonçalves, mais
uma vez foi classificado
em lo. lugar no concurso

de fantasias do baile muni
cipal realizado no Clube
Doze de Agosto.

-X-
,Nossos cumprimentos ao

casal Comandante e Sra.
Ábel Roeder, pelos 20
anos de seu casamento,
Um belíssimo brilhante de
"Marcus Joalheiro", foi o
presente que recebeu a

Sra. Roeder, durante o jan
tar realizado em sua resi- ,

-dência,
-x-

viagens.

ADMITE EM BIGU�ÇÚ
" CO:NTADOR,

EXIGE: Tempo integral
Experiência'em Contabilidade Industrial ..

OFERECE: Excelente oportunidade de progresso profissional
Ótimo ambiente de trabalho

Refeitório

Salário em aberto

Os interessados deverão comparecer ao, Escritório Central - BR-101, Km 195 -

Em'Biguaçu" para 'entrevista com o DIRETOR FINANCEIRO, de 2a a 6a feira, no

perfodo da manhã.

C'ASA DAS CORTINAS
Confecção e instalação de cortinas em ge

ral.

(Solicite Orçamento sem 'compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44.-1'791

Florianópolis - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Minas Gerais, Goiás e Mato

Grosso, informa que os

primeiros resultados de sua

produção agrícola, são·

"altamente promissores",
quando decorrido menos

de um ano' da implantação
do projeto.

O documento assinala

que "a produtividade dos

projetos agrícolas (mais de
50 mil hectares de lavou

ras, distribuídas entre trigo
e soja) do polocentro, estâ
se apresentando superior à
média macional".

O Sr.Geraldo Alencar,
no documento, sublinha

que "o exemplo importan
te é o trigo, que está apre-·
sentando uma produtivida
de média superior a 1.800

qúilogramas por hectare",
.

conseguidos na .região do
Cerrado de Minas Gerais. E
acrescenta que "essa pro-

ficiência do país, em trigo,
tantas vezes afirmada e

não confirmada, é um fato
à vista, e que poderá' se
verificar a curto prazo. Is

to, pela incorporação da
, área destinada pelo II PND
à produção de trigo no

Cerrado, fixado em oito

mil hectares. Por outro la

do, da forma como foi

experimentalmente consta

tado, a. produção de trigo
do polocentro, em termos

de produtividade, quase
dobra o índice média na-

.
cíonal: foram obtidos 1,8
mil quilos por hectares,
.enquanto a média nacional
é inferior a 1,0 mil. Essa

produtividade é- superior ft
conseguida pelos

.

soviéti
cos, que nunca passaram
dos 1,2 por hectare.

Ainda assim - acrescen

ta o Sr.Geraldo Alencar - a

Brasil pode tornar-se
autosuficiente �m
trigo a curto prazo

As plantações que vêm sendo
. feitas em terras do Cerrado, no

Centro-Oeste; vão ampliar
, consideravelmente a produção do cereal

O Brasil deverá 'tornar-
.

-se autosuficiente em trigo,
a curto prazo, com a inte

gração à cultura de três
milhões de hectares de ter

ras do cerrado, no Centro

-Oeste, ainda este ano, e

poderá passar a exportador
do cereal, pela incorpora
ção de mais cinco milhões
de hectares, até 1979, po
dendo mesmo chegar à

condição de "celeiro do

mundo", pela multiplica
Ção/ da produtividade e au-

'

mento da área de produ
ção.

, .

O grande salto - infor

ma o'coordenador do po

locentro, Geraldo Alencar
- explica-se pela surpreen
dente produtividade cónse

guida na região, 1,8 mil de

quilos por hectare, quase ó
dobro da média nacional,

acimaa da URSS, e mais

pela possibilidade de se ob-
.

terem duas colheitas/ano,
o que

é inédito. Ainda, a

produtividade, com o em

prego de insumos, poderá
aumentar para 3,0 mil qui
los. ,

Um estudo inédito do
coordenador Geral do pro
jeto polocentro que abarca
as regiões

/ de Cerrados' de

dutividade poderá ser ain
da substancialmente eleva
da pela irrigação e também

quando for adquirida
maior experiência sobrea a

cultura na área".
Mais importante, o co

ordenador do polocentro
, informa da "possibilidade
de se obterem duas cultu
ras anuais de trigo". E

declara que os resultados
obtidos no polocentro, em
relação ao trigo, "assumem
grande importância para a

economia .nacional, se ti

vermos em vista que o

trigo é o segundo produto
mais importante .. na pauta
de importação brasíleirá,
vindo depois do petróleo".

Com fundamento nes-
,

produtividade poderá au

mentar para 3,0 mil, o que
é um bom índice mundial,
considerando que a média
máxima norte-americana, a
maior dto mundo, não vai

além dos 4,0 mil.'
A isto se deve acrescen

tar o fato de que, em

decorrência das condições
de solo e clima, a que se

juntam tecnologia (sobre
tudo, emprego de insu-
mos) o projeto polocentro
poderá obter duas colhei
tas anuais, o que é inédito.

.

Com a gradual incorpo
ração de terras do Cerra
dos à cultura do. trigo, ao
chegar-se ao ano 1979,
quando deverão incorpo
rar-se mais 5 milhões de
hectares aos 3 milhões de
see pretendem pa�a até o

fim do ano, teremos este

quadro: 15,2 milhões de

toneladas, quase quinze ve

zes a produção do ano

passado, para um consumo

registrado de 4,8 milhões
de toneladas, O que signifi
ca a autosuficiência com

sobra.
Se a estes números, a·

crescentarmos o aumento
de 3,0 por hectare, a ser

conseguido pelo emprego
de insumos, irrigação e ou

tras técnicas, teremos a

produção mais que dobra
da, e mais aumentada, ain
da com as duas colheitas/
ano, quando poderemos
ser mais que "celeiro do

mundo", a que se referiu o

coordenador do polocen
tro, para comprovar a pos
sibilidade da autosufícíên
cia do país, a curto prazo,
'e asua condição de expor
tador, para chegar a "celei
ro do mundo".

ses primeiros resultados, o

coordenador geral do polo
ceptro, Sr.Geraldo Alen

car, declara que a autosu-

Café: Garantia do IBC não
. .

está de acordo com o real
A saca do café na prímeira quinzena de

março deverá estar custando de Cr $ 1.200
a Cr$ 1.300, o que serve para mostrar qu�
o preço de garantia dado pelo Instituto
Brasileiro do Café não está de acordo com

a realidade, mesmo que atingisse hoje a

Cr$ 950", afirmou ontem o presidente da
comissão técnica do café da Federação da

Agricultura do Estado de São Paulo, Sr.
Eduardo Fontes.

'

Disse ainda que "nomomento, o merca
do de negócios do café está paralisado, por
causa dos feriados e também porque é
normal uma parada nessa época A escala
de preços implantada pelo !BC está defasa
da, pois no mínimo deveria atingir a Cr,$ 1
mil 050 por saca de 60 quilos".

O Sr. Eduardo Fontes disse que está
aconselhando aos produtors que "aguar
dem a elevação dos preços da saca de 60

quilos, que atingirá o preço de Cr$ 1.200 a

Cr$ 1.300 no mercado disponível de nego
ciação".

- Quem aguardar esse novo preço ga
nhará um bom lucro, descontando o que
perdeu nos insumos utilizados no plantio.
Também a lavoura do, café, apesar das

geadas, não perdeu sua força Os cafeiculto
res estão realizando o replantio e posso
afirmar que não há falta de mudas no mo

menta"; afirmou.

Explicou que "a Federação da Agricul
tura não solicitou providências ao governo
contra os novos preços de garantia do

produto, pois está num período de reces

são, de acordo com seu estatuto para a

. escolha dos novos presidentes de comissões
.

técnicas. Entretánto, há mais de seis meses,
num estudo, mostramos ao governo que o

preço de garantia deveria atingi-r a Cr$
950" ..

�.

Agricultura brasileira: um

longo caminho a percorr�r
Quando 'comparadas as taxas

de crescimento da produção por
área no Brasil com as de outros

países, observa-se"que o cresci
mento da agricultura nacional é
muito semelhante ao dos países
desenvolvidos; Por outro lado,
apesar de estar crescendo rela
tivamente bem na maioria dos
produtos, os rendimentos físicos
por hectare cultivado - produ ti
vidade - ainda são muito peque
nos, evidenciando que há pela
frente um enorme caminho a

percorrer".
A afirmação está contida no

trabalho "a evolução recente da
agricultura brasileira", de Juarez
Rizzieri e Affonso 'Celso 'Pasto
re, do Instituto de Pesquisas
Econômicas da USP. Diz tam
bém que a evolução da produ ti
vidade na região nordeste apre
senta um quadro peculiar: na

realidade as taxas de .crescímen
to de longo prazo se mostram
negativas para os produ tos in-

dustrializáveis e alimentos; e po
sitivas, para os exportáveis". O
estudo diz que em relação aos

exportáveis na região Nordeste,
"hâ uma' taxa de creseimen to
muito semelhante à do Brasil
como um todo".

O trabalho explica que "a
evolução da produ tividade no

Nordeste, com sua fraca perfor
mance 'deve estar refletindo tan
to o impacto de um melo físico
adverso como da possível falta
de fonte de crescimento via pro
dução e distribuição de novos
conhecimentos. Deve-se obser
var que a reduçyao na produ tíví
.dade do grupo de industrializá
veis se verifica tanto nos anos 40
como nos anos 60; por outro
lado, no caso dos alimentos, a

redução da produtividade é per
sistente até 1955, quando então
passa a ser sempre positiva em
bora não muito elevada. No
grupo dos exportáveis também
se observa uma alteração de

HOTEL ALVORADA, SI A

C.G.C. no. 83.568.162/0001�58
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

,EDITAL DE CONVOCAÇAO
São éonvidados os senhores acionistas desta Socie

dade á se reunirem em Assembléia Geral Extraordiná
ria e real izar-se no dia 05 de abril de 1976, às 10 (dez)
horas, em sua sede social, sita à Rua do Comércio, no.
128, na cidade de Concórdia, Estado de Santa
Catarina, a 'fim de discutirem e deliberarem sobre a

seguinte ordem do dia:
.

a) Homologação do aumento do capital social, em
dinheiro, de Cr$ 1.600.000,00 (hum milhão e seis
centos mil cruzeiros) para Cr$ 5.000.000,00 (cinco
milhões de cruzeiros), mediante a emissão de
1.700.000 (hum milhão e setecentas mil) ações
ordinárias e 1,700.000 (hum milhão e setecentas mil)
ações preferenciais, sem .direito de voto, do valor
nominal unitário de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro), subs
crita e integralizadas de acordo com o deliberado pela
Assembléia Gera! Extraordinária de 25 de fevereiro de
1976;

b) Alterações estatutárias c1>nsequentes.
Concódrdia-SC, 02 de março de 1976
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

Diretor-Presidente

.
,

EDITAL
.

BANCO CENTRAL DO BRASI L
GERÊNCIA DA DIVIDA PÜBLlCA

Para os fins previstos noart, 60 da lei no.4.069,
de 11.6.1962, torna-se público. que devem ser apre
sentados para imediato resgate as Obrigações do Te
souro Nacional- Tipo Reajustável e letras do Tesou
ro Nacional, vencidas no mês de fevereiro de 1976.

Brasília, 3 de março de 1976
GER�NCIA DA DIVIDA PÚBLICA

(a) Gerente'

comportamento a partir de
1955, e uma forte aceleração
nos ganhos da produtividade nos
anos 60". .

- No Nordeste, nos anos 60,.
os dados refletem uma sensível
redüção na área/homem fato
que, a serem corretas as infor
mações, é .em princípio surpre
endente numa região onde se

'

supõe existir uma oferta.detra
balho bastante elástica. A fro ta
de tra tores evoluiu na região
Nordeste da seguinte maneira:
1940 - 248; 1950 - 451; 1960 -

3 mil 130; e \1970 - 6 mil176.
A região Centro Sul "se colo

ca numa posição intermediária
em termos de ganhos de produ
tividade da terra, en trc a fraca
performance do Nordeste e o

melhor desempenho do Estado
de São Paulo. A taxa de longe
prazo para o crescimento da pro
dução per área, no grupo de
alimentos é muito semelhante à
do Brasil (o que não é surpreen
dentedado o peso da produção
do Centro-Sul no total); o grupo
dos exportáveis apresenta notá
vel ganho de- produtividade, à
exceção do quinquênío 50/55,
muito prejudicado pela ocorrên
cia de duas geadas de razoável
porte fJ!!e atingiram as cul turas
de cafe " diz o estude do Insti
tuto de Pesquisas Econômicas .

da USP.
A monografia conclui expli-

.

cando que "em resumo, a pri
meira abordagem permite mos

trar que a produção agrícola
vem crescendo a taxas elevadas,
que toda vez que se acelera a

produ�o industrial verifica-se
uma rapida resposta a modifica
ções tanto nos mercados de in
sumos corno de produ tos. A 'esta
al tura pouco se pode dizer com
relação à adequação da oferta
frente a wna demanda em ex
pansão, bem como se existiu
alguma modernização no setor.

RECEBEMOS PARA

PRONTA ENTREGA

GALAXIE SOO

E LTD.

MAVERICK SUP.ER

SUPER-LUXO

E GT
F-7S - F:'100

E RURAL

CORCEL LUXO

E STANDARD

FlORISA
SANTOS SARAIVA,550

0611
1ft 44- 0401

0201
'

RElATORIO DA DIRETORIA DA CAIXA ECONOMICA
DO ESTADO D'E SANTA CATARINA S.A., AOS SENHORES ACIONISTAS

Ressentia-se o Sistema Financeiro do Estado da falta de um Banco de Investimento e de
uma Sociedade de Crédito Imobiliário que respondessem aos propósitos do programa de Governo que
iniciava em 15 de março de 1975.

.

Existindo u ma Caixa Econômica Estadual em forma de autarquia, entendeu o

Excelentíssimo Governador Antônio Carlos Konder Reis, recomendar a atual Diretoria, a transformação
numa Empresa dinâmica, capaz de cumprir aos objetivos da sua meta administrativa.

\ Sob a forma de sociedade de economia mista, surgia a Caixa Econômica do Estado de
Santa Catarina Sociedade Anônima, dotada de um comportamento misto de Banco Estadual de
Investimento e de Poupança e Empréstimo, com capital autorizado pelo Banco Central do Brasil de Cr$
20.000.000,00.

.

Estimulando. a captação da. poupança, conseguirfamos os recursos necessários aos

investimentos que possibilitariam estimular as operações de financiamentos para a produção e

comercialização de unidades-habitacionais, em atendimento às necessidades dos mercados urbanos.
A Caixa Económica do Estado de Santa Catarina S.A., integrada ao processo de

desenvolvimento econômico-financeiro-social de Santa Catarina, vem desenvolvendo um plano de
expansão muito expressivo através da remodelação' da Agência Central de Florianópolis, da instalação das
Agências de ltaiaí, Criciúma, Tubarão, Joinville, Blumenau, Lages e Rio do Sul, encontrando-se em fase
de preparação, Joaçaba, Caçador, Chapecó e Mafra, paios geo-econômicos, sedes de micro-regiões.I

AGÊNCIAS DÁ CEESA
Até' a posse da atual Diretoria, esta CEESA contava com os seguintes postos de

atendimento:
AGÊNCIA CENTRAL - Florianópoli-s

RUa Deodoro, 8
POSTO DE SEAVIÇO CIDADE UNIVERSITAR'IA

Campus Universitário da Trindade
POSTO DE SERViÇO PALACIO DÀ JUStiÇA.

Praça da Bandeira
A partir de Q3..Q8.75, data da inauguração da primeira Agência da Caixa Econômica do

Estado de Santa Catarina, agora sob a forma de Sociedade Anônima, na cidade de I taja r, até 22.12.75
sete Agências foram instaladas: 4.

.

ITAJAf - 03.08.75
Rua Lauro Muller, 50

CRICIOMA
Av. Getúlio Vargas, 10

TUBARÃO
Rua CeI. Collaço, 35

JOINVILLE
: ft-4adpPrfncipe, 434

'BLl)fVlENAU
:'. 'RMa XV'de Novembro, 415
LAGES

Rua CeI. Córdova, 150
RIO DO SUL

.

-12.09.75

- 12.09.75

- 17.10.75

-01.11.75.

- 22.12:75

-_ 22.12.75
Rua 7 de Setembro, 11·

'CRESCIMENTO -DA CEESA
Em nove meses do'"Governo do Exceléntlssirno Senhor Antônio Carlos Konder Reis, a

Caixa Econômica do Est�do de Santa Catarina S.A., alcançou o expressivo valor de Cr$ 201.407.,963,93
,no Saldo Global das Aplicações, correspondente ao percentual de 300% sobre o saldo de Cr$
50.112.494,38 consequido até 07;04.75, data da posse dà atual Diretoria.

Os Depósitos, aos quais estão em parte vinculados e dependentes as Aplicações, atingiram
um montante de Cr$ 115.462.106,01, nesse mesmo espaço de tempo, correspondendo a 146% do total
alcançado até 07.04.75, no valor de Cr$ 48.309.037,78.

.

Q Setor Habitacional elevou suas, aplicações de' Cr$ 25.125.442,35 para Cr$
116.013.513,72, possibilitandó 1.024 novos financiamentos de unidades habitacionais, contra 382
financiamentos contratados desde a fundação desta Empresa até a posse de sua atual Diretoria.

Apesar das Despesas de Remodelação da Agência Central, inclusive sobre-loja e sub-solo, e
das Despesas de Instalação de sete Agências 00 interior do Estado, o resultado no valor de Cr$
7.107.309,36, alcançado em nove meses da atual administração da Caixa Econômica do Estado de Santa)
Catarina S.A., foi superior ao valor de Cr$ 5.786.721,99, resu-ltado de toda a existência' da' Empresa
como autarquia.

PERIODO
1971 a·08.04.75

PEAIODO
08.04.75 a 31.12.75

INDICE DE
CRESCIMENTO

APLICAÇÃO
DEPOSITOS
HABITAÇÃO
UNIDADES
FINANCIADAS
RESULTADOS
r: DIFERE�ÇA A MAIOR:

50.112.492,38
48.309.037,78
25. 125.442,35

382

5.786.721,99
1.500.000,00

201.407.963,93
115.462..106,01
116..013.513,72

1.024

7.107.309,36

300 %
146 %

361,74%

Cr$
OBJETIVO 76

., Em prosseguimento a ação pai Itica preconizada pelo Excelentrssimo Senhor Governador
Antônio Carlos Konder Reis, ao completar um ano de seu Governo teremos 12 Agências funcionando no

Estado.
" '

. Ainda, no tocante a expansão desta Empresa, pretende-se sol icitar ao Banco Central' do
Brasil, a concessão de carta-patente para localização de novas Agências no interior do Estado, bem como,
para a criação de uma Agência Urbana no Estreito e transformação do Posto de. Serviço Cidade
Universitária em Agência, devido'a premente necessidade daquele núcleo populacional, acréscido ao fato
de ali localizar-se a Universidade Federal de Santa Catarina, polo central do ensino superior Catarinense.

Outrossim" em atendimento ao pronunciamento do Excelentlsslrno Senhor Presidente da
República, estima-se para o corrente ano, o financiamento de 2.500 unidades habitacionais, num total de
Cr$ 25.000.000,00 ao mês e Cr$ 300.000.000,00 ao ano, totalizando um saldo global de aplicações de
Cr$ 500.000.000,0()' no perfodo de 08.04.75 a 31.12.76, demonstrando assim um crescimento de
1.000% em apenas 21 meses da atual Administração:

Pratende-seaainda 'instalar a Direção Geral em local cornpatlvel e que possa acolher as suas
atuais necessidades, possibil ítando espaço vital ao prográma de expansão da Agência Central de
Florianópol is.

.

Por outro lado, planeja-se adequar a CEESA às operações de "Ieasing" ,(arrendamento
mercantil), de acordo com a autorização do Conselho.Monetário Nacional de 12.12.1975, regulamentadà
pela Resolução no. 351 do Banco Central do Brasil de 17.11,1975.

\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATÃO AUTOMOVEIS
_

Francisco Tolentino, 13 -1'ELEFONE 22-2980
BRASILlA BEGE ALABASTRO, ..........•...... OK

. BRAS(LlA AZUL 1975
VOLKS MARROM SAVAMA OK
VOLKS BRANCO LOTUS

" 1969
JEEP WILLYS

" 1974

i'
, ,

I.

� .

�--------------------� -J

: ·'A·'.,·, •
rnai.

REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E VEicUlOS LTOA.

,ESTOQUE DE vEfeULOS

PASSAT LM - Amarelo Imperial. , , , . , , , HJ75
PASSAT LM - Bege Alabastro 1�74
1300 - Laranja Out0)10 1975
1300 - Vermelho Montana 1973
1300 - Branco Lotus

� " 1972
1300 - Bege Claro , . . . . . . . . . . . . .. 1969
1600 - Branco Lótus , ..................• 1975
1500 - Branco Lótus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1973
1500 - Verde Guarujá 1972
VARIANT - Branco Lotus 1974
VARIANT - Ocre Maraj6 1973
DODGE 1800 - Vermelho 1973
CORCEL - Laranja 1974
CORCEL - Branco 1972

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPÓSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R, GASPAR OUTRA - 90 ESTREITO
Fone: 44·0522
Florianópolis.

" DI P'RONAL
OPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADO�

MODELO COR , ANO
10.) Ccrcel lux-. - Branco .. ' .' 1974
20.) Correi standard - Laranja, , , , • , • 1'974
30.) Corcel GT - Marrom �. 197�
40.i Corcel standard - Branco

'

1972
50.) Corcel standard - Amarelo, , " ' , , , '" , 1972
60.) Maverick luxo - Azul c/vinil 1974
'70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. . 1974
80.) Maverick luxo - Prata metal.

'

1974

� 90.) Maverick GT - Branco/preto : 19?3
100.) Opala sedan 4 cil. - Marrom 1971
110.) Opala sedan 4 cll. - Azul 1970

120.)Opalacoupê4cil.-Vermelho 1973
130. Volks-TL - Branco 1972
140.) Dodge GL - Branco .........•............ 1974
1'50.) Dodge SE - Amarelo

'

" 1-972

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo. :

'. Ru�' Felipe Schmidt, 60
'.

;

-./ ,�"1-', ,'<,.
_ I" -.�

,

,

,

. r,fon�5:: 22�3321-;-e' 22-2197. "

.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
.

\

VEICULOS USADOS
COR
Branco Lótus
Ocre Marajó
Branco Lotus

.

Bege
Vermelho
Verde
Vermelha
Branco Lo tus

ANO
1972
�973
1974
1972 .

1969
1973
1970 ,

1970

TIPO
1500
1500
1300
'1300
1300
TL
Variant
Kombi

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

r ���?:.:--::::,�, ;8 :,�"�.';u,�;,�
Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE -_22·5757
Maverick 4 cilindros Marrom Madeira : 1976'
Belina Amarela .. , '.' .'. . . . . . . . .. 1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial 197.3
'Corcel Cupê STO branco .....•..........•...... 1970

.Opala Cupê Marrom r..,p' "':co . . . . 1972

Opala Cupê Amarelo
'

"
.. : .. 1973

Vai kswagen TL Bege Alabastro , 1974'

Volkswaqen 1300 Ocre Marajó 1973

Volkswagen 1300 Vermelho ' 1969.
Vai kswagen 1300 B�ge Claro , " . . .. 1969

Volkswagen 16004 portas Branco 1969
Oterta v- Galaxie - 7.000,00 1�Jq7
Brasília Castanho Metálico

.. ' ... ' . 1973

�.IENDIROBA��AUTOMOVEtS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto'

'

FONES: 21-0192 - 22-1392 - 22-2952
CHEVROLET OPALA CLJPÊ VÁRI'AS CORES ..

·

1976
CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS CORES 1976
PICK-UP CHEVROLET COM PREÇO EXCEPCIONAL 1976
OHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES , . 1976

OPALA CUPÊ ' 1973

OPALA CUPÊ : 1972

OPALA QUATRO PORTAS .' 1970'
GALAXIE 1968

CORCEL STANDARD DUAS PORTAS .•......... 1972

DODGE 1800., ;. 1974

VOLKS.1500 1972
.. - .. �..__ .........

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTD, TURBINA E

CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA

forisa
Uma Empresa integrante do Grupo Sulbrasileiro

DISPONíVEL TODA LINHA

-19 eM*1 76
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201

_ -..w. �4q_Q-º-1 _ , 440,+01
!� I rianopolis Velculol ,�.
�.- --

USADOS E REVISADOS
BELlNA - LDO 1975
GALAXIE - 500 , ., . 1971 e 1972
LTD - VERDE E BRANCO ' , 1973
CORCEL .

'

' : " 1971 e 1973,
CORCEL-GT '.' " �972 e 1973
MAVER!CK -Iuxo ; .........•.

'

: 1974
VàLKSWAGEN ; 1971 e 1972.

OFERTA DASEMANA
'CAMINHÃO - F-750, C/TRUCK - 1972 - Çr$ 40 mil.

IMOBILlARIA NOSSA S'EN.HORA DE FATIMA LTDA,
.

Rua Fernando Machado No. 35
Centro

CRECI No, 549 _ Telefone 22-4837
VENDE-SE MANSÃO - Av. Mauro Ramos c/5 Dormitórios,

garagem, dep. de empregada, terreno co m 16m por 38m de

fundos Cr$ 1,350.000,00 aceita apartamento como parte de

pagamento,
,

AV, HERC(L1 O LUZ - para alugar casa com 240m2 com

finfssirno acabamento. Al'uguel Cr$ 12,000,00 Extintores -Manglleiras
ALUGA-SE - ESTREITO - Rua Fúlvio Aducci com Araci Vendas - Reéargas - lnstatacôes
Vaz Callado (2) duas selas com 40m2 cada mais 1 (uma) sala

de espera, Cr$ 800,00 cada SUL PECAS' F
44- 1377

ALUGA-SE _ CASA - Rua Av. Mauro Harnos casa com 5 ,
oneSl

44- 1537 I

dormitórios, 4 salas, escritório, dep. de empregada, 2 salas' de

_

.1
•

jantar, 2 escritórios e demais dependências, Total 17 depen- Rua: Fúlvio Aducci 978 _ Estreito
..

dências aluguel Cr$ 18,000,00. • 'i
----------------------------------------�

APTO. COM 366,23 m2
.'

Contendo 4 quartos (2 suites), banheiro social, escritório,
living, sala de jantar, hall social, copa, cozinha americana,
área de serviço, dependência para empregada e 2 garagens.

Inabitado, pronto para ocupação, melhor preço por m2 da
praça,(Cr$ 2.800,00 o m2), I

Tratar à r�a Fel ipe Schrnidt, 27 - SObreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22·3537 e 22-6551 - Regis Imóveis-
CHECI no, 58

,

,

APTO. CENTRO
'Apto. no Centro em' prédio de esquina, com dois quartos,
copa-cozinha, sala, dependência de empregada e garagem, por

Cr$ 180.000,00,de entrada e Cr$1.300·, mensais, tratar pelo
fone 22·6831.

IMÓVEIS Á VENDA
- Belíssima residência situada em Coqueiros com vista pa

norâmica para a Ponte Colombo Salles e Ilha. 4 quartos,
living, sala de estar, 3 banheiros, garagem, ampla copa
cozinha, escadas internas em mármore branco. Preço
excepcional. Cr$ 450.000,00.

2 - Um terreno medindo 12x34 de frente para a Rua João
Méirelles ,- Coqueiros - Bom Abrigo. Preço
Cr$ 120.000,00.

3 - Apartamento alto padrão no Ed. Victor Meirelles - Rua
Oto Gama D'Eça, Com 141m2. Inclusive com telefone e

garagem privativa. 3 quartos e dependências de empre
gada, living, 2 banheiros, Preço Cr$ 445.000,00.

·,vende-se'
Casa de material, com menos de um ano de Habite-se, Otima
mente localizada, com 4 quartos, sala, cozinha, banheiro, qa
ragem, toda murada, área construída 120m2. À rua Firmino
Costa, 285, próximo ao Ginásio Polivalente. Preço:
Cr$ 370.000,00. Tratar fone 44-0485 - CXI X -

VENDE-SE VOLKS�62
Pintura, estofamento e máquina novos. Tratar
Av. Rio Branco, 197.

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÚVEIS E LOTEAMENTOS,
I\JÃp FAÇA SEUS NEGÓCIOS
IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
'CONSU LTAR

.
'

,Avenida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902 _; 44-0302.

;(I8OID DE HICIIHII

creci No. 17

, "

gJ�!.��ÓVEIS
CASAS

C-29 - Casa de Alvenaria (nova) situada no JARDIM SANTA
MÔN ICA. contendo 3 quartos (1 com banheiro privativo),
banheiro social, living em "L", dependência de empregada,
área de serviço, cozinha, quintal, garagem.
C-5 - Casa de alvenaria (nova) situada no JARDIM SANTA
MÔNICA, contendo :;J, quartos, living, banheiro, social, cozi
nha, despensa, garagem, quintal.

- \

A VENDA'

----------------------��---- -J"

,

,

DR. CELSO' NlCODEMOS tOPES
Clínica do aparelho digestivo

Moderno instrumental de endoscopia
Gastroenterologiá e proctologia - estômago':' f,ígado - vesí
cula - intestino' grosso - intestino delgado. Diarréias crônicas
_ obstipação intestinal .: tumores do aparelho digestivo -

tratamento de hemorróidas sem cirurgia - endoscopia do es

tômago (gastro·câmera) - endoscopia do intestino grosso, do
reto e do ânus.

Check-up do aparelho digestivo,
Atende às terças e quintas-feiras - Edifício Fleming'- Av.

,

Othon Gama D'Eça, 153 - Tel.: 22-4252

,

,

CASA ALVENARIA
STA. MÔNICA

APARTAMENTOS

ORA. MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e,Obstetra

Contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha.
Toda ·acarpetada. Terreno 360m2. Entrada -

Cr$ 80.000,00. Prestações de Cr$ 1.698,00.
Tratar à rua Felipe Schmidt 27 � Sobreloja - Salas
15, 16 e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551
Regis lmôveís - CRECI No. 58

A46 - ED. CARINA - Apto, sit��do' na,'BEiRA�IIÍIAA
NORTE, alto padrão, contendo 4 quar:tos,,'(lcorri banheirQ
privativo), banheiro social, lavabo, Ihting, sala de: jantar, de: _

, pendência completa de empregada, área dé serviço, 'cozinha;
,,'garagem, carpet. Areaconstruída: 227,40m2.

•

"A�34"- ED. ANTARES - Apto situado na BEIRA-MAR
, ',:N0RTE, alto padrão; contendo'3 quartos, living, banheiro
'social, cozinha, dep.' empregada, área de serviço, gás central,
azulejos decorados. Área construída: 157,00m2.
A-8 - ED. Dna. LI LA - Apto central '(Chácara da Espanhal,
3 quartos (1 com banheiro privativo), banheirosocial, li'ving,
gáragem, demais dependência�.

'

TRATAR À RUA TIE. SILVÉlRA, 35 - CONJ. 504 - ED.
APOLO - FONE: 22-5510.

,

CRECI- 512

Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80. an
dar, conjuntos 801 e 802 - fone ;;!2-0471. (residência
fones: 22-2018 e 22-5481) -- Florianópolis.

DR. EDIVAN JAEGER tClínica Gerál - Edifício Fleming. .

. Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153, - 60. andar -

fone 22-1523.

t------------------------------'---------
..
--.---.i..

CASA CENTRA.L 212 m2
Rua Silveira' de Souza, contendo 2 pavimentos. Térreo _

Escritório, sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para empregada, depósito e garagem. Pavimento

Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti
dos),

Preço Cr$ 575.000;00
Tratar à rua Felipe Schrnidt, 27 - SObreloja -:- Salas 15, 16 e
17 ou Pelos telefones 22-3537,e 22·6551 - Regis I móveis _

,CRECI no. 58,

.

BOMBEIRO' HIDRAUllCO

SIT - Sociedade de Instalações Técnicas S/A"
necessita de oficiais para trabalhar em instala
ções hidráulicas; em diversas obras no Estado.

Comparecer munidos de documentos para en

trevistas nos dias 04 e 05 de março a partir
das 14:30 horas, à Bpa Liberato Bittencourt,
no. 183, Estreito.

LOCAL TRANQUILO COQUEIROS
PRAIA DO MEIO

-

VENDEMOS EXCELENTE TERRENO NA

PRAIA DO MEIO, COM MAIS DE "400,00
METROS QUADRADOS. ÚTIMO PARA

CONSTRUÇÃO DE UMA FINA RESIDÊN
CrA.
CONSTRUTORA E IMOBILlÃRIA BERCATON LTDA

Rua CeI. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966,

CRECJ- 51.

IMÓVEIS À VENDA
T-71 - Terreno localizado no JARDIM ITAGUAÇU com

805,00m2.
T-73' - Dois terrenos no JARDIM ATLÂNTICO
c/784,80m2.
C-119 - Casa de alvenaria - COQUEIROS - com 3 qtos., e
demais dependências. Área Constr. 157,OOm2.

, C-121 - Casa de alvenaria - JARDIM SANTA MÓNICA":
com 1 suite, 2 quartos, e demais dep. Área Constr.
.137,65m2.
C-123 - Casa de alvenerta - 'CENTRO - com 4 quarrosr e
demais dependências. Área constr. 17Q,OOm2.
C-:-118 - Casa de alvenaria:'" ESTREITO - c/dois pisos,
'contendo 1 suite, 3 quartos, e demais dep. Área constr .

296,53m2.
C-115 - Casa de alvenaria - CENTRO - com 3 quar-tos e

demais dep. Área constr. 220,00m2.
C-112 - Casa de alvenaria - COQUEI ROS - c/1 suite,
c/closed e terraço, 2 quartos, e demais dep. Área constr.

244,32m2.
C-105 - Casa de alvenaria - ITAGUAÇU,- c/1 suite,3

"

quartos, e demais dep. Área constr. 215,00m2.
A-71 � Apartamento no ED. REMBRANDT - .írente p/a
Pça. dos Namorados - c/� suite, dois quartos e dernais.dep,
Área construída 182,bOm2.

'

. A-72 . .:_ 'Apartamento no ED. TOULOUSE LAUTREC c/1
I
suite, 2 quartos, e demais dependências. ,Área
164,19m2.

.ENGENHEIRO CIVIL

SIT - Sociedade de Instalações Técnicas S/A,
necessita de elementos com, experiência, para
trabalhar dentro do Estado.

' .

Comparecer para entrevistas nos dias 04 e 05
de março a partir das 14:30 horas, à Rua Libe
rato Bittencourt, no. 183, Estreito.

TOMAZ
Àgora também com ARMÁRIOS EMBUTI

DOS E COZINHAS AMERICANAS, Rua São

João Batista no. 60 - fone 22-5888 - Floria

'nópol is. se.

EXCEL-ENTE RESI DÊNCIA
NO ESTREITO - 208,OOm2

Vendemos à rua-Desembargador Gil Costa, no, 170
- excelente residência de alvenaria, contendo 3 quar
tos, BWCs, I iving, cozinha, copa, escritório, dependên
cia de empregada, quarto brinquedos, churrasqueira,
área de serviço, garagem, armários embutidos, cozinha
americana e estante na copa. I Cr$ 450.000,00 com

entrada e saldo, financiado.

CONStRUTORA E IMOBILlÃRIA BERCATON LTOA
Rua Cei Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

.& móveisLtda

'AULAS DE PIANO
Tratar: Rua Desembargador Tavares Sobrinho, 186 -

Coquei ros, Fóne:. 44-1550 - Professora R ita, de Cás
sia,

J.\PÀRTAMENTO EM C'OQUEIROS
RUA ABEL CAPELA

Vendemos ótimo apartamento, contendo 3 quar

tos, sala, copa, cozinha, BWC, dependência de empre

gada, garagem, Todo com sinteco, armários embuti
dos e trabalhados a gesso, Boa localização em' sua

calçada. Cr$ 350,000,00,- parte entrada e saldo finan

eiado,
CON'STRUTORA E IMOBILlÁBIA BERCÂTON t.TOA'

.
.

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI41 - CREA 4918'- Fone 44-2966 VENDE-SE

APARTAMENTOS
APARTAMENTO CENTRAL (REF. 004) Apartamento em

área estritamente residencial, com hall de entrada, sala de

estar, sala de jantar, 3 dormitórios sendo 1 suite de casal,
banheiro social, copa-cozinha, área de serviço, dependência
completa de empregada, ar condicionado, carpet e garagem.
Cr$ 550.000,00
APARTAMENTO CENTRAL (REF. 011) Ótimo apartamen
to com sala de estar, 1 dormitório, cozinha, banheiro'social e
garagem. Cr$ 230.000,00 _

APARTAMENTO CEN:rRAL (REF. 012) Apartamento com

sala de estar, sala de jantar, 3 dorrnjtórios, sendo 1 suite de

casal, banheiro social, copa-cozinha, dependência de emprega
da, área de serviço e aquecimento central. c-s 360.000,00
APARTAME'NTO PRAINHA (REF. 013) Excelente aparta
menta com sala de estar, sala de jantar, 3 dormitórios, ba
nheiro social, copa-cozinha, dependência de empregada, área
de serviço, todo acarpetado, decorado em gesso.
Cr$ 400.000,00
APART,6;MENTOS E LOJAS EM CANASVIEIRAS - EDIF(
CIO MURAL "1" LANÇAMENTO.

CASAS
CENTRAL (REF. 023) Casa de alvenaria com sala de estar,
sala de jantar, 4 dormitórios, 2 banheiros sociais, copa-cozi
nha, dependência completa de empregada, área de serviço,
porão habitável e terraço, Cr$ 450.000,00

'

SACO DOS LIMÕES '(REF. 027) Ótima residência com' li

ving, sala de jantar, copa-cozinha, 3 dormitórios, banheiro

social, área de serviço, dependência completa de empregada,
armários embutidos e garagem. Cr$ 350.000,00

TERJlENOS
TRINDADE (REF. 020). Excelente terreno em área estrita

.rnente residencial, 10tEl 15x25, área do terreno 370,50m2.
Cr$ 55.000,00

VENDAS E INFORMACÕES
End: Praça Pereira Oliveira
Ed.Visconde de Ouro Preto

sobre loja 'n"6.
Fones: 22-54-95 22,32-03 CRECI63.

, DECLARAÇÃO -;'

O Sr. Manoel Dionisjo da Silva, declara que extraviou o Certifica
do de Registro de sua Camionete marca Ford, cor Vermelha Londri
na, ano /66, chassis LA8; EE1068, placas CR-5515.

Criciúma SC, 27/02/76

DECLARAÇÃO'
O Sr. Cesar Damásio declara que extraviou o Certificado de Pro

priedade de seu caminhão marca Mercedes Benz, ano 1971, 'Cor
marfim/preto, chassis 34500315004039, placas N F..Q_1 00

Morro da Fumaça, SC, 26/2/76

ÓTIMA RESIDÊNCIA EM COQUEIROS
PRAIA DO MEIO

Vendemos c�m 165m2, suite, 2 quartos, sala, co

pa, cozinha, dependência de empregada, quarto de

costura, BWCs, toda acarpetada, garagem para 2 car

'ros, gás central, a�ulejo até o teto, acabamento de

primeira. Cr$ 470,000,00 com entrada e saldo finan

ciado.

CONSTRUTORA E IMOBIliÁRIA BERCATON LTOA

L..
Rua CeI. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

OTIMA CASA � ALUGA-SE
Becêm-construfde, fino acabamento. Cr$ 5.000

mensais. Tratar: com fone: 22 - 0842.

VENDO TERRENO

LAGOA DA CONCEICÃO
Bel íssimo 13lÇ33 - Cr$ 50.000,00 à' vista. Frente. Lagoa. Tra
tar Rua Olavo Bilac, 391 s/102. Telefones 44-1819 e 44-2970

das 9 às l8 horas.
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Osblocos, os desfiles, a coreografia popular.

,)

A festa, segundo os fotógrafos
Dutra e Sérgio Rosário.

Desde o início do entrudo
que os blocos de sujos são a
forma mais representativa do
carnaval. Este ano eles prolifera
ram na cidade, dando a Floria
nópolis a certeza de ter realiza
do Um dos melhores carnavais
�os .últimos, tempos. E quem
Iffiagma ser o carnaval uma festa
em extinção enganou-se seria
mente.

E são as escolas de samba o
ponto alto do carnaval, mantendo u� gran?e público presente à
avenída ate o último desfile.
Elas estão evoluindo a cada ano,
com as escolas do Estreito apresentando Uma acentuada melho
ra e diminuindo a visível dife
rança que existia em relação às
da Ilha O interesse do povopelas escolas aumenta de ano
para ano e mesmo um dia antes

do encerramento do carnaval
este já fazia um julgamento pré
vio da vencedora, inclusive justi
ficando através de comentários
técnicos. Notou-se o' povo divi
dindo simpatia pelas escolas,
escolhendo as cores para torcer,
ficando evidenciado a ascenção
desta arte.

O mesmo não se pode dizer
dos carros de carnaval: o público
não participa como antes, talvez
devido a rotina das Grandes
Sociedades a cada ano. A-falta
de criatividade principalmente
nas mutações é frequente, a

exploração das cores e alegorias
continua a mesma de 10 anos

atrás, o mesmo acontecendo
com a coreografia, sempre os

mesmos beijinhos e acenos.
I

,Tudo isto, aliado a falta de uma

melhor organização em algumas

novos conhecimentos ao povo, Existe ainda a necessidade
esta urna das finalidades básicas. ' das escolas fomentarem a cria

As ecolas estão se preocu- ção de grupos 'de compositores
pando muito com alguns deta- 'hternos, abrirem concurso para
lhes e colocando outros em a composição dos .sambas enre-

segundo plano, esquecendo tal- dos e fazer a divulgação destes

ves, que uma bateria composta publicamente para ensinar o pú
de 160 pessoas, têm a mesma blico a cantar no carnaval, como
validade de pontos de um mes- acontece em outras cidades. Pe
tre-sala e, de uma porta bandeira, lo mesmo fato, o concurso de
estes sempre colocados em se- músicas para o carnaval deveria
gundo plano, quase sempret'an- ser realizado em janeiro e de
dando" durante a apresentação, pois, a Diretur achar uma- forma
Existe também uma preocu- de divulgação ampla nos meios
pação excessiva das escolas em de comunicação, colocando as

fazer evoluções em frente ao letras na boca do povo.
palanque das autoridades, esque-

.

Uma outra preocupação para
cendo a Comissão Julgadora,

.

a Diretur é achar uma forma de
com alguns destaques, porta- criar algumtrativo para o vazio
-bandeiras e mestre-salas passan- que fica durante o natural atraso
do despercebidamente pelo ou- das escolas, com o povo ficando
tro lado da avenida prejudi- impaciente durante a espera.
cando desta forma a sua escola. Um ponto já foi superado, o

r---�---------------------------------------- ----__--__----------__------------------ ---.\�--------------------------------------------------------

excelente som que a prefeitura
deu ao local, inclusive com um

um microfone destinado aos
cantores que puxavam os sam-

bas-enredos, aliás, este foi um
detalhe que as escolas deram um

cuidado especial, Por outro la
do, já foi divulgado o ressurgi
mento do tradicional bloco dos
Bororós para o próximo ano,
além de criação de bandas nos

bairros e novos blocos de sujos
que deverão se aliar aos do Lira
Tênis Clube, Amanhece Bom
Jesus (teve a bandeira presa),
fantasma da viagem, sllvaçp de
cobra e tantos outros.

,

Depois do desfile, o diverti
mento continuou nos clubes,
todos muito animados, decora
dos dentro das condições de
cada um, com os diretores sendo
surpreendidos pelas visitas no- (Por Audírio Símões,

rer no' risco de ter o calçado
trancado entre os paralelepí
pedos em frente ao Comissão e

prejudicando a sua escola, como
ji aconteceu.

sociedades estão contribuindo
para a desvalorização desta arte.

Este ano não só os menos

favorecidos formaram os blocos
de sujos, mas muita "gente boa"
caiu no samba durante os quatro
dias e para manter a tradição à Sobre o desfile das escolas

Felipa foi o ponto de concentra- vários aspectos pode-se observar.

ção. A decisão da Diretur em Elas estão realmente 'se estrutu-

mudar o local do desfile para o 'rando, apresentado fantasias de

aterro foi exatamente ao encon- bom gosto, com figurinos
tro das escolas, grandes socieda- previamente criados e 'dentro do

des e do povo. O local é amplo e

.

enredo exigido, embora exista o

oferece ao povo melhores condi- fato de algumas escolas escolhe-
rem enredos fracos e insignifições de visibilidade, além de
cantes. sem opções para desen-muitas opções para uma decora-

, . . .

ção de alto nível no próximo volver � fantasias. O !d�al sena
ano. Mesmo porque entende-se �

se o� dirigentes no proximo a�o
que desfile tem de ser feito em partissem para a escolha e

avenida, onde as cabrochas, temas regionais, explorando o

geralmente desfilando com sapa- rico folclore catarinense, no

to .de salto alto, podem fazer sentido de melhor valorizar o

evoluções a contento, sern incor- nosso carnaval, além de trazer

",
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turnas do prefeito e sua equipe.
Clube 6 de Janeiro, Flamengo,
Clube Doze, Quinze .de Outu
bro, Limoense, Ipiranga, até o

baile da Protegidos, talvez o

mais animado, além de tantos
outros da Grande Florianópolis
contribuíram para a alegria do
carnaval. Mas a maior concentra
ção foi no baile público da Praça
XV que este ano teve o tablado

ampliado, todos se divertindo de
maneira descontraida. A propó
sito, havia inclusive turista ;m1'
gando onde era compra ) (1,

ingressos. Observou-se ta l bê, I
nos clubes o ressurgimento dos
blocos organizados percorrendo

, todas as sociedades.
Tudo isso contribuiu para o

êxito deste carnaval.
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A renúncia do presidente da Outra preocupação do quase
Associação de Escolas de Samba ex-presidente era no sentido de
de Florianópolis já não é tão uma "auto-manutenção" das es

irrevogável como se pensava a colas. "Você veja que no Rio as

princípio. Ele resolveu deixar escolas tiram 100 mil por .mês,
sua decisão final para depois das aqui, proporcionalmente, se po
reuniões que terá com f> prefeito' _'derja ganhar, digamos, 10 mil

Esperidião Amin e com o Secre- por :mês,. durante todo o ano,
tário de Saúde, Educação e -As- ,'com o .samba.•É. preciso desligar
sistência Social hoje.

". um .pouco", mais .o samba do

Celestino Roque Secco résol"' Carrtav3.!".··' . .';:.....

veu renunciar à presidência de- ÔS·MOTIVOS ' �

pois de se sentir sem o apóio Os problemas que' talvez te-

necessário para levar adiante os nham 'desencadeado a crise que

planos iniciais da Associação e terminou com a demissão de

principalmente depois de pro- Celestino Secco, foram as mano

blemas ocorridos com ingressos bras desonestas f�tas com os

das arquibancadas, envolvendo ingressos das arquibancadas
membros da entidade. construídas pela Associação, no

OS PLANOS aterro da Bafa 'Sul. A previsão
"faltou apoio", é o primeiro de lucro das arquibancadas esta

motivo levantado por Celestino va entre 160 e 200 mil cruzei

para explicar sua renúncia. "Não ros. "No primeiro dia lotou só

apoio financeiro, porque nós com crianças, que não pagavam,
achamos que as escolas devem houve o .caso de uma senhora
sair do sistema de paternalismo que'entrou com 16 crianças. No
oficial em que vivem e a Asso- segundo dia, deu aquele tempo
ciação não vaicair nesse equívo- feio e mais de 30 mil cruzeiros

:0 de qualquer dinheiro. Faltou foram perdidos em manobras
mesmo foi apoio de pessoas, de, com ingressos vendidos mais de
uma equipe", explica ele. uma vez". A arrecadação das

A Associação de Escolas de arquibancadas foi de Cr$ 56
Samba foi fundada em 21 de mil. A Associação terá que ven

junho de 1975 para promover der a madeira para pagar as

As Escolas de Samba gostaram da inclusão da uma união entre as escolas que dívidas.

avenida do aterro do itinerário do desfile, mas com refletisse em benefício de todas "Não posso me responsabili
algumas reservas.'

. eras. "No início foi tudo uma zar por pessoas totalmente irres-

Para José Táboas, vice-presidente do Copa Lord, a maravilha, .havia participação, ponsáveis", lamenta Celestino.

melhor coisa desse ano foi o sistema de som da havia apoio, sustentação de gru- Ele contou que um do� portei
'avenida, que facilitou muito o bom desempenho da pos de pessoas". Os planos prin- ros não rasgava os ingressos,
escola. Ele gostou também da largura da pista. cipais da Associação giravam em guardava no bolso e dava para

Já O diretor e conselheiro da Protegidos da torno de fazer, samba, o ano outra pessoa tornar a vender.

. Princesa, Oscar Silva (Cazinho), tinha mais queixas a inteiro, construir uma sede onde Houve ingressos vendidos até

fazer. A primeira, sobre a pesquisa feitacom as escolas seriam realizados festivais de fol- 'por Cr$ 80,00. Alguns cambis

pelo Diretur, "deveria ser feita em outra hora, não ali,· .

cIore afro-brasileiro e orientar as, tas chegavam a vender até os

quando a gente está sob pressão pra desftlar·e escolas para uma melhor educa- canhotos do ingresso, que deve

defender o título". Outra. queixa é sobre o compri-' ção das suas características. .ríam ficar no talão depois de

men to e a sinuosidade do roteiro, "quando a escola . "Porque as escolas não têm sarn- destacado o ingresso propria
dobra na frente da Catedral �á não escuta a bateria ba-enredo, não têm enredoiJIlUi-. mente dito.

que está lá no início da subida '. tos mestre-sala não sabem 'que '''Mas apesar disso tudo, a

José Táboas diz que "para mim esse ano vai dar não 'podem levanter o pé do Associação já conseguiu uma

Copa Lord". Cazínho diz que "Protegidos este ano chão mais de um palmo, que sua grande vitória, na.terça-feira, no
não está com medo de perder". Mas pelo menos p'or função é apresentar a barideira e baile dos Protegidos, na FAC, .

enquanto os componentes das diretorias das escolas a escola ao público, então essas foi tocado o samba da Copa
prometem aceitar esportivamente a decisão da comis- coisas as escolas preCisam ter Lord e é essa união que era

são julgadora. O títülo do ano passado foi dado ao condições de ensinar aos seus preciso, porque a õriga só deve

Protegiijos da Princesa. componentes". acontecer na hora do desfile".

588.842
nados pela Secretaria de
Educação. .

São 511.377 alunos que
iniciam seus estudos na

primeira série ou recome

çam em nova série de 10.
grau. Este,úmero é porém
menor em 2% em relação
ao do ano passado, segun
do dados fornecidos pela
Divisão de Ensino Básico
do Departamento de Ensi
no da Secretaria de Educa
ção: em 75 foram matricu
lados 523.567 alunos de
la. a 8a. sériea-O fato é
explicado da seguinte for
ma: antes da completa im
plantação da reforma de
ensino, "os repetentes fa
ziam parte do número de
alunos matriculados. Ago
ra, pelo sistema de avanço
progressivo, estamos atin
gindo o equilíbrio, infor
ma um funcionário da Di-

visao, porque não há mais
repetentes, apenas recupe
ração na 4a. e 8a. séries".
Segundo a diretora da Di
visão de Ensino Básico,
Elisabeth Moellmann Go
mes também o número de
alunos em recuperação na

8a. série "não é mui to
expressivo",

Na área do 20. grau,
segundo dados estimativos
de matrícula - três Coorde
nadorias ainda não envia
ram seu movimento de ma

trícula - são 77.465 alunos
nas diversas redes que vol
tam às aulas. Neste total, a

rede estadual engloba
29.471 alunos, represen
tando 38,04% do universo
de matrículas, a rede parti
cular tem 44.308 alunos-
57,20% - a federal tem
3.080 alunos" 3,98% - e a
municipal 606 alunos, re-

presenfando 0,78%.
Junto corri. os alunos,

voltám 19.590 professores
efetivos que lecionam de
la. a 4a. série do 10. grau,
enquanto que cerca de 11
mil pessoas se inscreveram
para lecionar de Sa,' a 8a.
séries do l o, grau. e para as

séries do 20. grau. Destas,
porém, quase somente a

metade consegue classifica
ção para ministrar aulas
pelo pouco número de va

gas existente, diminuído
ainda com o menor núme
ro de alunos matriculados
em 10. grau e "porque
l ainda não foram reccnhecidas
todas as ampliações de es

colas, incumbência do
Conselho Estadua1 de Edu
cação".

IEECONVOCA
O Instituto Estadual de

Educação recebe hoje os

6.250 'alunos matriculados
para o ano letivo de 1976,
sendo 2.490 nas séries do
10. grau e 3.760 no 20.
grau, e mobilizados 280
professores. O IEE convo

ca para hoje, também, às
19 horas, todos os seus

professores para uma pri
meira reunião em que se

. rão acertados detalhes re-

feren tes ao planej amen to e

revisõ das atividades didâ
tíco-pedagôgicas deste ano

letivo.
Para sexta-feira, dia 5,

às 9 horas, estão convoca
dos todos os alunos da 1 a.
série do 20. grau, que são
repeten tes em uma, duas
ou três disciplinas para
uma reunião com a direção
do estabelecimento quan
do serão tratados de assun

tos relativos a sua recupe
ração.

alunos

retornam

'às aulas

Começarri hoje as aulas
nas escolas de 10. e 20.
grau da rede estadual de
ensino, o mesmo aconte
cendo nas redes municipal,
federal e particular - a ex

ceção de alguns estabeleci
mentos desta última que
iníciaram o ano leti�.Qo
dia 23 de fevereiro. Todos
deverão cumprir os 210 ..

dias de aulas/ano deterrni- .

Quero morrer no Carnaval
'Na Avenida Central, sambando...
(samba cantado por Linda Batista,

no carnaval de 1970)

Ontem às 16h30min o morro da Caixa D'Agua
desceu para levar Edite Borges ao cemitério. No
caixão ela estava com o turbante, as guias e-o vestido
branco rendado com que desfilara domingo, e com o

qual -ia desfilar na terça à noite. Edite, que morreu
.

como queria, no "Camaval, tinha 46 anos, era viúva,
trabalhava em Porto Alegre, como doméstica e veio só

para sair no Copa Lord; Deixa uma filha. Morreu de
derrame.

. "ESTOUCANSADADA"
No domingo a Copa Lord ia desfilar e Edite estava

sendo esperada pela irmã e pela mão para sair na

escola. Ela saiu no ano passado, gostou e este ano

queria ir de n0VO. Mas houve dificuldade de conseguir
lugar nos ônibus e Edite chegou no domingo mesmo.

Em cima da hora, mas a tempo. "Ela gostava muito
de Carnaval, era muito alegre".

Na, terça logo depois das 19h o Copa Lord

começou a concentrar seus componentes na rua 7 de

Setembro, proximidades do Edifício do Sesi. A irmã
de Edite, dona Rute Borges dos Santos, conta qu�
"era oíjo horas quando ela me chamou e disse que
estava cansada". Foi a última coisa que falou. "Ela
tinha pressão alta e daí começou a ficar agoniada e a

rasgar a roupa então a gente foi numa farmáciá e

disseram para levar num hospital, pegamos um táxi e

Na Ufsc, cerca de
8 mil estudantes.

Prefeitura
mobiliza 263

professores
em 27 escolas

Prêmios
�

seraa

entregues
amanhã'
Amanhã às 17 horas, o prefeito Esperidião Amin

entregará os prêmios e .troféus às escolas de samba e

sociedades que foram escolhidas como as melhores .

deste carnaval. Serão também pagas as cotas incentivo
para os mesmos grupos, o que sornando-se aos

prêmios, resulta numa distribuição de Cr$
147.000,00 pela prefeitura, que investiu cerca de Cr$
650 mil em todo este carnaval.

PREMIOS
A apuração dos resultados de melhores escolas de

samba e melhores grandes sociedades corri as notas
conferidas pela Comissão Julgadora, será feita ama-

nhã, às 15 horas, no Diretur.
_

No gabinete do prefeito, Espíridião Amin fará a

entrega dos seguintes prêmios: p�a o 10. lugar das
escolas de samba e grandes SOCIedades, Cr$ 12 mil'
para o 20; lugar - Cr$ 6 mil e para o 30. lugar -�Cr$ j_
mil. Ainda será conferido troféu à Cidadã Samba
escolhida pela imprensa; a Rei do Apito, que
receberá premio de Cr$ 1 mil e uma placa de prata
dados pela firma Comercial Castro; e I receberá troféu

,

o melhor Compositor de Escola de Samba.
,

A "cota de incentivo" instituída pela prefeitura
para entregar às escolas de samba que se apresentas
sem com regime regular de mais de 230 elementos,

I se�á conferida às seguintes escolas: Protegidos da
Princesa, q�e se apresentou com 420 integrantes;
Copa Lord, com 382; e' Império do Samba também
com 382; q:,ue receberão Cr$ 21 mil cada A escola
Filhos do Continente, que se apresentou com 323
elementos, receberá Cr$ 7 míl.,

As grandes sociedade também receberão prêmios
idênticos: Cr$ 7 mil por carro extra, além dos 3
regulares. Assim, a sociedade Trevo de Ouro que
desfilou com 6 carros, e a Tenentes do Diabo que
desfilou com 5, receberão 14 mil, e Granadeiros da
Ilha, que compareceu com 4 carros, receberá Cr$ 7
mil. ,

"INVESTIMENTO VÂLlDO"
Airton Oliveira, diretor do Diretur - Departamento

de Turismo e Comunicações do município - diz que o

investimento neste carnaval foi de aproximadamente
1 milhão de cruzeiros, incluindo gastos com decora-

_

ção, iluminação no aterro principalmente. Deste total,
a Turesc participou com' Cr$ 350 mil sendo o

restante da prefeitura Municipal, não se contando o

investimento com o tablado de danças e o palanque
das autoridades que continuarão para outras ativida
des.

O investimento é muito válido, diz Airton, embora
não retome imediatamente, e sim a longo prazo
principalmente para a prefeitura. "Mas a CIdade
ganha, para ela tudo volta, contando com os turistas
que chegaram em grande número, o' consumo de
alimentos e bebidas, a compra de tecidos, de instru
mentos, em que cada sociedade gastou aproximada-

.

men te Cr$ 70.000,00".
. Para o próximo ano, o diretor do Diretur acha

ínclusíye. que "vai ser difícil imaginar alguma coisa de
·n,qyQ;:)nesmo._.co.meç'll1dO'se agora, pois que tudo o

que ... se podia' fazer foi feito. Para ele, embora
.

·àeçlariWdo.s�:foíite S4speita "este foi um dos melho
.

res camavais de .Floríanôpolís",
.'. CElESC EXpLlCA. ,

" �A ap'i-e:sçntaçãO das escolas de samba continuará
ainda: no. dia 9 de março, 4 escolas estarão em

Jóinvílle: Copa Lord, Império. do Samba, Protegidos
da Princesa e Filhos do Continente. Ainda em março
participarão dos 250 anos do município. .'

Para evitar outros futuros desacertos, a Celesc em
reunião mantida ontem com o diretor do Diretur e

ou�ras pessoas, se prontificou a assessorar as grandes
SOCIedades. Isto porque, segundo ela,o que provocou

'

a falta de luznó dia da apresentação destas socieda
des, foi provavelmen te a carga de um dispositivo de.
foguete de um carro de mutação que desligava o.

disjuntor e sobrecarregou um transformador existente
na Praça XV.

Escolas
·fazem cr-íticas·

e apontam a campeã

o malogro das
arquibancadas

"Roubo", foi uma das palavras usadas para qualificar o que
OCorreu com os ingressos das arquibancadas da Associação de

Escolas de Samba e que motivou a renúncia "em caráter irrevogá
vel", na terça-feira, do presidente da entidade, Celestino' Roque
Secco. Parte do prejufzo das arquibancadas é atribuído à desonesti
dade de alguns, cujos nomes continuam mantidos em sigilo pelo
renunciante, que denunciou as manobras.

Hoje, � P.ll!ti� das 7h30m, 8 � alunos, aproximada
mente, retmcrarao as aulas na Universidade Federal de
Santa Catarina, e às 7h45m, na Universidade Estadual,
600 alunos da Escola Superior de Administração, e
Escola .de Educação Física, também iniciarão mais um
ano letivo, sendo que a Faculdade de Educação da Udesc
as aulas somente começarão na próxima segunda-feira

O Adi!etor do Departamento de Registro e Controle
Acadêmico - Drca - da Ufsc, Milton Luiz Valente,
referíndo-se aos casos de turmas que geralmente no
mICIO de cada ano letivo ficam sem aulas pela falta de
professores, afirmou que este ano "esse problema não
acontecerá, pois houve muitas contratações de professo
res novos", Ninguém, pois fícarâ sem aula neste primei-
ro dia, .

A diretora da DiVisão Seleção e Aperfeiçoamento do
.

Departamento do Pessoai da Ufsc, também confirmou: o
numero de va�as existentes para professores foram quase
todos preenchidos, portanto este ano não haverá turmas
com carência de proIessores.

As 27 escolas munici
pais com seus 263 profes
sores, receberão hoje
5.114 alunos para mais um
ano de atividade escolar.
Segundo Laura Alaide Fer
reira, diretora da Divisão
de Educação da prefeitura,

, houve nesses úl timos . três
anos, uma "razoável evolu
ção" no número de matrí
Culas: em 73 estiveram ma- ,

triculados 3.332 alunos;
3.696 em 74; e' 4.302 em

75.

I

Aos 46 anos, viúva, Edite Borges encerrou sua carreira de sambista no Copa Lord, onde começara no ano passado.

às oito e meia ela já estava no Hospital Celso Ramos"
No táxi Edite já foi sem sentidos, com a Irmã Rute e

o seu Orlando, um dos dirigentes da Escola. No
hospital ela começou a ser atendidae logo em seguida
morreu. "Os médicos disseram que foi derrame, e há

quatro meses atrás morreu uma outra irmã nossa, bem
igualzinho, do mesmo jeito".

"MORRER NO CARNAVAL"
Edite desfilou na.ala de Iansã. Tinha saído com a

escola pela primeira vez, no ano passado. Fazia a mão
sua fantasia. Antes dela nenhum componente de
escale samba de Florianópolis tinha morrido no'
Carnaval, desfilando ou se preparando para desfilar.
Já morreram componentes, mas nunca tão próximos
da saída da escola. Neste ano, no domingo, havia
morrido, no hospital onde se encontrava, Tucernar
Fidelis, um passista Que todos os anos desfilava. Mas

Edite desfilou no domingo e ia desfilar na terça: Sua
morte atingiu a Copa Lord muito de perto.

Dona Santina da Silva Ramos, uma viziilha, lem
brava, durante o velório, que "ela era muito brinca
lhona, sempre dizia que queria morrer no Carnaval,
desfilando na Copa Lord". As pessoas que conheciam
a sambista diziam que "ela dava a vida pela Copa
Lord". Edite ia voltar para Porto Alegre (onde ficou a

filha), depois de saber o resultado do concurso das
escolas.

'

O velório foi feito na.sede da Copa Lord, com
presença de dirigentes das, escolas de sambas, do

prefeito, de representante do governador, do diretor
do Diretur, do Secretário de Educação do muniícipio
e de muitos conhecidos. O prefeito cedeu seu carro

oficial para levar a mãe e parentes mais chegados da
sambista.

A liturgia da Quaresma terâ a duração de 40 dias. Ontem o arcebispo também lançoua "Campanha da Fraterniaaàé '�':

o ritual das cinzas
e a campanha cristã

I Todas as paróquias da cidade realizaram ontem a tradicio
nal Missa de Cinzas, promovendo a abertura da Quaresma. Na
Catedral Metropolitana, o Arcebispo D.Afonso Niehues ofi
ciou o culto, tendo na oportunidade lançado a Campanha da

Fraternidade 1976. A missa começou às lShlSm,
Ontem á tarde, o Arcebispo fez uma gravação às emissoras

de rádio e televisão, falando sobre a campanha, seu slogan
C'Caminhar Juntos"), e seus objetivos, Na ocasião, distribuiu
um documento onde colocou de forma resumida o sentido da
refenda campanha.

.

FRATERNIDADE
- Deus quis que os ho�ens formassem uma só família e se

tratassem mutuamente com amor fraterno" - eis um dos mais
belos conceitos que lemos no documento conciliar Gaudium
et Spes (n.24). A Campanha da Fraternidade, prevista para o

ano de 76, estará empregando como pano de fundo. de suas

doutrinações o tema: "Fraternidade é comunidade", e numa
síntese muito breve e dinâmica expressará o mesmo pensa
mento através do slogan: "Caminhar Juntos".

Segundo Dom Afonso, no documento distribuído ontem,
"o homem de hoje vive massificado, falta-lhe, às vezes,

condições de pensar e até de querer. Perdida na multidão, a

pessoa se dilui, ao passo que numa comunidade viva a pessoa
se manifesta. A multidão é um agregado de indivíduo.s;
comunidade é a família das pessoas humanas. Cómo seria
maravilhoso se, de fato, se realizassem o sonho do senhor
Follereau que, com sua esposa, trabalha no apostolado de

leprosos. Dizia ele: "estou certo que a caridade triunfará um

dia sobre a violência, o egoísmo, ti o dinheiro. Estou certo de
que virá o dia em que não haverá mais famintos, barracas e

guerras. Então não haverá mais criança sem amor, nem velhos
sem lar. E todos os que vierem, terão o direito de viver. E
para todos se tornará insuportável .0 serem felízessozínhos".

Mais adiante, diz o Arcebispo que "a pessoa tende a se
libertar do que injusta 'ou imerecidamente aoprime e escraviza'
ela será a primeira a lutar p�a se livrar dos fardos indignos,'

I mas cabe a nos ajudar a liberta-la".
"A comunidade sofre 'a tentação de contentar-se em ser

um aglomerado de pessoas, em cair na rotina e .na acomoda-
,

ção; sua fé, porém, em Deus e nos apelos do Evangelho a

to�nou uma comunidade comprometida, compromisso assu

rrudo. para com os outros membros da comunidade, os que,
em lmguagem cristã, são nossos irmãos. Reacendamos em

n�s, nesta quaresma, a responsabilidade deste compromisso.
Minha religiosidade está, quem sabe, orientada só para os
meus interesses e meu sentimentalismo; visto em profundida
de, o valor da religião consiste em sintonizar com Cristo e seu

Evangelho, mesmo nas horas da cruz e' da renúncia. Meus
irmãos, ningu ém vive só. No irresistível poema de -sociabijída,
�e que encontramos esparso por toda a natureza, nós nos
situamos também como gente. "Ninguém vive só. Situar-se
como gente, abandonar a idéia do Eu, a atitude do. egoísmo
para aderir ao Nós. Eu, você, todos Nós: abertos, construti:
vos, comunitários, sociais". CE "Parada Para Pensar",
pg.36). A Campanha da Fraternidade nos alerta e lança o

grito: "Vamos Caminhar Juntos".
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